
tai

La Tribuna
Director. Carlos Zuloaga López

de Albacete
DIARIO INDEPENDIENTE

AÑO VIII ■ NUM. 2.280 ■ Edita Publicaciones de Albacete, S. A. (Pubalsa) ■ 80 PTAS.

Sábado, 6 de Abril de 1991

dij Estafa con billetes 
ra,publicitarios a 

cuatro vendedores

ito
de la ONCE

Ibas 
aam Al menos cuatro vendedores 

de cupones de la ONCE en 
■Albacete han sido estafados con 

, un billete publicitario que guar- 
da semejanza con los de 2.000 

, ” í pesetas, por lo que la Dirección 
M ^Provincial de esta organización
r ha decidido denunciar el caso 
'7 la la Policía.
1 "J La ONCE no se cuestiona 

j la buena voluntad de quien haya 
i imprimido este billete con fines 

^™ i publicitarios pero han manifes- 
“fS^^áo que las autoridades debe

rían impedir la utilización de 
estos recursos.isqu

(Pág. 13)

Más dudas en el crimen de Cieza.

lesa 
hedí 

COIl 
leca 
icaiii

4ilil2

Aparece 
ahorcado el 
propietario de la 
escopeta del 
erimen de Cieza

Fermín Armero posó feliz tras repartir los 329 millones entre la peña de la C^ja de Valencia. l.m.
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La Junta asume 
la subida del 
agua tras las 
elecciones

El consejero de Política 
Territorial, Alejandro Alonso, 
aseguró ayer en Albacete que 
“es comprensible que se registre 
un incremento en el precio del 
agua porque la tasa que ahora 
se paga es ridícula”.

Por su parte, el concejal de 
Hacienda del Ayuntamiento de 
Albacete calificó de “tontería 
hablar de una subida en el pre
cio del agua, al menos en lo 
que respecta a nuestra ciudad, 
en la que la depuradora es ya 
una realidad”.

(Pág. 7)

^I Y además ■

El Partido 
Regionalista, por 
la alcaldía 
albaceteña

(Pág. 10)

Ingresa en 
prisión uno de 
los insumisos 
condenados en 
Albacete

(Pág. 12)

Una peña de treinta ; acertó la combinación

La Primitiva inundó ayer de
propietario del arma con 

que se cometió el asesinato 
J os tres novilleros albaceten- 

apareció ayer ahorcado
? ^co antes del careo que debía 

^^^^ Manuel Costa, 
' luvíT^”® de la finca donde 
cioiií ° lugar el crimen.

(00
100

millones la Caja de Valencia
Los empleados de la oficina central de la 

Caja de Valencia de Albacete han sido los 
agraciados con uno de los dos boletos acer
tantes de la Lotería Primitiva que fue sellado 
en el estanco de la Avenida Ramón Menéndez

Pidal, premiado con 329 millones de pesetas.
La peña se formó hace aproximadamente 

tres años y todas las semanas juegan un boleto 
de 500 pesetas.

(Pág- 5)

El consejero de 
Política 
Territorial 
presentó el Plan 
de Viviendas

(Pág. 8)
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''isión -® ®'^*®’®®®s privadas, un mes de pruebas. Rete
se las t ^^^^° ^y^r en Albacete las emisiones en pruebas 
emisor ri ^^^^^‘^enas de televisión privada, desde el centro 

Chinchilla. (Pág. 6)

I
Alfonso Guerra.

Libreta de ahorro
■ NPANTIL

La Libreta de ahorro infantil es 
la mejor fórmula para educar a sus 

hijos en el ahorro.

^ Caja de Albacete
Crece con nosotros

El TSJA asegura 
que no tiene 
medios para 
instruir el “caso 
Juan Guerra”

(Pág. 24)
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L
a “guerra del aborto”, en sus 
aspectos éticos, está teniendo 
dos escenarios propios de 

confrontación religiosa: Roma y 
España.

En Roma, el Cardenal Ratzinger, 
que tiene nombre de héroe de aven
tura interplanetaria, ha dado a cono
cer una doctrina demoledora: entre 
cuarenta y cincuenta millones de 
seres dejan de nacer en el mundo 
cada año por interrupción del emba
razo.

En España, parece que esa sen
sibilidad no existe. Varios medios 
informativos hicieron sondeos, y la 
mayoría de los ciudadanos consulta
dos está a favor de ampliar la legis
lación del aborto.

El Gobierno, por su parte, no lo 
tiene muy claro.

Cuando se le preguntó a Virgilio 
Zapatero, se limitó a decir que caben 
tres posibilidades: la vigente, el cuarto 
supuesto socioeconómico, y el aborto 
libre que se conoce con el eufemismo 
de “ley de plazos”.

Es decir, lo que ya sabíamos. Por 
el tono del ministro de Relaciones 
con las Cortes, se puede pensar que 
en este momento se inclina por dejar 
las cosas como están. Matilde Fer
nández, gran defensora de la libertad 
plena, habló a título individual, según 
Zapatero.

Se conoce que los dictámenes del 
CIS (Centro de Investigaciones Socio
lógicas) todavía no arrojan una mayo
ría bastante clara a favor de la amplia
ción.

Mientras el debate se perfila de 
esta confusa forma, alcanza el grado 
de apasionante lo que sucede en los 
juzgados. .

El doctor Sáenz de Santamaría es 
indultado por el Consejo de Ministros 
después del espectáculo de forcejeo 
con los fiscales de Málaga, y con el 
dictamen contrario de la Audiencia 
de la misma provincia.

Al mismo tiempo, se puede pro
ducir lo contrario: otro ginecólogo 
valenciano también acusado de delito 
de aborto es declarado inocente por 
el Tribunal.

Las diferencias de interpretación 
jurídica están dentro de ese mismo 
tribunal. Las mujeres magistradas le 
absuelven. El varón magistrado se 
opone.

Es evidente que esto no puede seguir así. Estamos asistiendo 
a la más aberrante muestra de inseguridad jurídica. Se 
puede estar a favor o en contra del aborto. Pero el ciu
dadano -médico o no, abortista o no- necesitan sabei 
a qué atenerse

Las mujeres encuentran que al 
médico se le puede aplicar el exi
mente de necesidad que contempla 
el Código Penal. El varón entiende 
que ese eximente no es válido, porque 
no está admitido por las normas que 
regulan de modo específico la 
interrupción del embarazo.

¿Quiere alguien más confusión?. 
Que nadie la quiera: es imposible. 
La Ley es bastante nítida.

Pero existen vías de escape en otras 
normas. Existe el criterio de los jue
ces, que se está aplicando de modo 
acorde con sus ideas, y no con la 
letra de las leyes.

Y, aunque coincidan ideas y letra, 
de nada vale una sentencia, porque 
la autoridad política (Consejo de 
Ministros) impondrá al final su cri
terio, usando pr*ra ello todo su poder,* 
desde su propia capacidad de inicia

tiva a la autoridad del Fiscal General 
del Estado.

Es evidente que esto no puede 
seguir así. Estamos asistiendo a 1^ 
más aberrante muestra de inseguridad 
jurídica. Se puede estar a favor o 
en contra del aborto.

Es tan respetable, desde un punto 
de vista laico, Matilde Fernández 
como el cardenal presidente de la 
Congregación de la Fe. Pero el ciu
dadano -médico o no, abortista o no- 
necesitan saber a qué atenerse.

La claridad de Ley es fundamenta 
en el Estado de Derecho. ¿Para que 
quiere el Gabinete su mayoría abso
luta?.

¿O debe ser el Tribunal cónsul 
tucional el que gobierne, como si 
aborto fuese un conflicto de auto 
nomías?.

La Tribuna
_________de Albacete ----------------

M.C.D.2022
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Punto de vista
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Hoy, en estos momentos

Nuevas imágenes 
llegan ai hogar

LUIS^ARREÑO

Mi ídolo caído:
la Justicia

EDUARDO CANTOS

L
a Justicia era, para mí, 
un “intocable”. Algo 
que circulaba por enci

ma de casi todas las cosas. Un 
“sagrao” que a ver quién se 
atrevía a ponerle la mano enci
ma, porque sus principios, y los 
hombres que los aplicaban, dis
ponían de todo lo necesario 
para garantizar la correcta, 
insobornable y justa aplicación 
de las leyes. Ciertas cosas que 
ocurren ahora, hacen que mi 
ídolo se haya caído del pedestal 
que le tenía alzado. Y por más 
esfuerzos que hago, no lo puedo 
levantar. Supongo que eso se 
debe a un puro espejismo, a 
una aprensión, o a una manía. 
Quién sabe.

Ahora leo que el fiscal gene
ral del Estado, Leopoldo 
Torres, ha pedido el indulto de 
un concenado. De una persona 
que según los magistrados que 
o juzgaron, lo encontraron cul
pable de un determinado delito 
Ppr el que lo mandaron a la 
‘Parcel para cuatro años. El 
nombre de la persona y el delito 
en cuestión dan lo mismo. Lo 
9ne a mí me llama la atención 

que todo un fiscal general 
^a decisión de 

nir, con su petición, en un 
rganismo que siempre se ha 

deXT^® ^^ indepen- 
1 es la junta de

a es del Tribunal Supremo, 
las ®^^^ forma de ver 
sión °T^^ P^ede ser una apren- 

'^^ ^“® ^' asunto se 
dem ^*^ barniz político 
sec^?'^-^° ^^^^ado como con- 
ha *^^* “alboroto” que se 
del nn *^^^?°- ^ ^“ alrededor, y 
saldrá como siempre,S," «“"“"“o los que Ls 

tir^n esto es lo que
en Ia7i tenía
¿tico hace

eia que ^“^ ^^ mdependen- 
buido ’® ha atri-
minadn?^ ’^°’’^‘^^ Por deter- 
dc^ "°'^Portamientos que 
*“2públicS ^^^"^° ^^*cn a la 

que el problema
P^edelieS?^ ,P®’‘^*hiendo, ^^ 
^e Qup F j convencimientp 

^"^ todo depende de un

Ciertas cosas que 
ocurren ahora, 
hacen que mi ídolo 
se haya caído del 
pedestal que le 
tenía alzado. Y por 
más esfuerzos que 
hago, no lo puedo 
levantar. Supongo 
que eso se debe a 
un puro espejismo, 
a una aprensión, o 
a una manía. Quién 
sabe

montaje. Un montaje que tuvo 
su protagonista en la persona 
que convicta y confesa desapa
reció, y cuando volvió a apa
recer fue a bombo y platillo, 
y con los niveles propagandís
ticos adecuado para que todo 
trascienda más allá de lo razo
nable.

Y ahora la contradicción. 
Mientras que la junta de fiscales 
del Tribunal Supremo apoya 
“por mayoría” la decisión del 
fiscal general del Estado de 
pedir el indulto, el fiscal jefe 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Andalucía ha declarado 
que está de acuerdo con la tesis 
del fiscal jefe de la Audiencia 
de Málaga, de no conceder el 
indulto. Lo que, quiérase o no, 
es una contradicción que a nivel 
popular pone en entredicho la 
pureza de la Justicia española. 
Y así no hay forma de que mi 
ídolo caído vuelva al sitio que 
lo tenía puesto antes. Entre 
unos y otros me lo. han des
trozado.

Y por favor, no me hable 
del “caso Guerra” donde, tam
bién todos, se están pasando un 
pelín. Yo ya no sé lo que siento 
por estos señores.

El Túnel de las Delicias

Con la humildad consiguien
te el CDS presentó su candi
datura para el Ayuntamiento de 
la capital. Como en su momen
to se anunció, la encabeza 
Ramón Ramos, a quien le sigue 
Onofre Contreras.

Conocemos muy bien al can
didato. Y a su segundo. Ramón 
Ramos es un hombre honrado 
que nunca se alejó del todo de 
las influencias de la política. 
Ultimamente es cuando más 
tranquilo estaba. Pero se ve que 
las amistades se lo llevaron al 
huerto, y al final no pudo eludir 
el compromiso de ocupar el 
número uno de la lista muni
cipal de su partido para la 
demarcación de Albacete. Es 
luchador. Por lo que estamos 
seguros que la campaña la hará 
con esmero y dedicación.

Es verdad; resulta una pura 
delicia leer el contenido de los 
diferentes programas electora
les de los partidos políticos que 
van a contener en las próximas 
elecciones municipales. A mí no 
me extrañaría que en algunos 
se ofrezca al electorado la posi
bilidad de hacer un viaje á la 
Luna. O a Saturno, que para 
el caso es lo mismo, en la 
Tierra, y no digamos en el 
municipio consiguiente, van fal
tando estímulos para solicitar 
el voto. Por eso no nos ha pilla
do de susto la oferta del cedeese 
de unir el Parque de Abelardo 
Sánchez y el Lineal por medio 
de un túnel. El “Túnel de las 
Delicias” que nunca se podría 
hacer por las dificultades téc
nicas que lleva aparejadas. 
Entre otras, la existencia de una 
capa freática muy difícil de sal
var. Un ingeniero que conoce 
perfectamente la obra del Túnel 
de Talave, nos ha asegurado 
que si la idea antes dicha se 
llevara- a la práctica, costaría 
tanto -en dinero y aplicaciones 
técnicas- como la maravillosa 
obra de ingeniería que tenemos 
a las puertas de Peñas de San 
Pedro. Pero, claro, como para 
ciertos políticos todo es posible, 
como en Granada, ¿quién sabe?

P
or fin, con un consi
derable adelanto 
sobre las primeras 

previsiones, y con un ligero 
retraso sobre las estimacio
nes posteriores que habían 
fijado la fecha de recepción 
del final de marzo, llegan a 
Albacete las nuevas imáge
nes de las televisiones pri
vadas, de Telecinco, Canal 
Plus y Antena-3, con lo que 
la oferta para el cuarto de 
estar, para el ocio, se hace 
más interesante y amplia.

En muchos hogares alba
cetenses vienen recibiéndose 
las imágenes de los dos cana
les estatales y el “nueve” del 
autonómico valenciano, 
—con ese inefable “Show de 
Joan Monleón”— por lo que 
la llegada de estos nuevos 
“huéspedes” completa un 
sugestivo cuadro de posibi
lidades para los apasionados 
por este medio de comuni
cación social, a los que se 
les da la facultad de saltar 
por las parrillas de las ante
nas y encontrar, con la pul
sación de un botón, los pro
gramas apetecibles es un “re
galo” que vamos a estrenar 
con la mejor de las satis
facciones, aún para los que, 
de tarde en tarde, más bien 
de noche en noche, nos 
ponemos frente a la pequeña 
pantalla.

Vamos a ser —como lo 
son muchos españoles en 
numerosas provincias— tes
tigos, y en parte, jueces, de 
la consiguiente y natural 
competencia y rivalidad que 
tienen entablada las emiso
ras por aquello del panel de 
audiencia, que decanta pre
ferencias, y que nos permi
tirá huir de programas infa
mes —por ejemplo, y en 
nuestra modesta apreciación, 
“No te rías que es peor”— 
y buscar espacios de mayores 
inquietudes culturales, lejos 
de groserías y obscenidades. 
Y donde no haya, tampoco, 
una sobrecarga política que 
acaba por aburrir a los teles
pectadores más pacientes, 
capaces de engullir todo lo 
que le echen.

Ayer se recibieron las pri
meras señales, en período de 
pruebas. Han dicho los téc
nicos que eran de buena cali-

Nos quedan 
pendientes otras 
muchas cosas, más 
importantes y 
perentorias, de las 
que se habla poco

dad, pero que habrá que 
esperar un tiempo para que 
se ajusten las piezas de ese 
complejo cuadro de elemen
tos de transmisión de imá
genes, que Retevisión ha 
colocado en Chinchilla, pre
vio pago de su importe, vein
ticinco millones de pesetas, 
que han pagado —o deben 
pagar— a medias, entre el 
Ayuntamiento y la Diputa
ción Provincial. Entre tanto, 
los albacetenses se apresu
raron ayer, con prisa, como 
siempre pasa, a solicitar de 
los expertos la revisión de 
sus antenas, para la coloca
ción de los artilugios técni
cos necesarios y acceder a 
estas nuevas rutas para la 
información audiovisual, la 
cultura o el entretenimiento.

Lo que hace falta es que 
nadie se abandere con esta 
mejora que llega a Albacete 
como una justa respuesta a 
sus legítimos derechos como 
una provincia más del con
texto nacional, en el que no 
tiene por qué ser la “ceni
cienta” como lo ha sido en 
épocas, ya olvidadas.

De cara a las próximas 
elecciones, se descalificaría 
el partido que nos gobierna 
en Castilla-La Mancha si 
esgrimiera como baza la lle
gada de las televisiones pri
vadas, porque ésta no era 
“asignatura pendiente”, sino 
otras más trascendentales 
como pueden ser los ya 
legendarios regadíos y el 
“pacto” del que se ha habla
do muy poco —señal de que 
se han dado pocos pasos— 
desde que se hizo su pre
sentación en Madrid, a bom
bo y platillo.

Vamos a recibir con agra
do a estos nuevos “huéspe
des”, pero matizando que 
Albacete necesita otras 
muchas cosas, más importan
tes y perentorias.

La televisión nos trae nuevos “huéspedes” a casa.
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Arcalaus el encantador

I
nyecciones de pica-pica, 
que así se llama el inven
to, invento dulzón y en 

forma de jeringa, que en los 
baratillos y carros de la cosa 
ambulante, acaba de retirar 
Sanidad, que antes iban los 
hijos y pedían lo que pedían, 
una inyección de pica-pica.

El grafismo y la asimilación 
del diseño a la muerte de la 
droga tampoco es que sea nue
vo. Canal 9 oferta, a diario, 
las aventuras de Rambo, que 
en un valenciano más bélico 
todavía, augura justicia y mues
tra a la infancia cómo las lan
zadoras de misiles Scud son 
inexorablemente fatales.

Televidentes han protestado, 
aunque sin atender al desplie
gue informartivo de la Guerra 
del Golfo, que han seguido los 
infantes con la emoción de la 
CNN, los croquis y dibujos de 
los profesionales y hasta las fil
maciones de los aviones alia
dos, como aquélla del “hombre 
con más suerte del mundo”.

Lo del pica-pica es otra cosa, 
claro. Pero no deja de ser un 
reflejo burlón del monstruo 
que la cosa social lleva dentro. 
Hemos hecho héroes de pelí
culas de guerra y hemos dis
culpado -también- el asesinato 
cinematográfico, al tiempo que 
en las jugueterías ya se expide 
tablero con el general Powell 
y el Presidente Bush.

Pero yo digo: ¿cómo expli
carle a un hijo la operación 
Tormenta del Desierto y la 
posterior inactividad en el 
desastre kurdo, cómo es posi

RAMON BELLO SERRANO

ble -y sin duda lo es- preferir 
a una potencia disminuida, con 
un ejército diezmado y sin ope
ratividad, antes que la patria 
kurda, sosteniendo, indirecta- 
mente a Sadam?

Estas cosas no se explican, 
claro. Nos limitamos al tablero 
hecho juego y la camiseta en 
la que aparece Husein con ros
tro maligno y devoraniños.

Las inyecciones pica-pica 
resumen todo esto de forma 
colosal.

El fabricante -seguro- es un

Inyecciones pica-pica

pobre hombre que ha querido 
hacer negocio sin estética. 
Estas cosas son el pan de cada 
día y el dinero sabe poco del 
matiz de la elegancia, se ha 
despojado del ápice aúrico que 
aún tenía en el contrato res
ponsable. El fabricante no ha 
querido inducir a los niños a 
la drogadicción, como si el 
introducir en jeringuilla inocua 
caramerlo picante y ácido, 
hubiera pensado en el reclamo 
que es darle a la chiquillería 
algo prohibido (la jeringa con

Al final se retira 
la jeringuilla 
de caramelo 
del mercado, 
se les lleva 
a lo de la tortuga 
y se les pone el vídeo 
de la CNN o el de 
Rambo

ese componente peligroso del 
pinchazo y el divertimento 
-también prohibido- de poner 
perdida de agua la vivienda) 
con golosina dentro.

Buscar otro motivo sería 
impensable.

El departamento de Sanidad 
afirma “que su envase de jerin
guilla puede familiarizar a la 
infancia con prácticas relacio
nadas con el uso de la droga”, 
lo cual es un buen consejo, que 
casa poco con la violencia 
omnipresente televisiva y el 

éxito -incomprensible- de ti 
tortugas idiotas que veneran 
una rata gigante y dan m 
porros a diestro y sinies 
finalizando la cinta con u 
expresión que ha hecho fum 
en los infantes:

-“¡De puta madre!”
En este país somos así coir • 

un poco abandonados en fe 
cosas educativas. En los cofe 
gios públicos -se arma la maii ? 
morena por limitar el horaiii ( 
de las clases de religión -cuaj 
do el pobre Javier Solana e 
un santo en el diálogo, pacifia 
la revuelta contra Maravall i 
se ha entendido con el Suquíi 
del documento acerca de h 
moralidad- pero se explica 
poca Constitución y civismc: 
que es lo que, formalmente, 
deber ofertar la enseñanza i 
pública, dejando la cosa espi
ritual a la familia, también si 
decisión parroquial o catecií- 
mena.

Pero al final todo se reduce 
a la inyección del pica-ph 
No se dan explicaciones del 
juego del desierto del general 
Colin Powell, sino que se com
pra sin más. Tampoco sobre 
la tragedia de la droga, el hun
dimiento familiar y el esquilme > 
de ciertos centros privados.

Al final se retira la jeringuilla 
de caramelo del mercado, se 
les lleva a lo de la tortuga ¡ 
se les pone el vídeo de la CNb 
o el de Rambo.

A lo mejor a alguno le daba 
por hacerse médico o prac
ticante.

L 
di 
b( 
et 
h

CANDILEJAS SALA I
SENSACIONAL CONTINUACION DE ESTRENO

ROBERT DENIRO ROBIN WILLIAMS
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No hay nada 
como un simple milagro.

DESPERTARES 
(AWKENINGS)

Basada En Una Historia Real

btxo editado por Muchnik Editores, s.a.
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■■ Cartas ^B
Las flores

Soy un amante de ellas 
como la buena música, el bello 
canto y de la naturaleza.

En “Cartas al director” df 
LA TRIBUNA de Albacete 
leí con con gran interés 1® 
artículo firmado por Lucas 
R.D.

No entiendo de jardinería 
ni he tenido la suerte de viajar 
al extranjero, aunque he visto 
mucho cine y televisión y con
templo todo lo bello que py^' 
den ofrecerme.

Paseo con frecuencia pot 
nuestra ciudad y deseo par^ 
ella lo mejor.

El Altozano hoy en día es® 
muy bonito lleno de tulipau^_ 
pensamientos y otras especio

Albacete por sus bajas te® 
peraturas no creo que se pto» 
te a estar plagada de noj- 
a no ser en un invemade * 
pero en el mes de mayo ^. 
rosas por doquier en el parí 
de Abelardo Sánchez, •1^ 
nillos y la Fiesta ¿e 
en su rosaleda hay mil^ 
ellas a cual más ^®’’’^?J 
duran hasta finales de í’®*' 
bre como he podido comp 
bar personalmente.

Me gustaría que (^‘^^^ fo 
días del año las hubiera P 
no creo que el Ayunta esto 
se haya descuidado 
aspecto, ya que en jar ' ^j 
y zonas verdes estamos 
alto nivel aunque no es 
a la altura de Amsterda 
otra ciudad holandesa. .

José Martínez
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■ Tocados por la fortuna---------- ^
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A cada uno de los empleados les ha correspondido un premio de casi 12 millones de pesetas.

1^
1

LUIS MIGUELLos empleados de la C^a de Valencia mostraban su alegría por el premio conseguido.

El sorteo número 14 se repartido entre 30 empleados de la oficina central de esta entidad de ahorro y en Barcelona
duce

’• La Primitiva repartió en Albacete casi 330
s- millones en una peña de la Caía de Valencia
uilb En el estanco de Fermín Armero fue sellado el boleto ganador y él mismo fue quien hizo la combinación ganadora de la semana

gaj
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Los empleados de la oficina central de la Caja de Valencia 
de Albacete han sido los agraciados con uno de los dos 
boletos acertantes de Lotería Primitiva que fue sellado 
en el estanco de la Avenida Ramón Menéndez Pidal, núme
ro 6, con un premio de 329 millones de pesetas.

P. PINTADO
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Sin duda, ayer no fue una 
jornada habitual para los 
empleados de la oficina central 
de la Caja de Valencia, ya que 
al llegar a su lugar de trabajo 
fueron gratamente sorprendidos 
por la noticia de que uno de 
los boletos premiados en el sor- 

1^ ele la Lotería 
Primitiva había corres )ondido a 
los números que jugaban.

A partir de ese momento, los 
lelefonos comenzaron a sonar 
y las muestras de alegría no 
pararon de repetirse a lo largo 

P Í®^^ la jornada, aunque las 
permanecían abiertas al 

P" 1'00, con notables muestras 
algarabía detrás de las 

''Ontanillas.
ele personas 

empleadas en la Caja de Valen- 
orman una peña desde hace 

nos tres años, jugando todas 
semanas a la Lotería Pri- 

bote depositan 
v P^^^^^^, ^aela uno de ellos, 
cntnk^^y°?^ ^'^ sabían que la 

ganadora era la 
sema?^^?" j^g^elo en esta 

mañana’ ^ pernera hora, llegó 
del estable- 

hate „“P'^"d«dor donde se

3-4-k L^ combinación 
ha tra'ídn ^’® ^^ “^o la que 
de Der<;n ^ ^^^’'fe a este grupo 
uiín A ^^ *^ mano de Fer-

"‘^"'«ro 16, que 
’^énendeTpLr '’^ ^''^nida 

numero 6.
realizar Ta k- ^"^argado de 
PondientA .^®’’^ninación corres- 
"^^nera n *^^ semanas, de 
^^fa °^ agraciados, en 
“‘inier^!®^"® sabían qué 
jagaban 15 oon^"’ "^^^^ 

pesetas era una

combinación reducida al tres 
hecha por el ordenador que 
tenemos en el estanco, yo mis
mo era quien marcaba los 
números, cada vez el que más 
me gustaba o me parecía mejor, 
sin que siempre fueran los mis
mos”, explicó Fermín, que se 
mostraba también muy conten
to, ya que su esposa ha sido 
una de las agraciadas por los 
números de la suerte, al ser 
empleada de la Caja de Valen
cia.

Fermín Armero se mostró 
orgulloso por haber conseguido 
este premio para Albacete, ade
más por partida doble, ya que 
su esposa es otra de las per
sonas a las que les ha tocado 
un buen pellizco de Lotería 
Primitiva.

En total, son 329 millones 
de pesetas a repartir entre 30 
personas, por lo que cada uno 
de los premiados recibirá algo 
más de 11 millones de pesetas, 
desde el director de la oficina 
central de la Caja de Valencia 
hasta la encargada de la lim
pieza de esta oficina, además 
de otros empleados que se 
encuentran en otras sucursales 
de esta entidad, que antes estu
vieron en la central, y que toda
vía formaban parte de esta 
peña, que ya tenía un bote de 
unas 60 ó 70 mif pesetas de 
las sucesivas veces que habían 
participado y que según nos 
comentaron los ganadores, se 
jugó en lotería de Navidad sin 
que tocara nada.

Todos menos uno

1 »

Fermín fue la persona que trajo la suerte al hacer la combinación ganadora en el ordenador que tiene en el estanco.

Este colectivo de personas empleadas’ en la 
Caja de Valencia forman una peña desde hace 
unos tres años y todas las semanas juegan 
500 pesetas de Lotería Primitiva, cuyo boleto 
sellan en el estanco de Fermín

Para la mayoría de todos los 
agraciados en este sorteo de la 
Lotería Primitiva era la primera 
vez que conseguían un premio 
de estas características, aunque 
uno de ellos ya ha tenido suerte

en otras ocasiones al conseguir 
premios en la Lotería Nacional, 
en la ONCE y otros juegos de 
azar.

Mientras la alegría contenida 
de todos los empleados de la 
oficina central de la Caja de 
Valencia en Marques de Molins 
era compartida, uno de los com
pañeros que se incorporó 
recientemente a esta oficina se 
quedó fuera de juego y no ha 
conseguido ni un pellizquito de 
lo ganado. A pesar de todo, 
se mostraba contento por sus 
compañeros y reconocía que 
esta ocasión no era la suya. “La

suerte no estaba por tocarme 
esta vez. Me hubiera sentado 
peor si hubiera sabido que exis
tía esa peña y hubiera recha
zado jugar, pero como me 
incorporé hace unos dos meses 
no me lo habían comunicado, 
por lo que lo he encajado bas
tante bien”. Ayer, todavía a 
algunos de los agraciados les 
costaba creer que habían con
seguido un premio de casi 330 
millones, aunque lo fueron asi
milando y en principio, no esta
ba prevista una celebración 
especial, pero estaban deseando 
terminar la jornada laboral.

Coches^ pisos o 
viajes

Las personas agracia
das por el sorteo número 
14 no sabían en qué iban 
a invertir los casi 12 millo
nes conseguidos en la Pri
mitiva, aunque algunos 
apostaron por un coche, 
otros por un piso y tal 
vez otros en disfrutarlo 
haciendo algún viaje.

También se daba la cir
cunstancia que dos de las 
empleadas agraciadas con 
la combinación ganadora 
son letradas que en el día 
de ayer juraron como 
abogadas en el Colegio de 
Abogados de Albacete, 
por lo que ayer fue una 
jornada de doble alegría 
para estas personas.

M.C.D.2022
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Una amplia red de emisión. |

El emisor de 
Chinchilla, uno 
de los dos . j 
centros de la i 
región

Miembros de la Corporación y representantes de Retevisión acudieron hasta el centro emisor de Chinchilla para dar la conexión, luis miguel

Durante este primer mes puede haber problemas en la calidad y la continuidad de la señal

Comenzaron las emisiones en pruebas 
de las cadenas de televisión privada

Según Retevisión, la complejidad del repetidor de Chinchilla ha sido el motivo del retraso

El Ente Público Retevisión comenzó ayer en Albacete 
las emisiones en pruebas de las tres cadenas de tele
visión privada, desde el centro emisor de Chinchilla, 
estimándose una cobertura aproximada de 150.000 
habitantes.

E. CAÑAS

El consejero-director gene
ral de Retevisión, José Aznar, 
junto con el alcalde y repre
sentantes de cada uno de los 
grupos municipales, se trasla
dó ayer a Chinchilla, desde 
cuyo centro emisor hizo la 
conexión oportuna para que 
la carta de ajuste que empezó 
a recibirse desde primeras 
horas de la mañana se tra
dujera en la programación 
correspondiente a cada una de 
las tres cadenas de televisión 
privada.

Los canales por los que se

Adecuar las antenas vale entre 
las 30.000 y las 70.000 pesetas

E.C.

Para garantizar una correcta 
recepción de los nuevos canales 
de televisión, Retevisión reco
mienda adecuar las instalacio
nes de las antenas colectivas. 
Con el fin de orientar al con
sumidor, dicho Ente Público ha 
editado, conjuntamente con la 
Dirección General de Teleco
municaciones, un folleto divul
gativo que ofrece consejos útiles 
y diversos datos acerca de esta 
adecuación de las antenas. La 
publicación se distribuye gratui

puede sintonizar en Albacete 
las nuevas televisiones son el 
56 para Tele 5, el 50 para 
Antena 3 y el 53 para Canal 
Plus.

La puesta en marcha del 
centro emisor de Chinchilla es 
producto del convenio suscrito 
el pasado 11 de octubre de 
1990 entre la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha y Retevisión, Ente Público 
encargado de la distribución 
de la señal de radio y tele
visión en el territorio nacional. 
A este convenio se adhirió el 
Ayuntamiento de Albacete.

La inversión total para la 

tamente a través de asociacio
nes de consumidores, de admi
nistradores de fincas, organis
mos ciudadanos y otras entida
des locales y autonómicas.

En este folleto, están plan
teados cinco supuestos en cuan
to a las instalaciones de antenas 
que puedan existir, ofreciéndo
se cuatro soluciones de adecua
ción en cada uno de los cinco 
supuestos. Incluso, en esta 
publicación se orienta al con
sumidor sobre el coste que 
supondría la aplicación de cada 
una de estas soluciones. Unas 

adecuación del centro emisor 
y la adquisición del equipa
miento técnico preciso ha sido 
de 136 millones de pesetas, de 
los cuales 25 han sido apor
tados integramente por el 
Ayuntamiento y el resto (111 
millones) cojuntamente por 
Retevisión y la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

En este sentido, el director 
general de Retevisión destacó 
que con este convenio se ha 
logrado adelantar en un año 
la recepción de la señal de 
las televisiones privadas en 
Albacete, añadiendo que antes 
de que finalice 1991, el 85% 
de la población castella
no-manchega podrá sintonizar 
los nuevos canales televisivos.

A pesar de que el Ayun
tamiento de la capital fue e, 
primero en sumarse al con

inversiones que oscilan entre las 
30.000 y las 70.000 pesestas. 
Según el director de Retevisión, 
esta información se ofrece para 
evitar la “picaresca de los 
antenistas”.

Si no se realizan adecuada
mente dichas modificaciones en 
las antenas para recibir los 
canales de televisiones privadas, 
pueden producirse interferen
cias no sólo sobre los nuevos 
canales distribuidos, sino tam
bién sobre los canales que ante
riormente se recibían de forma 
satisfactoria. 

venio ente la Junta y Rete
visión, ha sido Albacete la últi
ma capital de la región en 
recibir la emisión de estos 
canales de televisión. El direc
tor general de Retevisión ase
guró que el retraso -en más 
de tres meses sobre la fecha 
anunciada en un principio- ha 
sido debido a la complijidad 
del centro emisor de Chinchi
lla, por su ubicación y el efecto 
que en él tienen las adver
sidades climatológicas.

La cobertura de estas nue
vas emisiones se ha estimado 
en unos 150.000 habitantes, 
incluyendo localidades como 
La Roda, La Gineta, Madri
gueras, Barrax o Mahora. Una 
emisión que se ha iniciado en 
período de pruebas durante 
un mes, durante el qual podrá 
haber problemas en la calidad 
y la continuidad de la señal.

Centro emisor de Chinchilla.

La red básica de Retevisw 
está formada actualmente ps 
126 estaciones repetidoras, 1 
las que 56 se encuentran ste 
das en centros emisores, estn 
tégicamente emplazados pas 
cubrir la geografía nacional 
de acuerdo a las condición 
orográficas de cada zona i 
emisión. w

De estos 56 centros emisor^ 
dos se encuentran ubicados^ 
Castilla-La Mancha, uno ® 
ellos es el de Chinchilla y w 
otro emplazado en la Mand® 
ciudarrealeña. Asimismo, esa 
región cuenta con el emplaza 
miento de un total de 70 centiO 
reemisores, 16 de ellos en 
provincia de Albacete, 15 W 
Ciudad Real, igual número 
Cuenca, 16 en Guadalajara y! t 
en la provincia de Toledo.

La red de Retevisión se co® 
pleta con más de 900 reem 
sores destinados a cubrir ® 
zonas de sombra que quedí* 
fuera de la acción de los ceñir» 
emisores. En conjunto, la adí® 
red del Ente Público da servid 
al 95% de la población esp^

Retevisión se encargai ■ 
el 1 de occtubre 
la gestión y explotación ex 
siva del servicio de transp® j 

• y difusión de señales de ra _ 
y televisión en todo el tern 
español. Con cerca de mi 
talaciones técnicas /®P . j 
por toda laa geografía nací 
y más de un millar de J 
jadores en plantilla, la 
actual de Retevisión hace ,, 
cada día las señalas de 1 
sión desde los centros de p 
ducción de programas ñas 
receptores deomésticos de

s Reif
Entre otras funciones, 

visión construye, p^n* ^ 
opera su propia red de » 
misión y difusión, al | 
supervisa y controla la y 
de las señales transmití • ^ | 

Este Ente Público fu®I 
por la Ley de
Generales del Estado pa | 
comenzando a operar ^ | 
octubre de ese año. ^^j„oiiii’| 
primer ejercicio, su pat ¿{i 
superaba los 20.0ÍX) jmU ^ | 
pesetas y su plantilla H
el millar de trabajadores- «
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El Ayuntamiento ya aplicó en enero una subida del 4% en la tasa del agua, aJcantanJlado y basura

EI concejal de Hacienda califíca de 
‘‘tontería” hablar de una subida del agua

Sanz Aguado: ^^Las subidas pueden ser espectaculares, pero porque antes eran ridiculas”

La UCE: el 
incremento debe 
ser proporcional 
a la inversión 
que se realice

LT

El concejal de Hacienda del Ayuntamiento de Albacete, 
Miguel Muñoz, califícó de “tontería” aquellas infor
maciones que hablan de un fuerte incremento en el 
precio del agua, asegurando que “este es un asunto 
del que no se ha hablado nada”. La tasa del agua 
registró una subida del 4% en el mes de enero.
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E. CAÑAS
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Informaciones aparecidas 
en diarios nacionales recogen 
que los ayuntamientos subi
rán el precio del agua hasta 
un 60% tras las elecciones 
del próximo mes de mayo.

Sin embargo, estos térmi
nos han sido negados de for
ma tajante por el concejal 
de Hacienda del Ayunta
miento, Miguel Muñoz, ase
gurando que “por lo que res
pecta a Albacete es una sobe
rana tontería porque aquí no 
se ha hablado nada sobre 
este asunto”.

El concejal recordó que la 
tasa, que incluye el agua, el 
alcantarillado y la basura, 
sufrió un incrementó del 4% 
desde el pasado mes de ene
ro, subida que la Corpora
ción aprobó en Pleno en sep
tiembre de 1989 para aplicar 
a primeros de este año.

Esta subida del 4% se apli

ARIDER ^ 
semillas 

alta PRODUCCION

CICLO - 800 

GRAN RESISTENCIA AL VUELCO

DISTRIBUIDOR: 

<i> UTRILLA
AVENIDALOSTOREROS, 46(.nte,Cba ó.B«faxi-1.«-C • TLF: (967)500 111 

_ 02005 ALBACETE

Polígono Campollano, c/. C - Sector Servicios 

ALBACETE

COMEDORES PRIVADOS - 
BODAS, COMUNIONES 

ALMUERZOS DE EMPRESA
SALON 275 PERSONAS

^ASU SERVICIO

có, según el concejal, aten
diendo a un informe elabo
rado por los técnicos, que 
aconsejaba, incluso, que el 
incremento fuera equivalente 
al 6% para que hubiese un 
equilibrio entre los gastos y 
los ingresos de este servicio, 
“sin embargo, la Corporación 
entendió que el 4% era sufi
ciente para la autofinanciación 
del mismo”.

Asimismo, el concejal 
recordó que en 1989, respecto 
a 1990, esta tasa no sufrió nin
gún incremento: “Había un 
desfase entre la basura y el 
agua, pero entendimos que 
entre uno y otro se com
pensaban”.

Según la información de los 
diarios nacionales, la subida 
en el precio del agua -que 
podría llegar a 1.000 pesetas 
en el recibo de cada familiaes- 
taría debida a la reciente apro
bación por la CEE de una 
directiva que obliga a los

En Albacete, el Ayuntamiento no baraja la subida del precio del agua.

ayuntamientos a disponer de 
depuradoras de aguas residua
les, inversiones que sq verían 
traducidas en el incremento 
del mencionado servicio. Sin 
embargo, en Albacete la cons
trucción de una nueva depu
radora es ya' una realidad.

Por otra parte, el consejero 
de Política Territorial de la 

IMPORTANTE EMPRESA FABRICANTE 
DE PATATAS FRITAS-APERITIVOS

Y FRUTOS SECOS
PRECISA

DISTRIBUIDOR PARA ALBACETE
Nuestro distribuidor tendría que trabajar los 
ramos de alimentación y hostelería en régimen 
de autoventa, tener almacén y una o varias 
furgonetas, conocer la plaza y su zona de 
influencia, ser solvente económicamente.
Nuestros productos son compatibles con otras 
representaciones.
Para información llamar al 93-849 04 78 o al 
93 -849 00 66, preguntar Sr. Juan Francisco.

SE \ EM)E LOCAL
Entreplanta en Avenida de España equipado 
en calidades de lujo, para oficinas y/o des
pachos profesionales, listo para ocupar.

- 225 m2
- Dos entradas independientes y una directa desde 

la calle. Puertas blindadas.
- Calefacción/aire acondicionado.
- Canalización telefónica.
- Sala general de oficinas, recepción, y cinco des

pachos, todo al exterior.
- Maderas nobles en despachos y decoración.
- Suelo de mármol y entrada en granito.
- Doble ventana al exterior.
- Opción trastero de 15 m^ para archivo.

Interesados llamar al teléfono: 22 91 87, pregun
tando por el Sr. Ruiz. Horas de oficina.

Junta, Gregorio Sanz Aguado, 
manifestó ayer en relación con 
el incremento de las tasas de 
agua, que “las subidas pueden 
ser espectaculares, pero por 
una razón: porque antes eran 
ridículas”, y que “el buen ser
vicio que ahora se disfruta 
conlleva unos gastos muy 
importantes”.''

La UCE en Castilla-La Man
cha valoró de manera positiva 
la instalación de depuradoras 
por considerarías necesarias 
para evitar la contaminación, 
los costes que suponen dichas 
instalaciones para los munici
pios parece lógico que han de 
ser soportados por los usuarios. 
Lo que ha UCE considera ina
ceptable es partir de un aumen
to general en el precio del agua 
de un 60%. El aumento que 
se produzca debe ser propor
cional a la inversión que se rea
lice y en ningún caso los costes 
pueden ser los mismos en todos 
los municipios, ya que es parte 
de realidades diferentes. '•

La UCE manifestó la nece
sidad de que los ayuntamientos 
informen con detalle de la situa
ción real, como cuando y cuanto 
se va a invertir, ajustando al 
máximo dicha subida. José 
"María Roncero manifestó que 
“no se puede cobrar ahora y 
realizar la inversión dentro de 
tres años. En Albacete no tiene 
sentido que se produzca una 
subida de estas características, 
ya que se están instalando una 
depuradora”, añadiendo que se 
tienen que hacer proyectos 
serios informando cómo van a 
ser las subidas y las tasas que 
se vayan a aplicar.

Se propaga entre los 
americanos el mito de la 

eterna juventud

“Queremos 
rejuvenecer”

NUEVA YORK - Miles de lla
madas telefónicas en unos días. 
Sucedió en Nueva York, en la se
de de una multinacional de cos
méticos para farmacias que pu
blicó los resultados de las prue
bas realizadas con una nueva po
mada para atenuar las arrugas 
que contiene retino!. Los ameri
canos, amantes de la juventud, 
bloquearon la centralita de la 
empresa con sus llamadas pi
diendo este producto.

Los resultados de las pruebas 
proceden del instituto de investi
gación IRSI de Nueva York para 
determinar la eficacia de la po
mada. Hombres y mujeres, entre 
45 y 60 años, se sometieron a un 
tratamiento con el nuevo prepa
rado. El dermatólogo Daniel 
Gormley controló la piel de sus 
rostros declarando “una dismi
nución en el número y profundi
dad de las arrugas en casi todos 
los individuos, sin que presenta
ran enrojecimientos o irritacio
nes”.

La noticia ha entusiasmado a 
los americanos que hacen del 
“conservarse joven” un mito. 
Distribuida por la multinacional 
Korff de Nueva York, la pomada 
se puede encontrar también en 
las farmacias españolas en dos 
versiones, que se deben utilizar 
con el consejo del farmacéutico: 
Auti Age Retard para un resulta
do visible en unos meses y Anti 
Age Super para una acción más 
enérgica.
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Medidas del nuevo Plan Regional de Vivienda y Suelo Residencial, presentado ayer en la Diputación

Creación de suelo residencial para 
afrontar la demanda de viviendas

Se fomentarán las cooperativas entre jóvenes menores de 25 años que construirán sus propias casas

La Diputación ' 
traspasa a la . 
Junta la f 
titularidad de 3;
Kms. de carretel’
________ Felicidad IZAGlllj

El consejero de Política 
Territorial de la Junta de 
Comunidades, Gregorio 
Sanz Aguado, presentó 
ayer en el salón de actos 
de la Diputación de Alba
cete el Plan de Vivienda 
y Suelo Residencial en 
Castilla-La Mancha 
(1991-1994)

Felicidad IZAGUIRRE

El consejero explicó que 
con este Plan se quiere dar 
una solución al problema de 
acceso a la vivienda agravado 
desde hace unos años, y que 
tiene su causa en los despro
porcionados precios de la 
vivienda (por la especulación 
que se produce en este terreno 
y el encarecimiento del coste 
de suelo, como consecuencia 
de su escasez en relación a 
la demanda existente del mis
mo), frente a los ingresos de 
las familias.

San Aguado señaló que en 
virtud del Plan de Vivienda 
y Suelo Residencial que “he
mos elaborado porque somos 
conscientes de que subsiste 
una gran demanda de pisos, 
especialmente entre los jóve
nes”, se construirán 1.200 nue
vas viviendas de iniciativa 
pública cada año, directamen
te o mediante el régimen espe
cial de promotores públicos; 
se apoyará económicamente a 
la iniciativa privada para la 
construcción de 5.000 vivien
das cada año, destinadas a 
familias con ingresos inferio
res a cinco veces el salario 
mínimo interprofesional; se 
facilitará ayuda económica 
para la rehabilitación de 3.000 
viviendas cada año; y se dota-

Control del fraude en la transmisión y el 
uso de viviendas de protección ofícial

F. IZAGUIRRE

En el Plan Regional de 
Vivienda y Suelo Residencial 
(1991-1994) se establece que el 
Gobierno de Castilla-La Man
cha combatirá con todos los 
medios a su alcance conductas 
antisociales o situaciones de 
fraude en la transmisión y uso 
de viviendas de protección ofi
cial, habilitando incluso el dere
cho de tanteo y retracto o las 
normas jurídicas pertinentes 
para erradicar esas acciones.

“No es admisible que las 
viviendas de protección oficial 
que han sido construidas y 
adquiridas con la aportación de 
fondos públicos de todos los 
ciudadanos, puedan servir para 
la especulación y enriqueci
miento injustificado de algunos 
a costa de quienes más las nece
sitan”, se señala en el Plan de 
Vivienda.

El Gobierno regional exigirá 
a los promotores y adquirientes

I

“Somos conscientes de que subsiste una gran demanda de pisos”, afirmó el consejero. LM.

PLÍN DE MIÍIEID* 1 SUELO' 
, RESIDENCIAL Ett^^

IIU-L* M 
199H99

rán programas especiales para 
jóvenes y áreas de especial 
interés histórico-artístico”.

En el Plan se contempla 
que siendo el coste del suelo 
uno de los factores que inter
vienen de forma más deter
minante en el precio de las 
viviendas, la Junta de Comu
nidades se propone una doble 
acción en esta tarea: la inver
sión directa o convenida con 
otras entidades en la creación 
de suelo residencial y la apli
cación con todo rigor de las 
medidas que la Ley del Suelo 
prevé para evitar los procesos 
especulativos.

El consejero señaló que se 
establecerá un programa espe

de estas viviendas el cumpli
miento del régimen de protec
ción, sigularmente la obligación 
de que las viviendas estén ocu
padas, y la observancia de los 
precios máximos de venta y 
alquiler.

Deshacer compraventas

Para la Junta de Comunida
des de Castilla-La Mancha, “no 
cabe ignorar el hecho de que 
pueden realizarse transmisiones 
o pagos con sobreprecio sin jus
tificación documental alguna y 
que se da como hecho consu
mado al margen de la Admi
nistración. Ante esta circunstan
cia el Gobierno Regional está 
dispuesto a someter a control 
previo mediante el derecho de 
tanteo todas las transmisiones 
de viviendas de protección ofi
cial llegando a deshacer las 
compraventas que se hayan rea
lizado sin conocimiento de la 
Administración”. 

cial de ayuda a jóvenes para 
el fomento de iniciativas de 
autoconstrucción tuteladas 
por la Administración, tipo 
escuelas-taller. Este programa, 
“trata de fomentar la creación 
de cooperativas formadas por 
jóvenes menores de 25 años 
que construirán sus propias 
viviendas contando con ayudas 
de la Junta a través de la Con
sejería de Educación y Cul
tura, Instituto Nacional de 
Empleo y el Ayuntamiento 
interesado que ha de aportar 
el suelo necesario.

La Junta concederá una 
subvención de un millón de 
pesetas por vivienda, de forma 
que los jóvenes accederán a 

El consejero de Política Territorial explicó el Plan Regional de Vivienda, lm.

A

la propiedad con sólo la amor
tización de un préstamo en 
torno al 1.800.000 pts.

Ejecución de viviendas

Sanz Aguado afirmó en la 
presentación del Plan que “la 
región castellano-manchega es 
la primera comunidad autó
noma en el grado de ejecución 
de viviendas protegidas, tanto 
públicas como privadas, 
durante el período de 1984 a. 
1990”.

Los recursos presupuesta
rios del Plan Regional de 
Viviendas y Suelo Residencial 
alcanzarán la cifra de 9.000 
millones de pesetas al año.

El consejero de PoH: d 
Territorial de la Junta M 
Comunidades de Castilla^ 
Mancha, Gregorio Sanz 
do, y el presidente de la 
tación de Albacete, Juan FiB 
cisco Fernández, firmaron at
ún convenio para dar lugaíB 
la transferencia de titulaii® 
de determinadas carreteras» 
la provincia de Albacete de® 
la Diputación a la Junta y» 
ésta Administración regioníí- 
la provincial, t,

Esta transferencia vie 
motivada por el hecho de f ^"^ 
“determinadas carreteras f 
antes ofrecían un interés ny ; 
cadamente local, lo tienen ah | 
ra comarcal o regional y vi | 
versa. De ahí este conven k 
para conseguir en definitivas 
cada administración puei 
actuar con mayor eficacia! ? 
las redes de carretera ques 
de su titularidad y logran 
una mejor explotación del 
mismas y coordinación deinw 
siones”, explicó Sanz Aguai

En virtud de este conven 
la Junta de Comunidades W 
pasa a la Diputación de Alt» 
cete un total de 168 kilómeir 
de carretera, que son 15 tras 
de los que el de mayor longn 
tiene del orden de 30 kilóB 
tros (el de Casas Ibáñez alí 
Casas de Juan Núñez), y di 
menor longitud es de dos 
metros, la vía AB 621 deso F 
la AB 620 a La Herrera. í ’ 
consejero señaló que e^ 
carreteras sirven de acceso 
de la red nacional o desde. : 
red básica o comarcal del i 
comunidad autónoma a ^ 
dades concretas del ternion 
provincial.

Mayor Jongitmivisi^

Por su parte, la Dipui2í^'^ 
traspasa a la Junta 16 f^ 
de carretera, que totalizan 
kilómetros. “Por la propio ' 
figuración de la red y 
cuentemente con la funcw 
desempeñan estas cañete 
que justifican este 
puede observar que son o£, 
longitud importante, entre 
que existe un tramo de 
47 kms. (vía AB 891 
deganga y Abengibre a 
Ibáñez)”, indicó Sánchez Ag

Dentro de la red ''*^. ’íg 
provincia de Albacete, exi ; 
tramo de la titularidad » 
Confederación Hidrogran». 
Segura que forma P^’^^^ i 
carretera A-13 que 
C-3212 con la C-415. Sobre" 
vía, que estaba *’’^*‘^’^L^i 
programación de actuad 
la Junta para ser 
posteriormente a la 
ambas partes han ^^^^ jifíi 
más conveniente que se ^^^ , 
tamente transferida a 
tación por parte de 
Confederación. jje!

Para financiar los 8^®. ^(oj 
vados del acondicionan! ^ 
esta carretera, se -
la Diputación por jg íO 
Comunidades un ^^^.jfjuiíl’ 
millones de pesetas, di 
en tres anualidades.

M.C.D.2022
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Plaza Carretas, s/n *Telf.: 21 22 33
Cristóbal Lozano, 9 *Telf.: 23 96 74 '
Arquitecto Valdelvira, 69 *Telf.; 23 31 65
Parque Lineal, s/n *Telf.: 21 16 62 
(Detrás de la Fuente de las Ranas)

feche 
FIVO,I,5I

Aceite de Oliva
VIVO, 1 I.

2X 24S
Detergente
WIPP EXPRESS,4 Kg
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* Pérez Pastor, 23 y 25 
Blasco Ibáñez, 24 
Telf.:22 98 12

* Avd. Ramón Menéndez Pidal, 25 
Telf.:24 0414

HELLIN: " ALMANSA:
* Plaza Santa Ana, s/n * Avd. J. Rodríguez, 20 *Telf.: 34 46 61 

Telf.: 30 33 27 * Aniceto Coloma, 85 *Telf.: 34 49 63

SABADOS TARDE ABIERTO
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Mediante una operación similar a la que “entronizó'’ a R. Sahagún en Madrid

El Partido Regionalista aspira 
a lograr la alcaldía albaceteña
Su ideología es de centro puro y niega la dicotomía entre izquierdas y derechas

El Partido Regionalista Manchego con
currirá a las próximas elecciones muni
cipales con la intención de convertirse en 
el gozne sobre el que pivote la actividad 
del Ayuntamiento rompiendo el actual equi
librio de fuerzas entre el PSOE, PP y CDS.

Según el presidente regional, Maximino 
Crespo, su partido ensayará en Albacete 
capital una operación similar a la que aupó 
al centrista Agustín Rodríguez Sahagún a 
la alcaldía de Madrid, si obtiene los sufí- 
cientes concejales para ejercer de “bisagra”.

F. GANUZA

Bajo el eslógan “con tres o 
cuatro concejales, la Alcaldía es 
nuestra”, el Partido Regionalis
ta aspira a transformarse en el 
árbitro de la contienda por el 
Ayuntamiento de Albacete y a 
introducir una cuña en la 
estructura de poder municipal.

Aunque han preferido no 
desvelar los entresijos de la ope
ración “para no levantar la lie
bre antes de tiempo”, sus diri
gentes afirmaron que, en su 
empeño de arrebatar la Alcaldía 
a los socialistas, dispondrán del 
respaldo de un grupo de “di
sidentes” del PSOE y la posi
bilidad de que se produzca un 
trasvase a sus filas de otro 
colectivo de afiliados del PP.

Una maniobra casi idéntica 
ya cristalizó con buenos resul
tados en las elecciones de 1987 
en la localidad de El Provencio, 
donde tres concejales socialistas 
renunciaron a su militancia y 
pasaron a engrosar la represen

tación del PRM. En su con
dición de asociada a la Fede
ración de Partidos Regionalis
tas, esta formación también 
mantuvo contactos finalmente 
abortados con el extinto PDP 
que abanderaba Javier Rupérez 
y con los artífices de la deno
minada “Operación Roca” que 
concibió este político catalán a 
fin de contruir una coalición 
inspirada en los principios del 
autonomismo independiente.

Con las perspectivas de obte
ner la confianza de los ciuda
danos, ayer se presentó ante la 
opinión pública albaceteña la 
candidatura del PRM en esta 
ciudad, equipo que estará enca
bezado por el propio presidente 
regional, Maximino Crespo, 
gerente de los almacenes que 
llevan su nombre, seguido en 
los puestos de salida por el 
médico traumatólogo del Hos
pital General, Alberto Iñiguez 
de Onzoño, y por el periodista 
Angel Rodríguez Caballero.

El ideario político de los 

regionalistas manchegos se ali
nea con el pensamiento de cen
tro-centro y sobre el conven
cimiento de que el bipartidismo 
ha fracasado como sistema 
corrector de los desequilibrios 
sociales. “Nosotros entendemos 
la cosa pública -aclaró Crespo- 
en una actuación de hechos 
concretos que beneficien a los 
sectores menos pudientes y que 
combata la enorme herencia del 
caciquismo tradicional”.

“En nuestro Comité Ejecu
tivo figuran personas proceden
tes de diversas tendencias que 
han llegado a la conclusión de 
que la dicotomía entre derechas 
e izquierdas es falsa y, además, 
está desfasada. Somos demócra
tas convencidos que no quieren 
hacer de la política una pro
fesión, sino una vía para luchar 
contra las injusticias”.

Oferta programática

Hacieodo suya la bandera de 
la lucha contra el abuso de

c ’SS -o 
C

u cT Ü 
ea 

ex.

Maximino Crespo acusa a PSOE y PP de aliarse con los grandes capitalistas.

poder, el PRM advierte a los 
automovilistas que el Ayunta
miento intentará subir los 
impuestos a más del doble sin 
ofrecer a cambio los suficientes 
aparcamientos municipales, car
gas que también se harán exten
sivas para los propietarios de 
pisos y locales comerciales.

Asimismo, se denuncia una 
supuesta revalorización de 160 
al 200% en el impuesto de acti
vidades económicas que deben 
abonar los trabajadores autóno
mos de todos los gremios y se 
califica de “atraco a mano 
armada” la intención de elevar 
el valor catastral en un 200% 
después de las elecciones.

Además, este partido se com

promete a elaborar una 1 ti 
municipal” por la cual se coc ' ni 
truirán miles de pisos a un ps ‘ ir 
cio razonable en terrenos bai n 
tos; con los 700 millones anii : y 
les que el Ayuntamiento píe g: 
a bancos y cajas de ahorro i P 
concepto de intereses, se ps h 
pone la construcción de res S( 
dencias para la tercera di h 
regidas por un consejo de aná 
nos y se aboga por una o a 
protección a los animales. , !<

Por último, este partid d 
desea estudiar las reivindicad’ a 
nes salariales de los función p 
rios municipales y de la Dipi • e 
tación, junto a la revisión d ^n 
las jubilaciones y el ascensod ■ p 
los empleados más antiguí • c

José Ma García 
en SUPERDIRECTO.

I

BALONCESTO Y FUTBOL 
EN ANTENA 3

Sábado 6 de Abril, 
desde las 19,00 horas.

En Baloncesto 
segundos partidos 

correspondientes a los 
octavos de final del 
play off por el título.

Y en fútbol los 
encuentros adelantados 
a la jornada dominical:

SPORTING DE GIJON 
SEVILLA

Y
BURGOS 

F.C. BARCELONA

“FUTBOL Y BALONCESTO EN SUPERDIRECTO”

SUPERGARCIA.

El programa 

deportivo de 

mayor audiencia 

que siempre está 

donde debe estar.

Donde está la 

noticia y con 

un gran equipo 
capitaneado por 

José M® García.

o

tt 1
( 

I 

{ 

( 

( 

1 
1 

¡ 

1 

1 

1 

1 

1

K
^1

.C.D.2022



La Tribuna ALBACETE j j SlS^gt!

r^vo Ortega acusó al PP de hipocresía en el tema de ias coaliciones de gobierno

i ‘‘El CDS es la opción fronteriza 
lal PSOE y quieren debilitamos”

| El ex ministro piensa que el control de las contrataciones no es desestabilizador

F Rafael Calvo Ortega afirmó ayer en Albacete que al PSOE 
| le interesa un debilitamiento electoral del CDS en su 
| intento por ocupar el espacio político de centro progresista.

F. GANUZA

» Sin descender a verificacio- 
:%es sobre el grado de progre- 
: sismo de ambas formaciones, el 
. dirigente centrista tildó de “es

peculaciones sin fundamento” 
que al PSOE le interese el man
tenimiento del CDS en sus

ciones del “caso Guerra”, abo
gando por la acción indepen
diente de la Justicia en el escla
recimiento de este escándalo.

El ex ministro de Trabajo en 
un Gobierno de la UCD, en 
cuyo mandato se aprobó la

reforma del Estatuto de los Tra
bajadores y el derecho a la 
información, acogió con agrado 
la Ley del control sindical de 
las contrataciones “porque no 
creo que sea un elemento deses
tabilizador, aunque soy más 
partidario de avanzar hacia el 
modelo de cogestión alemán, 
que funciona con una mínima 
conflictividad laboral”. Calvo Ortega pasó de puntillas sobre el aborto y el “caso Guerra” luis MIGUEL

ilistu

ca “1

actuales niveles electorales para
propiciar futuros acuerdos de 
gobernabilidad municipal.

En su opinión, “somos par
tidos fronterizos y, como tales.

ie COI! i nos miramos con recelo. Es
un p- . indiscutible que nosotros nos 
)s bat . nutrimos de votos ex socialistas
s anu ¿ y de un centro izquierda pro- 
to p^ ‘ gresista y esa consolidación al
orroi PSOE, que se ha desplazado
se pti f hacia el centro^y cuyas esencias 
le res . socialistas hay que buscarlas con
a edi i lupa, le hace muy poca gracia”, 
e and i Calvo Ortega, que se trasladó 
, o ayer a Albacete para asistir a 
s, , la presentación oficial de can-
partid didatos, consideró aventurado 
iiead adelantar juicios sobre posibles
neiw pactos postelectorales mientras 

el Comité Ejecutivo no se pro- 
iiónl nuncie expresamente sobre el
i Dip

;nsoó particular y hasta que los comi
cios clarifiquen el equilibrio de 
poder entre las “mayorías mino
ritarias”.

itigia

O
J
K
-

No obstante, precisó que los 
acuerdos parlamentarios suscri
tos con el PSOE no significan 
el afianzamiento de un pacto 
global, el camino hacia una 
absorción o la pérdida de la 
identidad política, sino la estra
tegia pragmática de influir en 
la acción de gobierno para cum
plir los compromisos contraídos 
con la ciudadanía. “Ni los ene- 
nugos más encarnizados -agre
go- pueden acusamos de infi- 
ehdad o de desviamos un ápi

ce de los objetivos”.
^ras recordar que los gobier

nos de coalición es una práctica 
a itual en toda Europa y de 

subrayar que la DC en Italia, 
oinologa del PP español, “se 

cama con cuatro 
vez”, criticó la 

uurda hipocresía dialéctica”
P°’’ -^nar 

|p<: ^'^^^^o pactamos con ellos 
formidables y 

culnT’ ^^^ hemos roto los vín- 
^^^g^^ ^^5 vestiduras 

nos llama miserables”.
. ^?5°cliputado centrista, 

conpp •'^’° pregunta sobre la 

cond^P ele Santamaría, 
Sión n ^^° ^ cuatro años de pri- 

ein delito de aborto, 
“en ah ^^hién a pronunciarse 
tual í^^^^. sobre una even- 
lecales P *^^’°ei de los supuestos 
80 pX1“® "^^"^"mpla el Códi- 
una niiP ^ Proclamación de 
lándose '^^ ®y plazos, limi- 

<l«e el CDS 
hipotébetT ®°^^® 

norma v i elesfase entre la 
TamL'^ realidad social.

^nd antear ^^Peesó su inquie- 
rencias p- ^^ Presuntas interfe- 
^uperior^d^%^^^ P®’^ ^^ Jefatura 
po'^^‘^«cta sobre el gru- 

'1“^ investiga las ramifica-

TAPISA
ABRE SUS ALMACENES AL PUBLICO

SI! En TAPISA hemos llenado 1.000 m^ con todo lo necesrio para:
HOSTELERIA, SUPERMERCADOS, CARNICERIAS, PESCADERIAS, ETC., ETC..

Somos fabricantes y distribuidores
- Maquinaria, Frío comercial, aire acondicionado, - Mejane y vajillas 
- Cuchillería, tablas y tajos de corte - Accesorios y elementos, ETC.

VEA ALGUNOS EJEMPLOS

63.500

PTS.

BALANZA 
ELECTRO 

10 KGS.
84.825 PTS.

VITRINA SOBRE 
MOSTRADOR 7 BANDEJAS

11
 i

i

CAFETERA 
SEMIAUTOMATICA 

2 GRUPOS 
190.000 PTS.

HORNO 
MICROHONDAS 

500 W.
32.500 PTS.

ARMARIO 
FRIGORIFICO

INOX. CON 
LUZ, 4 P.

181000 
PTS.

RECUERDE: Tenemos las 
- Garantía de un año

I

CORTADORA 
FIAMBRES 

DESDE 
35.900 PTS.

TOSTADOR 
PAN 

22.650 PTS.

MEMORIA 
26.000 PTS.

<’ BOTELLERO 
INOX.

2 MTRS.
104.700 PTS.

LAVA-VAJILLAS 
DESDE 
120.000 

PTS.

MOLINILLO 
CAFE 
21000 
PTS.

CONGELADOR
370 LITROS 

53.875 
PTS.

FABRICADOR 
HIELO 

CUBITO 
MACIZO 
40 KGS.

173.000 PTS.

COCINA 3 
FUEGOS 

PLANCHA, HORNO 
PORTA BOMBONAS 

133.250 PTS.

» i

EXPRIMIDOR 
DE ZUMOS 

26.700 
PTS.

mejores marcas y calidades, a un precio 
- Servicio técnico

CUBIERTOS
VAJILLAS 

ETC... 
excepcional con: 

- Financiación
QUE NO SE LO CUENTEN, VENGA A VJSITARNOS ESTAMOS EN:

POLIGONO CAMPOLLANO AVD. 2“ Parcelas 16,17 (JUNTO A RENAULT) Teléfono: 21 21 97 ALBACETE

Y ADEMAS
LA OFERTA DEL MES LIMITADA

- Vasos tubo ARCOROC: 50 ptas.
- Copas de cerveza 29 el: 108 ptas.

LE ATENDERA PERSONAL CUALIFI
CADO CON EXPERIENCIA EN: 
-DISEÑO
-ESTUDIOS Y PROYECTOS
-AIRE ACONDICIONADO
-INSTALACIONES
-ETC, ETC, ...



Sábado, 6 de
Abril de 1991 12 ALBACETE La Trlbi

El crimen de Cieza, un misterio aún por aclarar.

Pocas horas después debía enfrentarse a un careo con Manuel Costa, propietario de la finca

Aparece ahorcado el propietario de la 
escopeta del crimen de los novilleros

A. García fue juzgado en Albacete.

Orí 
gos 
Pol 
del

Len 
qw

Ingresa en i 
prisión uno de 
los insumisos ' 
condenados en: 
Albacete

Cartagena (EFE).- El iiis 
miso cartagenero Antonio Gi 
cía Quesada, fue encarcela

al i 
CUJ 
COI 
de 
est 
te 
sio 
pe

bil
en 
la 
nú

ayer por la mañana en la prisió P^ 
de San Antón de esa ciuds Q*-
después de recoger el exhon >, 
del Juzgado de lo Penal númei • 
5 con la sentencia de un juzgad - 
de Albacete que lo condena ? 
dos años, cuatro meses y a L 
día de prisión, en el juicio 4 • 
que ya informó ampliaraecí ( 
nuestro diario.

y 
OC 
re 
y 
P< 
til

El propietario del arma con la que se cometió el ase
sinato de los tres novilleros albacetenses apareció ayer 
ahorcado, pocas horas antes del careo que debía man
tener con Manuel Costa, propietario de la finca donde 
tuvo lugar el crimen.

Cieza (Murcia), (EFE).- El 
cadáver de Jesús Saorín Gui
llamón, de 49 años, propie
tario del arma con la que el 
pasado 1 de diciembre se 
cometió el asesinato de los 
tres novilleros albaceteños en 
una finca del termino muni
cipal de Cieza, fue encontrado 
en la mañana de ayer colgado 
de un árbol, informaron fuen
tes policiales.

Un portavoz de la Delega
ción del Gobierno precisó a 
EFE que el cadáver fue 
encontrado hacia las 8,30 de 
esta mañana, colgado de un 
pino, y sin documentación, en

Limitada la extracción de agua 
para riegos en el Acuífero 23

LT

La Confederación Hidrográ
fica del Guadiana ha limitado, 
para 1991 y 1992, las extraccio
nes de agua del acuífero 23 de 
la Mancha Occidental, que inci
de en el Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel y una 
parte del cual afecta a la pro
vincia de Albacete.

Esta medida no afecta a las 
explotaciones destinadas al 
abastecimiento de poblaciones 
y a usos ecológicos en las zonas 
protegidas legalmente.

Su arma fue intervenida en la finca durante las primeras investigaciones Ambiente tenso

el paraje conocido comó “los 
casones de la Atalaya”, cerca 
del casco urbano de Cieza, 
donde residía.

Las fuentes policiales indi
caron que el cuerpo de Saorín 
fue descubierto por unos jove
nes y agregaron que todo 
parece apuntar a que puede 
tratarse de un suicidio.

El hallazgo del cadáver de 
Saorín se produjo pocas horas 
antes del careo que debía 
mantener con el propietario 
de la finca “Charco lentisco”, 
Manuel Costa, en cuyas proxi
midades aparecieron los cuer
pos de los novilleros, indica

La sobreexplotación a que 
estaba sometido el acuífero -in
terconectado con las Tablas de 
Daimiel- y el consiguiente des
censo de los niveles de agua 
en el depósito subterráneo, ha 
ocasionado la anulación de las 
salidas naturales del Guadiana 
a través de sus famosos “ojos”.

En aplicación de la Ley de 
Aguas y el Reglamento del 
Dominio Público Hidráulico, el 
volumen máximo total de agua 
a extraer en cada explotación 
individualizada se limitará, 
durante los años 91 y 92, al 

ron a EFE fuentes judiciales.
Saorín, que realizaba traba

jos en la finca y que es familiar 
de los hermanos Yepes dete
nidos actualmente como pre
suntos implicados en la muer
te de los tres jovenes, ya había 
prestado anteriores declara
ciones relacionadas con la 
escopeta con la que se pro
dujeron los disparos y que fue 
intervenida en la casa de 
“Charco lentisco” durante las 
primeras investigaciones.

En la mañana de ayer, den
tro de las diligencias que con
tinúan en el juzgado antes de 
que el caso pase a la Audien
cia Provincial, comenzó un 
careo entre el propietario de 
la finca y el padre de los jóve
nes detenidos, José Yepes, 
previo al que iba a tener lugar 
entre Saorín y Costa.

Los cuerpos de los noville

75 y 65 por ciento, respecti
vamente, del volumen normal 
utilizado (6.000 metros cúbicos 
por hectárea).

En el acuífero de la Mancha 
Occidental, que corresponde en 
su mayor parte a la provincia 
de Ciudad Real y en menor 
medida a Cuenca y Albacete, 
los recursos renovables en un 
ciclo medio anual (entrada de 
agua a los depósitos subterrrá- 
neos) se han evaluado en unos 
340 hectómetros cúbicos por los 
servicios técnicos del Ministerio 
de Obras Públicas.

ros Juan Carlos Rumbo Fer
nández, Andrés Panduro 
Jimenez y Juan Lorenzo Fran
co Collado, aparecieron acri
billados a tiros en las inme
diaciones de la finca “Charco 
lentisco” según informó pun
tualmente este diario.

Después que Manuel Costa 
avisara a la Guardia Civil de 
la muerte de los jóvenes, en 
el transcurso de las primeras 
investigaciones, fueron deteni
dos los hermanos José Manuel 
y Pedro Antonio Yepes, de 
19 y 15 años de edad y el pro
pio Costa.

Mientras el mayor de los 
Yepes permanece ingresado 
en la prisión provincial de 
Murcia y el segundo en un 
centro de reclusión; de meno
res, Manuel Costa fue puesto 
en libertad provisional bajo 
fianza el pasado 18 de enero.

Menos riegos.

En un ambiente tenso, enm 
los llantos de su madre y de^ 
pedidas y besos de familinis 
y amigos, un policía intend 
ponerle las esposas, aunque pí 
voluntad propia entró, en cocí 
pañía de su padre, en un veli 
culo, al que seguía un furgón 
policial, con dirección a la P 
sión cartagenera.

Antonio García Que»» 
que, junto a otros cinco jóven» 
fue juzgado el pasado 21 deenn 
ro en Albacete y condenador 
dos años, cuatro meses y ® 
día por negarse a cumplir.’ 
Prestación Social Sustitutoria 
es el primer insumiso espalé 
que cumplirá condena en a 
cárcel civil. ,

Miembros de la Coordina 
ra Antimilitarista se personal - 
mientras se llevaba a capo 
ingreso en prisión en las i 
diaciones de los juzgados 
ciudad departamental, d® 
proferían gritos a^risivos 
insumisión y en contra de 
plimiento de la pena po 
condenados.
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Movilizaciones de ti^ 
insumisos -

Tras la detención de 
García Quesada, dicha . 
nadora convocó una rué ^^ 
prensa para informar o 
movilizaciones que u® jj 
cabo con el fin de obte 
libertad. ¿¿le

Momentos antes de ¿j 
nido, Antonio García U 
había declarado que ^^^^ 
una injusticia y nosotros 
a continuar exigiendo ^ ^ 
cho que pide la socieda y 
ya es hora de plantar 
repetir que esto ®s n ^^¿; 
que hay que cambiar y 
una solución”.
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j^ jjirección Provincial de la ONCE denunciará esta práctica a la Policía

Estafa a vendedores ciegos 
con un billete publicitario

Guarda semejanzas con los de 2.000 pts., aunque su papel es de inferior calidad

nmenos cuatro vendedores de cupones de la' ONCE 
h en Albacete han sido estafados con un billete publicitario 
k que guarda semejanzas con los de 2.000 pesetas.

Felicidad IZAGUIRRE

«t

La Dirección Provincial de la 
iOrganización Nacional de Cie
gos (ONCE) denunciará a la 
Policía un nuevo tipo de estafa 
del que ya han sido víctimas 
al menos cuatro vendedores de

dar unas clases a los vendedores 
para que puedan detectar en 
su trabajo cualquier presunto 
engaño por parte de desapren
sivos,

“Hay técnicas muy sofistica
das de falsificación de cupones.

cambiando minuciosamente los 
números de los boletos o 
poniendo otros en su lugar has
ta alcalzar la cifra premiada de 
un determinado sorteo, que se 
llevan a quioscos de la ONCE
para ser cobrados, 
nizacíón tiene un 
todas las prácticas 
detectadas hasta el 
afirmó el director.

Esta orga- 
listado de 
de engaño 
momento”,
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cupones de la ONCE, y que 
consiste en la acción por parte 
de desaprensivos de comprar 
estos boletos utilizando un bille
te publicitario de color y dimen7 
siones parecidas a los de 2,000 
pesetas.

La reseña publicitaria de este 
billete se distingue claramente 
en las dos caras del mismo, con 
la frase “Monza Disco conti
núa.,.”, Además, la calidad del 
papel del billete es inferior al 
que emite el Banco de España, 
y no dispone del hilo metálico 
oculto que tienen los verdade
ros, pero al ser de tamaño, color 
y diseño semejante al de 2,000 
pesetas, puede pasar inadver
tido.

El director provincial de la 
ONCE, Carlos Hernández 
Yebra, señaló que no se cues
tiona la buena voluntad de 
quien haya imprimido este bille
te con fines publicitarios, pero 
“las autoridades deberían impe
dir que se hiciese publicidad a 
través de ese recurso, al pres
tarse a ser utilizado por desa
prensivos con un fin de enga
ño.”

Hernández Yebra ha inten
tado localizar a los promotores 
de la entidad “Monza”, para 
que retirasen los billetes impri
midos, dados los efectos nega
tivos que están causando en 
determinados puestos de venta 
de cupones de la ONCE en 
Albacete.

Ha coincidido que los cua
tro vendedores engañados son 
ciegos totales y que no había 
nadie con ellos dentro de la 
cabina de venta en el momento 
de producirse la estafa”, indicó.

Prudencia y comprensión
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Ante este hecho, que “no es 
L P”™®^ tipo de estafa ni será 

ultimo”, dijo Hernández 
Dirección de la 

CE recomienda prudencia a 
s vendedores de cupones y 

uinprensión a la gente que sue- 
^^^®^ boletos, si 

^^^ ®^^°^ vendedores 
^^ tecelar o desconfiar si 

^°^ ^^ billete de 
pesetas.

dar^^^^^ ONCE vamos a 

*®s vende- 
°^ cupones de que este

el puede distinguir por
no P^^Paudo si tiene o
señain^^/^J^-^ ‘^^^ ^‘1° metálico”, 
ademá ^ ‘^‘tector, quien afirmó 
soS ^^^ estafador no
cuD0n^^" "^’-'^^^" uno o varios 
además^ *’“*®‘®’ ®*”® 
tiente al o ^ ^^’^’^spon-
de su “ ^ ^^uibio del importe 

compra”.
DNCF^*f^^^*°^ P^C)vincial de la 

^ tiene previsto además
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El billete publicitario ha caído en manos de desaprensivos que engañan a los ciegos.

HACEMOS EMPRESA
OFRECIENDOLE UN SERVICIO 

INTEGRAL

S E R V 1 C 1 o - 1 N

H A C E M O

Si tiene una empresa o un comercio. Si necesita 
financiación, rentabilizar su tesorería o agilizar su 
negocio no lo dude, venga a la Caja de Madrid. 
Para hacer empresa tenemos un Servicio Integral:

•

CUENTA INTEGRAL DE CREDITO
Rentabilidad, Liquidez y Crédito para su empresa 

en una sola Cuenta.

•

FINANCIACION ACTIVO FIjO Y 
CIRCULANTE

RENTABILIZACION TESORERIA

COMERCIO EXTERIOR 
•

SERVICIOS FINANCIEROS
Y DE GESTION

INFORMACION Y ASESORAMIENTO

1

Tenemos a su disposición 
este Plan. Iníórmese.

TEGRAL EMPRESA 

s empresa
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Oficinas de la Caja de Madrid en
Albacete Capital: Paseo Pedro Simón Abril, 2 • Albacete Provincia: HELLIN, c/. Juan XXIII, 1 • VILIAROBLEDO. Plaza Ramón y Cajal, 18

• LA RODA. c/. Mártires, 6
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Caudete
El ejercicio presupuestario asciende a 371 millones de pesetas

EI Ayuntamiento aprobó los 
presupuestos con la oposición 

del Grupo Socialista
Enfrentamientos entre Fraterno Benito y el equipo de Gobierno

En el citado ejercicio pre
supuestario que asciende a 371 
millones de pesetas recogen 
una subida de 6 millones con 
respecto a los del año anterior, 
como anunciábamos hace unos 
días no fue un pleno polémico 
siendo las críticas de la opo
sición las que a lo largo de 
esta legislatura vienen efec
tuando y las mismas contesta
ciones por parte del grupo de 
gobierno.

Comenzaba la sesión plena
ria con la ausencia del concejal 
Antonio López Cantos, dando 
una relación de cifras, partidas 
y cantidades por parte del con
cejal de Hacienda, José Pérez 
Abad, tras los informes del 

’ secretario en su calidad de 
interventor al estar vacante 
dicha plaza, el concejal socia
lista Antonio Requena pedía 
intervenir para proponer a la 
corporación que aplazase esta 
aprobación al estar próximas 
la celebración de las elecciones 
municipales argumentando que 
será otra corporación la que 
ejecute estos presupuestos.

El alcalde de la ciudad, 
Vicente Lillo le contestaba que 
era una responsabilidad de 
gobierno el no dejar al muni
cipio sin presupuestos al tiem
po que añadía que también 
habían hecho unos presupues
tos moderados teniendo en 
cuenta la proximidad de las 
elecciones, Antonio Requena 
apeló a que en esta última 
legislatura se habían aprobado 
todos los ejercicios en el mes 
de junio per lo que no entendía 
las prisas para éste, tras este 
pequeño debate se paso a la 
votación, decidiendo discutirlos 
y no aplazarlos.

Comenzó el debate de los 
mismos haciendo una extensa 
intervención el socialista, Anto
nio Requena en la que criti
caba la elaboración de los mis
mos y el comportamiento y 
actitud del grupo independien
te, dijo Requena que “el com
portamiento de este grupo de 
gobierno ha sido tan irregular 
que se han convertido en regu
lar haciendo una norma de lo 
quq es eventual, me refiero a 
que siempre se ha aprobado 
el presupuesto fuera de plazo, 
por ello los debates presupues
tarios son similares, el tiempo, 
las mismas intervenciones y 
presumiblemente las mismas 
votaciones, nosotros encontra
mos en estos presupuestos 
prácticamente las mismas for
mas que los del año pasado, 
no vamos a entrar en quien 
los ha realizado, ni quienes han

PROVINCIA

José Antonio MARTINEZ

El pleno del Ayuntamiento de Caudete 
aprobó los presupuestos para el presente 
ejercicio con los votos en contra de los 
concejales del grupo socialista, para el gru
po de gobierno eran consecuentes y no elec-

Ermita de la virgen ;

toralistas y para la oposición son impro
cedentes en el tiempo, no mejoran lá calidad 
de vida de los ciudadanos, insuficientes en 
la dotación de servicios e imprecisos, con
fusos y ambiguos.

asistido a la única reunión de 
la Comisión de Hacienda, etc... 
si nos preguntamos que ¿cómo 
es posible que en una sola reu
nión sea suficiente para dic
taminar y estudiar favorable
mente unos presupuestos de 
371 millones?

Creemos que el presupuesto 
anual es un proyecto político 
de gobierno y éste no es el 
nuestro, lo cual es obvio por 
nuestra ideología frente la no 
ideología, por eso vamos a 
votar que no, no es ético apro
barlos en estas fechas.

Oposición

Queremos dejar claro que 
los motivos de nuestro no a 
los presupuestos no es porque 
seamos oposición, cuando ha 
habido coincidencia en los 
planteamientos hemos dicho 
que sí y ahí están las actas 
y cuando no es así decimos 
no.

Echamos de menos unos 
ingresos claros que justifiquen 
cada consignación en la que 
se explique el porque de cada 
cosa, no sólo para llevar a cabo 
la labor de fiscalización sino 
para que cualquier ciudadano 
sepa que y como se ingresa 
y se gasta, y para que se vea 
la transparencia”.

Siguió diciendo el portavoz 
socialista, “se han cometido 
obras y gastos que no se han 
aprobado ni tampoco recogido 
en el presupuesto anterior 
como aceras de la carretera de 
Villena, alumbrados, etc... por 
ello pensamos que funciona la 
improvisación y el descontrol, 
en cierto modo la “saca” del 
Ayuntamiento nos recuerda 
aquellos cajones que había en 
las tiendas que lo mismo entra
ba que salía el dinero”.

Terminó resumiendo la 
actuación municipal en estos 
prespuestos diciendo que hay 
demasiadas plazas vacantes con 
puestos eventuales cuando en 
realidad son plazas fijas, pre
cariedad en el empleo es la 
causa de los bajos rendimientos 
en este sentido propuso que 
con un poco más se podrían 
crear estos puestos de trabajo 
fijos y se mejoraría así la situa
ción laboral de estos emplea
dos y funcionarios del Ayun
tamiento, en el mismo capítulo 
de personal dijo que hay deter
minados puestos como el 
encargado de la Casa de Cul
tura y OMIC, conserje del cole
gio qué no figuran como per
sonal teniendo que hacer ver
daderas martingalas para 
pagarles, pregunto también que 
por qué no se cubre la plaza 

de interventor.
En cuanto a la subida reco

gida en este ejercicio Antonio 
Requena comentó que sólo se 
incrementaban en seis millones 
y que se había incrementado 
los mismos en 112 millones en 
los dos últimos años lo que 
supone un aumento del 43% 
en términos relativos, por lo 
que las subidas anteriores esta
ban pensadas también para 
este año que es año electoral.

En cuanto a la partida para 
arreglo de la fachada de la 
ermita de la virgen dijo que 
por qué no se hacía a través 
de la consejería de Cultura de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha dentro del 
plan de restauración, comen
taba que estas prisas del grupo 
independiente eran prisas elec
torales, también añadía que el 
hacerla con el presupuesto de 
la Junta supondría un alivio 
para la economía de la mayor
domía de la virgen.

Terminaba dando las razo
nes del no a la votación de 
los presupuestos califícándolos 
de 1. improcedentes en el tiem
po, 2. no mejoran la calidad 
de vida de los ciudadanos, 3. 
imprecisos, confusos y ambi-
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Ayuntamiento de Caudete.

guos.
Esta larga intervención del 

portavoz socialista, pronuncia
da en un tono moderado con
trastando con la dureza de su 
contenido, pareció levantar los 
ánimos del concejal de Hacien
da y del teniente de alcalde 
José Serrano, que acusaron al 
concejal socialista miembro de 
la comisión de Hacienda que 
no había presentado sugeren
cia, propuesta ni tampoco pre
guntado nada en cuanto a estos 
presupuestos, también le repro
charon que sólo había asistido 
a la primera y a la última comi
sión de Hacienda en la pre
sente legislatura, le contestó

CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Fraterno Benito (concejal alu
dido) que “no valía la pem 
pues al final vais a seguir coro 
siempre haciendo lo que os di 
la gana” y añadía en tono á 
humor que hacer sugerencia! 
al grupo independiente es “so
plar en caldo frío”, siguiere» 
el cruce de acusaciones ¡I 
reproches y después de esto d [ 
alcalde intervino para contestal 
al grupo socialista diciendo qw 
en cuatro años de legislatura 
no habían presentado altera
tiva alguna, añadió que si d 
grupo socialista hubiera pedí® 
más reuniones de la comisión 
de Hacienda se les hubiera 
concedido incluso si era nece
sario el atrasarías.

M.C.D.2022
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Dé a su Nómina 
un buen Domicilio.

Este mes de Abril y sólo por cobrar su sueldo a través de 

la Caja Rural, usted puede ganar una fabulosa Antena 
Parabólica Individual y si además su nómina tiene una 
domiciliación de al menos 2 meses también ganará un 
maravilloso viaje para dos personas a Portugal.

También durante los meses siguientes tendrá la posibi

lidad de ganar formidables premios al estar su nómina en
este buen domicilio.

Venga e infórmese de las ventajas que la Caja Rural le 

ofrece, sólo por ello tiene un regalo segura

•^B 
SM

pu
Bu

a?



UITT T T1\.T ^ ^ A '^'’ AHiSL^L/lii LzvJlVlAJCLxA
Rafael Picazo se ha mostrado en general satisfecho con su primer año de gestión

La Asociación de Cofradías destaca la
colaboración de los Tamborileros Libres

‘‘Todas las hermandades se merecen una enhorabuena por su comportamiento durante las fiestas^^

La Asociación de Cofradías evaluó ayer temas importantes 
de la pasada Semana Santa. El presidente de este orga
nismo se ha mostrado en general satisfecho con el resultado 
del primer año de su gestión. Rafael Picazo ha resaltado

Ia colaboración de los tamborileros que, sin formar parte 
de las peñas, ayudaron al correcto desarrollo de la pro
cesión del Calvario.

Angel ROMERO

Tal y como indicábamos hace 
unos días, el que la Semana San
ta llegase a su fin no significa 
que los ecos de su celebración 
se hayan apagado hasta el próxi
mo año. Es hora de hacer balan
ces e incluso, si la situación así 
lo aconseja, tomar postura ante 
hechos que este año no hayan 
resultado del todo positivos, con 
el fin de que se puedan ir liman
do inconvenientes para edicio
nes sucesivas. Los hellineros tie
nen una especial sensibilidad 
para el tema de su semana 
pasional y por ello no será raro 
que, durante las próximas sema
nas, se sigan comentando 
hechos y circustancias de los 
pasados festejos.

Precisamente la reunión que 
ayer celebraba la Asociación de 
Cofradías y Hermandades tiene 
mucho que ver con lo antes 
dicho, toda vez que la junta 
directiva ha convocado a los res
ponsables de las hermandades 
para debatir con ellos los dife
rentes episodios de los días 
anteriores. Esta reunión a su vez 
ha provocado que otro acto 
semanasantero: la entrega del 
trofeo otorgado por el Mesón 
Manchego a la mejor peña o 
grupo de tamborileros sufra un 
retraso de siete días con res
pecto a su fecha tradicional, que 
debería haber sido la de ayer 
viernes, aplazándose hasta el 
próximo día 12.

Habla el presidente

Rafael Picazo, presidente de 
la Asociación de Cofradías se 
encontraba los pasados días en 
la Delegación de LA TRIBUNA 
para ofrecer esta evaluación de 
los hechos pasados más sig
nificativos.

“Creo que esta Semana Santa 
ha sido perfecta -comenzaba a 
indicamos el presidente-. Hay 
algunas lagunas que tendrán que 
subsanarse en años sucesivos, 
como es el caso del protago
nismo indebido de algunas per
sonas, pero por lo demás, ha 
resultado excelente. En cuanto 
al comportamiento de los tam
borileros ha sido extraordinario 
al permitir el lucimiento de las 
procesiones y eso debo resal
tarlo en honor de los tambo
rileros que no pertenecen a nin
guna asociación. Tenía el con- 
vecimiento de que este año no 
existirían problemas al haber 
encontrado el año anterior la 
repulsa general quienes entor
pecieron las procesiones. No sé 
tampoco si este año no han exis
tido motivos para la conducta 
del anterior, pero lo cierto es 
que el comportamiento de los 
tamborileros libres (sin que ello 
suponga ir contra de la Aso
ciación de Peñas) ha sido 
extraordinario. Estos tamborile
ros se comprometieron con la 
Asociación en que, a la una de 
la tarde, la primera hermandad 
llegaría a la iglesia de La Asun

ción y así fue. Después el desfile 
se atrasó indebidamente a causa 
del comportamiento de alguna 
hermandad. Tenemos tomados 
los controles horarios de todas 
ellas e indudablemente una her
mandad nó puede tardar treinta 
y cinco minutos en atravesar el 
Rabal”.

Olvido

El presidente reconoce que 
no ha tenido todo el tiempo 
que él hubiese querido para pro
gramar todas las actividades 
pasionales: “Hay que tener en 
cuenta que empezamos a tra
bajar prácticamente en Noviem
bre y eso nos ha restado un 
tiempo importante a la junta 
directiva. Reconozco los errores 
que han habido, como ha sido 
el caso del programa de mano, 
pero son muchos puntos a tocar. 
Lo que haya podido salir mal 
por falta de planificación hay 
que achacarlo a esa falta de 
tiempo y trataremos de subsa
narlo en el futuro”.

El presidente nos ha dado la 
razón cuando hace unos días 
hablamos de lo no muy bien 
que había sentado a la Asocia
ción la tamborada “extraordina
ria” de Lunes Santo; “La Aso
ciación se enteró de este acto 
después de que se realizó. Me 
figuro que quien lo organizó 
tendrá sus motivos de haberlo 
hecho, pero pienso que, dado 
que el acto tuvo como parte 

de su escenario el museo de 
imaginería, ocupado por nues
tros grupos escultóricos, se nos 
debía haber avisado, máxime si 
se piensa que quien tendrá pos
teriormente que hacer realidad 
el museo es la propia Asocia
ción de Cofradías. Me parece 
perfecta toda la potenciación 
que se quiera realizar de nuestra 
Semana Santa y nuestras imá
genes y quiero pensar que no 
fue una marginación hacia nues
tra parte, ya que eso sería una 
marginación al propio museo. 
Indudablemente a la Asociación 
(y hablo del Pleno, no sólo de 
la directiva) no le sentó nada 
bien este hecho”.

Animos para continuar

Rafael Picazo ha manifestado 
como se vive de manera distinta 
la Semana Santa cuando se con
templa desde fuera, que siendo 
parte organizadora, aunque 
indica que ha tenido tiempo de 
disfrutar de la Semana Santa 
desde que el Viernes de Dolores 
participó en el Vía Crucis: “De
bo hacer una mención especial 
al comportamiento de las her
mandades y su esfuerzo por 
superarse este año. Todas ellas 
se merecen una enhorabuena de 
la junta directiva que repre
sento.

Después de este primer año 
los ánimos para continuar son 
más fuertes y desde hoy empe- 

. zaremos a trabajar para el próxi-

Rafael Picazo.

mo”. El presidente ha destacado 
también las anomalías de la pro
cesión del Viernes Santo en h 
noche manifestando como no 
hubo excesiva vigilancia y no 
haber solicitado la junta que 
directiva que ésta ftiese más 
efectiva debido a su participa
ción en la procesión.

Finalmente el presidente 
habla sobre el futuro del museo 
de imaginería: “Estoy totalmen
te de acuerdo en que la Aso
ciación debe tener en el órgano 
rector una mayor participación. 
El Ayuntamiento pone el 
museo, pero la Asociación lo 
llena y por ello desearíamos que 
nuestra voz se escuchase y poda 
participar de forma más impor
tante en las decisiones que se 
adopten. Por otra parte consi
dero que en el futuro la propia 
sede de la Asociación debería 
estar allí”. Finalizando la eva
luación, Rafael Picazo no hace 
el encargo de que en su nombre 
expresemos el agradecimiento 
de la Asociación a las fuerzas 
de seguridad que tan extraor
dinaria labor han desarrollado 
en los desfiles procesionales ) 
su perfecta organización. Maña
na les ofreceremos datos sobre 
la reunión celebrada en la noche 
de ayer.

Por acuerdo de la Junta General Universal celebrada el 30 de junio de 1990, la 
entidad mercantil POSTENSA ALBACETE S.A. modifica su objeto social, ampliándolo 
en los siguientes términos:

La Sociedad podrá ampliar sus fines estableciendo industrias auxiliares de montajes, 
construcción, transporte, almacenamientos, comercialización, ferralla, diseño e ingeniería 
constructiva u otras aunque no tengan relación directa con el negocio.

EL SECRETARIO DEL CONSEJO DE ADMINISTRACION

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú que me aclaras 
todo, me iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal, 
tú que me das el don divino de per
donar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes de 
mi vida estás conmigo, yo quiero 
en este corto diálogo agradecerte 
por todo y confirmar que nunca 
quiero separarme de ti, por mayor 
que sea la ilusión material, deseo 
estar contigo y todos mis seres 
queridos, en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para 
corimigo y los míos. (La persona 
deberá rezar la oración durante 
tres días seguidos sin decir el pe
dido; dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por muy difícil 
que sea). (Publicar en cuanto se 
reciba la gracia). ESPIRITU SAN
TO. GRACIAS POR EL GRAN FA
VOR RECIBIDO.

MINISTERIO DE DEFENSA 
BASE AEREA DE LOS LLANOS 

SECCION ECONOMICO ADMINISTRATIVA 
NEGOCIADO DE CONTRATACION

u
>

(0
 >

ANUNCIO DE CONTRATACION
Hasta las doce horas del día 23 de abril de 1991, en el Negociado de Contratación 
de la Base Aérea de Los Llanos (Albacete), se admiten ofertas para la contratación 
directa con promoción de ofertas de los expedientes que más abajo se indican 
según el modelo, con la documentación y en la forma reseñadas en el Pliego 
de Cláusulas Administrativas Particulares.
Los Pliegos de Prescripciones Técnicas, de Cláusulas Administrativas Particulares 
y cuanta información se precise, se encuentran a disposición de los interesados

Distribución Centro 
Albacete

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes Qoe 
los próximos días 7 y 8, nos veremos en la necesidad de 
interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican.

Domingo, 7 de Abril de 1991
DISTRITO ALBACETE

- L'A.T. 20 KV. Molinos de la S.T. Pozocañada.
- Afecta a: Pozo la Peña y Cerámica ................de 8 a 14 b-

- L'A.T. 20 KV. Higueruela de la S.T. Bonete.
- Afecta a; Oncebreros, Hoya Gonzalo. C.T.N.E., G. Tornero 

de 8 a 14 b-y M. Sáez .....................
DISTRITO LA RODA

en el citado 

EXPTE.NUM.

32/91

33/91

Negociado de Contratación de 8'00 horas a 14'30 horas.
- L‘A.T, 20 KV. Minaya de la E.T. La Roda.

OBJETO Y TIPO

ADQUISICION E INSTA
LACION DE UN CLIMA
TIZADOR RADIOBALIZA 
EXTERIOR ILS 
ADQUISICION DE: 
55.000 M3 DE OXIGENO

P. EJECUCION PRESUPUESTO

- Afecta a: Minaya, Estación Minaya, Casas de Peña y 
de8al2h-Ventas de Alcolea ................

Lunes, 8 de Abril de 1991

30 DIAS

1 de JUNIO 
al 31 de 

DICIEMBRE

324.000 Pts.

2.500.000 Pts.

NOTA: El presente anuncio irá por cuenta de los adjudicatarios.
Albacete, 5 de Abril de 1991 

EL JEFE DEL NEGOCIADO DE CONTRATACION

DISTRITO LA RODA
- L'A.T. 20 KV. Circunvalación Norte de la E.T. La Ro 3- 
-Afecta a: Cimasa y Carrocerías Rodamán, de la R® 
 de9a«h- 

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas pot ® °' 

Albacete, a 5 de Abril de 1991 _—

M.C.D.2022
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Pronto entrara en servicio la nueva
estación transformadora eléctrica

A. Romero

Sabado, 6 de
Abril de 1991

a Sierra. Las funciones de estos

Entre sus funciones se

Empleo

de las conducciones eléctricas.

La Tribuna

Helun y su comarca
Según se informo en el acto de inauguración oficial del Polígono

Se han constituido los Consejos Comarcales de Empleo

Próximamente entrara en servicio la nueva estación trans
formadora de Hidroeléctrica en la ciudad. Con motivo
de la inauguración del polígono industrial, se facilitaba
la información de puesta en funcionamiento, dentro de
este mismo mes, de la nueva estación transformadora.

Aprovechando este acto,
Este mismo mes, según fuen
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tes de Hidroeléctrica Española, 
podría entrar en funcionamien
to la nueva estación transfor
madora de Hellín. La empresa 
ha realizado el setenta por cien
to de la instalación del polígono 
industrial, completando inte
gramente una de las estaciones 
transformadoras del complejo y 
colaborando en alto grado en 
la restante, a la que ha dotado 
de todos los equipos, aparte de 
ello ha realizado la totalidad 

fuentes de la empresa nos indi
caban como en las próximas 
semanas se pondrá en funcio
namiento la nueva estación 
transformadora de Hellín, casi 
prácticamente coincidiendo con 
la inauguración del polígono 
hellinero.

La nueva estación cuenta con 
alimentación desde Cañaverosa 
y hasta Cuenca, la instalación 
tendrá doble alimentación a 
ciento treinta y ocho mil vol
tios.

Constituidos los Consejos de

A finales del pasado mes
de Marzo quedaban constitui
dos los consejos comarcales de 
empleo de Hellin y Elche de 

organismos se centran en cono
cer y analizar las características 
del mercadó de trabajo, cola
borando con la Administración 
para lograr la mayor comple
mentariedad entre las faenas 
agrícolas y los distintos planes 
de empleo y protección.

Los consejos reciben perió
dicamente información sobre la 
incidencia de" las medidas de 
reforma contenidas en el 
corrrespondiente decreto. 

encuentran las de proponer 
actuaciones en materia de for
mación profesional y realizar el 
seguimiento de las inversiones 
y otras actuaciones en los dife
rentes planes de empleo publi
co y en los que luchan contra 
el desempleo dentro de su 
ámbito territorial, asi como la 
supervisión de los criterios esta
blecidos para la contratación de 
los trabajadores en los progra
mas de empleo públicos y cola
borar con la Administración en 
la lucha contra el fraude, requi
riendo cuando sea necesario la 
actuación del INEM y la Ins
pección de Trabajo.

El Consejo Comarcal de 
Empleo de Elche de la Sierra 
está compuesto por Antonio

Inauguración del Polígono.

Cantos Alfaro, presidente, 
Javier Tejeda Márquez, secre
tario, Domingo De Val Perdi
guero, en nombre de las admi-, 
nistraciones públicas, Antonio 
Montoya Sánchez y José Ale
mán Salmerón por la asociación 
empresarial, y CC.OO. y UGT 
están representados por Javier 
Morcillo Clavijo y Miguel Gar
cía Grimaldos respectivamente.

Je 
je 
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CADA MES UNA IMPORTANTE NOVEDAD

ANUNCIO

AYUNTAMIENTO 

DE 

ALBACETE

SENSACIONAL ESTRENO

3. 
la

f

SESIONES: 6 - 8*30 -10*45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

S«
k '̂
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PIDALA GRATIS EN SU KIOSCO 0 EN 
SU ESTABLECIMIENTO HABITUAL 

ES UNA PRODUCCION DE; 

Albacete de Ediciones S.C.L.

Se pone en conocimiento de las 
personas que han solicitado hacer 
uso del Servicio de comedores, que 
a partir del día 8 de Abril de 1991 
se iniciará aquél en los Colegios 
Públicos siguientes: Villacerrada, 

Dr. Fleming y Prácticas

M REVISTA CON IA MAS 
COMPLETA INFORMACION

QUE CADA MES LE OFRECE:
• Callejero completo, que incluye códigos postales

• Plano de la ciudad • Farmacias de guardia
• Relación de fiestas de la provincia

• Historia de Albacete • Horóscopo del mes
• Reportajes • Agenda cultural • Horario de misas
• Teléfonos útiles • Guía comercial y profesional

• Deporte • Actualidad del mundo del motor
• Circuito “La Torrecica”

• Información del Ayuntamiento • Curiosidades
• Efemérides • Horario de trenes y autobuses

• Concursos • Pasatiempos • Gastronomía • etc.
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bledo en el que éstos le expusieron

El candidato socialista Francisco Segovia 
tuvo un encuentro con miembros de la Aso
ciación de Minusválidos Físicos de Villarro-

a

cu

sus

problemas actuales y Segovia les garantizó 
que si gana las elecciones^ su gobierno se 
volcará para “normalizar” al minusválido 
en la sociedad.

Villarrobledo
Partidario de eliminar todas las barreras físicas

Francisco Segovia hizo 
precampaña con la Asociación 

de Minusválidos Físicos
^‘Si soy alcalde me comprometo a tener una piscina cubierta

ADRAZ

Según Segovia “la Consti
tución dice taxativamente que 
los minusválidos físicos per
tenecen a la sociedad como 
cualquier otro ciudadano y 
debemos acatar la Constitu
ción. Desde el Ayuntamiento 
habría que enfocar la cuestión 
del minusválido desde 2 nive
les:

1. Información: todo aque
llo que pueda servir para que 
el minusválido físico pueda 
integrarse en todos los ámbi
tos que le correspondan a

más del 
padecido

físico, muchos han
o padecen desde

niños, puedan alcanzar la per
sonalidad que la sociedad, 
empezando por la propia 
familia, le ha quitado. Debe 
ser un local de proyección 
hacia todos los medios socia
les. Desde él esas personas 
deben influir en la sociedad. 
Repito, no es un problema 
de integración, sino de nor
malización y resolvería no 
empieza por el minúsvalido 
sino por la sociedad”.

Informar
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2. 
para

laboral, cultural, ocio.

Prepararles los caminos 
que puedan . estar ñor-

malizados. El minusválido no 
es una persona que esté fuera 
de lo que es el contexto social 
sino que es parte de la misma 
sociedad y por tanto, hay que 
ofrecerle las vías para su 
normalización”.

Respecto a las carencias 
actuales explicó Segovia que 
“hay que eliminar todas las 
barreras físicas que ahora 
existen: escaleras, etc. Hay 
que poner ascensores y ram
pas de forma más o menos 
inmediata. En 1 año este pro
blema puede estar soluciona
do. No supone un gran coste 
económico y si lo fuera habría 
que hacerlo de igual manera. 
Hay que eliminar los bordillos 
que hay en “pasos de cebra”, 
medida que ayudaría también 
a personas como ancianos, 
señoras con cochecitos de 
bebes, etc. También reservar 
plazas de aparcamiento en 
lugares de gran confluencia de 
gente, para. que no se vean 
obligados, como ahora, a ir 
a aparcar lejos. Y otro aspecto 
que considero vital es que los 
minusválidos deben salir de 
sus casas. Se creará un Centro 
Social donde el minusválido 
y otros colectivos puedan reu
nirse, tener conferencias, etc. 
Esto no sería un “ghetto”, 
sino que esas personas supie
ran que' tienen un sitio al que 
pueden acceder en un 
momento determinado. Pero 
su vida de estar en contacto - 
con el resto de la gente. Diga
mos, una Casa de Cultura 
paralela.

El problema ha sido que 
hasta ahora nadie se ha preo
cupado de reinsertar al minus
válido en la sociedad. Yo pro
pongo un local donde estas 
personas, si superan el pro
blema psicológico, que ade-

“El papel a jugar por el 
Ayuntamiento -agregó Sego
via- debe ser vital. Debe vol
carse con estos problemas. 
Debe informar de todos los 
aspectos que puedan ayudar 
al minusválido. El Ayunta
miento no debe hacer talleres 
ocupacionales porque eso 
sería un “ghetto”. Lo que 
debe hacer es formar con los 
cursos adecuados a esta gente 
para que pueda incorporarse 
en iguales condiciones a la 
empresa. Actualmente desde 
la delegación de Cultura se 
están haciendo cursos en los 
que puedan ir un número 
determinado de minusválidos 
físicos a reciclarse apra entrar 
en las empresas con todas las 
probabilidades como los 
demás. El Ayuntamiento 
debe, en primer lugar, infor
mar. Después, traer los cursos 
aquí. Porque estamos hablan
do de los minusválidos físicos 
de siempre pero ¿y los minus
válidos que se producen todos 
los días en los desgraciados 
accidentes de circulación.

laborales, etc.? A esta gente 
hay que reciclarla profesional- 
mente porque probablemente 
por su nueva situación no 
puedan seguir desempeñando 
el trabajo que habían reali
zado hasta ahora. El Ayun
tamiento deber informarles de 
lo que se puede hacer. Cuan
do los cursojs por sí solos no 
sirvan para integrar laboral
mente al minusválido habrá 
que crear determinadas con
diciones laborales. Por ejem
plo, cooperativas. En Albace
te hay una y es muy impor
tante. Mientras el Ayunta
miento no haga esto, estamos 
incumpliendo un deber del 
poder público con sus ciuda
danos. Precisamente los que 
más ayuda necesitan”.

“En países como Dinamar
ca, Holanda -informó Sego
via- cuando se hacen exáme
nes de oposición la puntua
ción es distinta para la per
sona qeu tiene todas las con
diciones físicas normales y la 
persona con minusvalía. Aquí 
habrá que llegar a eso. Eso 
no es desigualdad. Eso es apli
car, digamos una “igualdad 
moral” a uan desigualdad físi
ca. Al hacer las bases de opo
sición habría que tener en 
cuenta ésto y expresarlo táci
tamente “las personas con 
minusvalías tendrán x puntos 
más”. La Constitución dice 
que hay que favorecer a las 
personas en peores condicio
nes. Si la ley nos lo permite, 
apliquemos la ley”.

“A nivel deportivo -anun
ció Segovia- si yo soy alcalde 
a partir del 27 de mayo me 
comprometo a tener una pis
cina cubierta totalmente en

Francisco Segovia, 

funcionamiento para princi-
pios del año 93. Una piscina 
que costaría unos 100 millones 
de ptas. y un costo de man
tenimiento de 10-12' millones 
anuales. Pero hay algo tan 
importantea como la piscina, 
como es un gimnasio, para 
todo el pueblo pero además, 
adecuado para que las per
sonas con deficiencias físicas 
puedan tener la rehabilitación 
adecuada. El problemas de 
muchos minusválidos físicos 
es la degeneración que se pro
duce con el tiempo si no exis
te la corrección oportuna. Yo 
desde la delegación de Cul
tura me comprometo a ayudar 
económicamente en la adqui
sición del materia deportivo 
adecuado que la Asociación 
vaya a adquirir hasta que el 
gimnasio del que hablo esté 
en funcionamiento. Piscina y 
gimnasio sería conveniente 

•que estuviesen ubicados en la 
actual zona deportiva para 
que todo el pueblo vaya a 
hacer deporte al mismo sitio. 
Luego, cada persona lo rea
lizará en el lugar adecuado 
a sus características, pero no 
queremos que haya separa
ción.

En dichos centros habrá un 
médico, un psicólogo, que 
aunque parezca una tontería 
no lo es, que sepa corregir 
los defectos psíquicos que 
puedan ocasionar la regresión 
de su situación física, y ade
más, monitores expertos en 
minusválidos.

Debemos conseguir un 
modelo de Formación Profe
sional dirigido a esta situación 
de los minusválidos concre-

tamente.
Pero el candidato soci» 

“el problema de los niÍDt| 
válidos, aparte del físico, j 
que han sido muy individá 
listas hasta ahora. Pero ení 
actualidad la Asociación tiei 
mucha más fuerza para ató 
der aquellas exigencias quei 
sociedad de por sí ya tiei 
que dar”.

“Como delegado de Culo 
ra -aseveró Segovia-yo teo! 
pocas competencias en i
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campo del Bienestar Sodi 
pues ya hay un departames! 
específico. Pero tenemos ale 
ñas como en la cuestión í 
deportes y ahí sí pode® 
ayudar, pues dotando a k 
colectivos con material, alji 
na subvención, etc. Tene® 
un concierto con las feden 
ciones y los minusválidos 
eos pertenecen a su feden 
ción correspondiente partió 
pando en campeonatos í 
España y en el extranjero

Segovia lo tiene muy ciar 
“todas las asociaciones (i 
autoayuda deben tener uo^ 
persona puesta por el Ayno 
tamiento específicamente * 
efecto que recoja, a través 
los boletines oficiales, todo 
que sea de interés para * 
asociaciones e informarles 
ello. Después el Ayuntan««® 
to debe gestionar lo qu® * 
asociaciones soliciten, h®. 
en ello, el Ayuntamiento de 
ser el referente al que de • 
acudir estos colectivos p 
cualquier petición y el A)^ 
tamiento, en la medida ® 
posible, debe volcarse P® 
complacerles”.
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José Antonio Rosell no seguirá en el
CDS

El concejal José Antonio 
Rosell ha anunciado oficial
mente que deja de pertenecer 
a esta formación política y afir
ma ignorar las intenciones de 
este grupo cara a las próximas 
elecciones municipales.

Rosell ha indicado que des
conoce si el CDS se presentará 
a los ya inmediatos comicios 
del 26 de mayo “porque a mí 
no me han comunicado nada”.

Respecto a los rumores 
insistentes que le sitúan en las 
listas del Partido Popular “son

y abandonará la política
eso, 
calle

rumores que hay en la 
y no tienen mucho fun-

damento. Yo en el 87 me pre
senté por el CDS fiel a unas 
ideas y unos planteamientos y 
durante la legislatura los he 
mantenido. Lo que sí puedo 
afirmar es que sería más fácil 
verme en una lista del Partido 
Popular que del Partido Socia
lista, contra el que no tengo 
absolutamente nada. Quizá 
ellos conmigo sí tengan algo 
como han demostrado y mani
festado a lo largo de estos 4

años acusándome de ser uno 
más del partido de Bernardo 
Cabañero. Eso no es cierto. 
Yo me he limitado a trabajar 
dentro de mis posibilidades. 
He aceptado bastantes pro
puestas pero también he dis
crepado en muchas del partido 
gobernante. Lo que pasa es 
que en todo momento he esta
do abierto al diálogo y se me 
ha tratado por parte del grupo 
popular con el respeto que exi
gía mi condición de represen
tantes de los ochocientos y

pico personas que me votaron' 
mejor dicho, que votar»» 

CDS, en el 87”. ¿
“Mi intención 

Rosell- es abandonar la P 
tica. Yo no vivo de esto 
de mi trabajo y en eso 
años la verdad, me ha 
mucho tiempo, aunque 
que habrá valido la P®^ ^.^ 
al final he contribuido, 
de mi modestia, en el prog j^ 
de Villarrobledo y en Q . ^ 
gente tenga ahora una 
calidad de vida”
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|| Buena acogida
"; al I Certamen de

: equinos de
j Talavera de

f la Reina
TALAVERA DE LA REI- 

' NA (Toledo) (Efe).-El presi- 
k dente de la Asociación Nacional 
í de Ganaderos de caballos de 

pura raza española, Juan 
f Manuel Medina, afirmó en 

Talavera, durante la inaugura- 
t ción del í Certamen de equinos, 
t que “fue un acierto celebrarlo 
£ en esta localidad con tanta tra- 
B dición ganadera”.
K Medina manifestó que “la 

1 calidad de los animales presen- 
■ tados es excelente, ya que cada
■ ganadero ha traído sus mejores 

ejemplares, pese a que ésta no 
\ 1 sea la época más idónea para 

los equinos, pues la mayoría se 

S encuentran cambiando el pelo 
'^di y muchas yeguas aún no han 
I en 
itiei
1 aíc 
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parido”.
Al acto inaugural del citado 

certamen asistieron, entre otros, 
el consejero portavoz del Eje
cutivo autónomo, Rafael Otero, 
el director general de Ordena
ción Agraria, Juan José Gra
nados, y la delegación francesa 
de la localidad de Bron, cuyo 
alcalde, Jean Jack Queyranne, 
firmará hoy junto al primer edil 
talaverano, Javier Corrochano, 
el hermanamiento entre ambas 
ciudades.

El presidente de la Asocia
ción' Nacional de Ganaderos 
aprovechó la visita de los repre
sentantes del municipio francés 
para proponer a su alcalde que 
los caballos ganadores de este 
certamen pudieran visitar Bron 
para dar a conocer la raza espa
ñola equina en Francia.

Reelegido por 
unanimidad el 
presidente de 
•a Cámara 
Toledana

TOLEDO (Efe).-Miguel 
'^gol Morales continuará pre- 
si lendo durante los próximos 
cuatro años la Cámara de 

omercio e Industria de Toledo 
ospués de que los treinta 

^®* nuevo plenario 
«1 lo decidieran ayer “por acla- 
uiacion unánime”.

asamblea, en la que 
integrantes 

elioi'^”i^" ^^^ puestos, también 
° 9^evo comité ejecutivo 
P'’®^*cle Morales, mientras

''‘‘^^Pr®s^clentes pri- 
María ^c^gundo^ figuran José 
Presid ^i^*^ ^ornán (padre del 
vmcial^d^^Gestora pro- 
emnrp« V José Vargas, 
Reina ^^"'- ^^ Calavera de la

Tesorero de la Cámara 

dor fio,. .‘°’ y como conta- 
(nuew J’ Santa Olalla 
fecales está^n ?"’*‘®)’ y como 
Mesa Ignacio de «««htai^? Luis 
Limoteo K-^‘®“®' ^““’j’ 
de nnpua ■ ^J^’ '^slos dos Últimos 
Í^“<»n>oraci6n. 

huevos ó^ constitución de los 
tró su . dorales mos- 
'««n’í±^"porsu ree- 
^1 frente j^^P^cs de doce años 
^ubersp institución, “al 
Unidad” P^^^^c» por la conti-

José Manuel Molina.

José Manuel Molina presentó ayer la lista popular a las municipales 

‘‘El PP tendrá la mayoría en
Toledo sin prepotencia”

*‘La campaña electoral del Partido Popular no va a caer en ataques”

El alcalde de Toledo, José Manuel Molina, afirmó 
que está “absolutamente convencido” de que con la 
lista de las elecciones municipales presentada oficial
mente “el PP va a conseguir no sólo la mayoría abso
luta, sino sufíciente, para tener un gobierno estable, 
que jamás será prepotente”.

TOLEDO (Efe).-En el 
acto de presentación de la 
candidatura -que lidera Moli
na, seguido de Mercedes 
Miranda Fernández-Santos 
en el número dos y el hasta 
hace poco centrista César 
Gómez Benayas en el tres- 
el alcalde señaló que Teresa 
del Río Muro, en el puesto 
14, tiene asegurada su perma
nencia en el Ayuntamiento, 
lo que significa que “sobre
pasaremos la mayoría abso
luta”, fijada en trece con
cejales.

Preguntado sobre la dele
gación de la que. se encargará 
el independiente Gómez 
Benayas, el candidato del PP 
a la alcaldía de Toledo y a 
la presidencia de la Junta de 
Comunidades anunció que la 
hasta ahora concejalía de 
Urbanismo se dividirá en tres

La droga fue una vez más la principal causa delictiva

En Toledo se incoaron más de
15.000 procedimientos penales
TOLEDO (Efe).-Los proce

dimientos incoados en la pro
vincia de Toledo en el pasado 
año fueron 15.221, de los que 
sólo unos 4.000 entre hechos 
delictivos y faltas, se plasmaron 
en acusaciones por parte de la 
Fiscalía, según explicó Miguel 
María González Blanco, fiscal 
jefe de la Audiencia Provincial 
de Toledo.

González Blanco, que pre
sentó ante los medios de comu
nicación la memoria de la Fis
calía de 1990, aseguró que la 

áreas, la de patrimonio his- 
tórico-artístico, licencias y 
planeamiento, y el ex-dirigen- 
te del CDS se ocupará de la 
primera. Respecto a los ediles 
que repiten, un total de 6 si 
el PP obtiene los 14 concejales 
esperados, la mayoría ocupa
rán las mismas delegaciones, 
añadió Molina, quien afirmó 
que todos los integrantes de 
la candidatura “son personas 
muy populares en los barrios 
donde viven o trabajan, que 
van a defender Toledo, bajo 
la unión del espíritu progre
sista y la eficacia”.

Cambiar sin ataques

Molina destacó que la cam
paña electoral del Partido 
Popular “no va a caer en nin
gún tipo de ataques, sino que 
va a ser fundamentalmente 

cifra de procedimientos incoa
dos “no es alarmante” y añadió 
que su aumento respecto a 1989 
era “similar a la media de Cas
tilla-La Mancha”.

“Toledo tiene una salud 
penal aceptable”, dijo el fiscal 
jefe, quien añadió que el 
aumento vegetativo, la eficacia 
policial y la mayor colaboración 
ciudadana han provocado el 
aumento de los procedimientos 
incoados.

Los delitos que han aumen
tado en la provincia, según se 

positiva, y vamos a decir lo 
que hemos hecho en esta ges
tión y lo que queremos hacer 
en la próxima”.

Preguntado sobre los prin
cipales objetivos a los que se 
orientará el PP si gana las 
elecciones municipales en 
Toledo, Molina Resaltó que 
“el tráfico es uno de los ejes 
fundamentales de la campa
ña” y añadió que, para 
desarrollar el proyecto Wink
ler, “no sólo se requiere el 
compromiso del Ayuntamien
to y del Gobierno regional, 
sino también del central, por
que se está hablando de 
10.000 millones e pesetas”. 
Molina'aseguró que, en mate
ria de transporte urbano^ se 
“ha dado un gran paso, por
que contamos con el mejor 
transporte urbano de.capita
les de la provincia de la 
región )«cie España”, y agregó 
que “cuando asumimos el 
•Ayuntamiento existía un nivel 
de endeudamiento del 23 por 
ciento y nosotros hemos supe
rado el 25.07 por ciento, lo 
que supone sólo un ’2 por 
ciento de responsabilidad”.

recoge en la memoria de la Fis
calía, han sido los relacionados 
con el tráfico de drogas, con
ducción bajo los efectos del 
alcohol, malversaciones, lesio
nes, estafas, hurtos ey en gene
ral delitos contra la propiedad.

Respecto a los procedimien
tos incoados por tráfico de dro
gas, 171 el pasado año, el fiscal 
jefe dijo que “en teoría debe
rían ser muchos más”, aunque 
esto no sucede así por que 
España “es una de las poquí
simas naciones que no penaliza 
el consumo”.

La Caja de 
Guadalajara 
paraliza el 
proceso de 
fusión

GUADALAJARA (Efe).-El 
consejo de administración de la 
Caja de Ahorros Procincial de 
Guadalajara ha decidido para
lizar hasta el próximo mes de 
julio el proceso de fusión ini
ciado el pasado 8 de marzo con 
la Caja de Ahorros de Cuenca 
y Ciudad Real,

Así lo manifestó a Efe el 
representante de los empleados 
en el consejo de administración, 
Agustín Pérez, reiteró que el 
acuerdo “dice sí al proceso de 
fusión, aunque con nuestro voto 
en contra”.

La propuesta aprobada por 
la mayoría de los diecisiete 
miembros del consejo de admi
nistración fue la planteada por 
el presidente de la citada enti
dad financiera, Juan José Alda
na, “quien en una asamblea de 
trabajadores que tuvimos el 
pasado martes cmunicó que su 
postura iba a ser el no el pro
ceso de fusión”. La paralización 
de las negociaciones de fusión 
se basa, según el acuerdo alcan
zado hoy, en que el próximo 
mes de julio concluye el man
dato de ocho años de Aldana, 
y porque tras las elecciones 
municipales se habrán de reno
var parte de las asambleas y 
de los consejos de administra
ción de ambas entidades. Esta 
decisión será sometida a la 
asamblea de delegados que ten
drá lugar el próximo sábado, 
fecha en la que también se reu
nirá la de la Caja de Ahorros 
de Cuenca y Ciudad Real.

Roban 2.200 
botellas de 
whisky en un 
almacén de 
Torrijos

TORRIJOS (TOLEDO) 
(Efe).-Autores desconocidos se 
apoderaron de 780 botellas de 
licor de whisky, 1.473 de whisky 
y 22 juegos de cristal, valorado 
todo ello en 2.800.000 pesetas, 
de un almacén de bebidas situa
do en el término municipal tole
dano de Torrijos.

Según informaron a Efe fuen
tes del Gobierno Civil de Tole
do, el dueño del citado esta
blecimiento, A.L.B. denunció 
también el robo de una fur
goneta, la cual fue hallada 
intacta poco tiempo después 
por dispositivos de la Guardia 
Civil de Torrijos en esa loca
lidad.

Muerto por asfixia

Por otra parte, un hombre 
de 65 años del municipio tole
dano de Villafranca de los 
Caballeros, que responde a las 
iniciales F.A.V., fue hallado m 
uerto por asfixia y colgado 
mediante una cuerda de la viga 
de una habitación de su domi
cilio.

F.A.V., casado y padre de 
tres hijos, fue enterrado ayer 
mañana en la citada localidad, 
informaron vecinos de Villa- 
franca.
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FIESTA CLX 1.1. CINCO PUERTAS

• Elevalunas eléctricos.
• Cierre centralizado.
• Lunas tintadas.
• Lava-limpia luneta trasera.
• Retrovisores laterales regulables desde el interior.
• Cinco velocidades.
• Respaldo del asiento trasero abatible.
• Tacómetro.
• Pintura metalizada.

• Elevalunas eléctricos.
• Cierre centralizado.
• Lunas tintadas.
• Lava-limpia luneta trasera.
• Retrovisores laterales regulables desde el interior.
• Cinco velocidades.
• Respaldo del asiento trasero abatible.
• Tacómetro.
• Pintura metalizada.

FIESTA CTX 1.1. AUTOMATICO TRES PUERTAS

• Lunas tintadas.
• Lava-limpía luneta trasera.
• Retrovisores laterales regulables desde el interior.
• Respaldo del asiento trasero abatible.
• Pintura metalizada.
• Transmisión automática.
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• Elevalunas eléctricos.
• Cierre centralizado.
• Lunas tintadas.
• Lava-limpia luneta trasera.
• Retrovisores laterales regulables desde el interior.
• Cinco velocidades.
• Respaldo del asiento trasero abatible.
• Tacómetro.
• Volante y asientos deportivos.

• Elevalunas eléctricos.
• Cierre centralizado.
• Lunas tintadas.
• Lava-limpia luneta trasera.
• Retrovisores laterales regulables desde el interior.
• Cinco velocidades.
• Respaldo del asiento trasero abatible.
• Tacómetro.
• Volante y asientos deportivos.

N u
* Nunca has tenido una oportunidad 
corno ésta. Ahora, durante este mes, 
cinco modelos Fiesta ai mismo precio: 
1-213.000 Ptas. Con importantes 
novedades de equipamiento y su bajo 
consumo de siempre. Para que elijas 
^1 que te resulte más oportuno.
^z -yn^más..’ porque toda la gama Fiesta 
^yyy_ofertas para ti.

0 te lo pierdas. Ahora FicSta 
51 que estás de fiesta. Atracción Total

esde 1140.000 Ptas.
f®coniendado en Península y Baleares. IVA. y transporte incluidos
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--^ Polémica sobre el aborto

El Gobierno decidió ayer conceder el indulto 
al ginecólogo malagueño, German Sáenz de San
tamaría, condenado a cuatro años por provocar 
un aborto a una nina de 14 años, y que se 
encontraba en prisión desde el lunes, tras el

informe favorable de la fiscalía. Según manifestó 
el presidente del Gobierno, Felipe González, en 
rueda de prensa una vez finalizada la reunión 
del Consejo de Ministros y la posterior entrevista 
que mantuvo González con el presidente ango-

leño Eduardo Dos Santos, “estudiamos casofi 
caso los indultos que se presentan al Coos^
de Ministros. En este caso, con las condición 
específícas que sé producen, hemos creído J 
veniente tomar la decisión que hemos tom^)

El médico malagueño practicó un aborto a una niña que había sido violada reiteradamente por un familiar 

El Gobierno indulta al ginecólogo Germán 
Sáenz de Santamaría por el delito de aborto
Un ginecólogo valenciano fue absuelto de un delito de aborto por la Audiencia de Valencia, con el voto en contra de un magistrado

MADRID. (Agencias).- El 
texto de la referencia de lo 
acordado por el Gobierno en 
su reunión de ayer dice tex
tualmente que “el Gobierno ha 
acordado indultar a Germán 
Saénz de Santamaría de las 
penas privativas de libertad y 
de inhabilitación impuestas por 

. la Audiencia Provincial de 
Málaga en sentencia de 15 de 
abril de 1988, por delito de 
aborto, de acuerdo con lo infor
mado por el Ministerio Fiscal 
y oído el tribunal sentenciador”.

La decisión de indultar al 
ginecólogo malagueño, que 
practicó en noviembre de 1984 
un aborto a una niña de 14 años 
que había sido violada reitera
das veces por un familiar, se 
produce después de una semana 
de polémicas. El miércoles el 
fiscal general del Estado, Leo
poldo Torres, se vio obligado 
a convocar la junta de Fiscales 
de la Sala del Tribunal Supre
mo, después de que el fiscal 
jefe de la Audiencia Provincial, 
Francisco 
decidiera 
blemente 
cólogo.

Jiménez Villarejo, 
no informar favora- 
el indulto del gine-

En dicha reunión, la junta de 
fiscales decidió apoyar “por 
mayoría” la concesión del indul
to. Sin embargo, el jueves, la 
Audiencia Povincial de Málaga 
estimó en el informe remitido 
al Ministerio de Jusiticia, no 
vinculante para el Gobierno, 
que no procedía el indulto 
solicitado.

Absolución

La polémica ha mantenido 
otros frentes abiertos. Por un 
lado, la ministra de Asuntos 
Sociales, Matilde Fernández, se 
ha mostrado partidaria de una 
ley de plazos para ampliar las 
posibilidades de interrupción 
del embarazo que existen 
actualmente, aunque el Gobier
no baraja tres alternativas: o 
dejar la actual ley como está, 
introducir un cuarto supuesto, 
o optar por el sistema de plazos. 
Todo esto encontrará su res
puesta en el documento que en 
relación al aborto hará público 
la Conferencia Episcopal el 
próximo lunes, y que sin duda 
avivará aun más el debate.

Por otra parte, el ginecólogo 
valenciano Pere Enguix Randis, 
procesado por un delito de 
aborto, ha sido absuelto por la 
Audiencia Provincial de Valen
cia, según la sentencia que se 
hizo pública ayer. La sentencia 
incluye un voto particular del 
presidente de la Sala, el magis
trado José Luis Pérez Hernán
dez, que disiente de sus dos 
compañeras de tribunal y no 
está de acuerdo con la eximente

EI ginecólogo Germán Sáenz de Santamaría fue indultado ayer por el Consejo de Ministros.
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La decisión de indultar al ginecólogo malagueño, que practicó en 
noviembre de 1984 un aborto a una niña de 14 años que había 
sido violada reiteradas veces por un familiar, se produce después 
de una semana de polémicas

mentada por éstas para absolver 
al médico.

El fiscal acusaba inicialmente 
a Enguix de haber practicado 
tres abortos, aunque en sus con
clusiones finales redujo la acu
sación a un solo caso, por el 
que solicitaba una pena de 5 
años de prisión, 100.000 pesetas 
de multa e inhabilitación. El jui
cio se celebró el pasado 8 de 
marzo y, a pesar de que la acu
sación inicial se formuló contra 
cinco procesados, el médico, 
tres mujeres y un fisioterapeuta, 
el fiscal mantuvo finalmente su 
calificación solamente contra el 
ginecólogo, para el que pedía 
una pena de cinco años de pri
sión menor, multá de 100.000 
pesetas y siete años de inha
bilitación especial.

Durante la vista, el fiscal reti
ró la acusación contra las tres 
mujeres, así como contra el 
fisioterapeuta, por haber falle
cido éste durante el proceso. 

que ocurrieron los hechos enjui
ciados. Al elevar a definitivas 
sus conclusiones, el fiscal pedía 
también la aplicación de un 
indulto para el médico proce
sado, debido “al derecho a un 
proceso sin dilaciones indebi
das”.

Ayer, el presidente del tri
bunal, el magistrado José Luis 
Pérez Hernández, hizo pública 
la sentencia absolutoria, al 
tiempo que daba cuenta tam
bién de su voto particular con
trario a la absolución, la cual, 
no obstante, firmó con sus dos 
compañeras de sala, las magis
tradas Pilar Manzana Laguarda 
e Inmaculada Montalbán Huer
tas, por imperativo legal.

Según la sentencia, solamen
te se declara probada la rea
lización de un aborto, pero se 
considera que la mujer que se 
sometió a esta intervención lo 
hizo “con numerosas cargas 
familiares, escasez de recursos 

marido”. En base a ello, se esti
ma la eximente de “estado de 
necesidad justificante”, exculpa
ción que hacen aplicable tam
bién al médico procesado por 
cuanto actuó “al abrigo de una 
causa de justificación, de cuya 
existencia y contenido partici
paba el profesional”, por lo que 
“su actuación fue conforme a 
derecho y, como consecuencia 
de ello, impune”.

El presidente del tribunal 
disiente de ello y ha expuesto 
una amplia explicación de su 
voto particular. Considera que, 
ante la argumentada necesidad, 
“no se ha acreditado que fueran 
malas las relaciones entre los 
cónyuges, ni que el marido 
tuviera a su esposa e hijos en 
estado de abandono y sin con
tribuir al sostenimiento de las 
cargas de la familia”.

En consecuencia, el voto par
ticular del presidente mantiene 
que se debía mantener la con-

La red de “Sito 
Miñanco”

El juez de la Audiencia 
Nacional, Baltasar Gat' 
zón, dictó ayer un auto 
de procesamiento contra 
todos los componentes de 
la red de narcotráfico 
liderada por José Rafflon 
Prado Bugallo, “Sito 
Miñanco”, cuyas activida
des delictivas consistían 
en el tráfico de cocaína 
y en el blanqueo de diñe 
ro. “Sito Miñanco” estaba 
considerado como dno 
los principales capos 
narcotráfico gallego y 
tenía a sus espaldas 
imperio económico 
enormes dimensión - 
por lo que su 
supuso un impor a 
golpe de efecto en 
lucha contra el trafico 
drogas. Según el auto 
tado por Baltasar Garzo, 
fue en el pasado cnjl 
octubre cuando 
Miñanco” planeó la 1 
ducción en Empana 
una gran cantidad 
cocaína para su ve 
Madrid.
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El presidente del PP afirmó que su partido mejorará resultados en las próximas elecciones

El PP arrebatará al PSOE la mayoría 
que tiene en el Senado, según Aznar

El Partido Popular no obstaculizará la regulación fiscal del “dinero negro^^
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José María Aznar, que pre
sidió ayer en Barcelona 
una reunión del PP, des
tacó que tanto el PSC 
como CiU son “fuerzas 
competidoras^^ y señaló 
que su partido tendrá 
libertad de actuación para 
pactar en cada municipio 
tras las elecciones.

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente' nacional del Par
tido Popular, expresó su con
vicción de que su partido 
mejorará sus resultados tantos 
en las Elecciones Municipales 
como en las Autonómicas (en 
aquellas comunidades en que 
se celebren) y se mostró espe
ranzado en conseguir arreba
tar la mayoría absoluta que 
tiene actualmente el Partido 
Socialista Obrero Español en 
el Senado.

Respecto a la decisión del 
juez Angel Márquez de excul
par al vicepresidente del 
Gobierno, Alfonso Guerra, 
del caso que instruye sobre 
su hermano Juan Guerra, 
Aznar afirmó que el Partido 
Popular ya exigió responsabi
lidades donde, en su opinión, 
le correspondía, ante el Con
greso de los Diputados.

José María Aznar presidió 
ayer por la mañana un acto 
de proclamación de los alcal
dables del Partido Popular en 
25 poblaciones de Barcelona, 
entre las que figuran todas las 
de más de 100.000 habitantes.

Por la tarde se reunió con 
unos 300 nuevos afiliados del 
partido y posterioremente 
cenó con diversos cargos elec
tos, miembros de la Junta 
Gestora y candidatos en las 
próximas Elecciones, tras lo

José María Aznar presidió en Barcelona una reunión de la Junta Gestora provincial del PP.

que concluyó su visita a 
Cataluña.

Aznar, que presidió por la 
mañana en Barcelona una reu
nión de la Junta Gestora pro
vincial del PP, explicó que su 
partido defenderá que la tri
butación de las viviendas 
dependa exclusivamente de las 
corporaciones locales y desa
parezca, por lo tanto, del 
IRPF, el Impuesto del Patri
monio o el propio Impuesto 
de Bienes Inmuebles.

La progresiva disminución 
de la recaudación de los 
impuestos directos, compensa
da por el incremento de los 
indirectos, la mejora del tra
tamiento fiscal a los asalaria

dos, la exención de pago a 
las pensiones de jubilación, la 
adopción de medidas que 
fomenten el ahorro y la regu
larización de balances, son 
otras de las propuestas fiscales 
del Partido Popular.

Dinero negro

El presidente nacional del 
Partido Popular, José María 
Aznar, consideró que la pro
puesta efectuada por el 
Gobierno Central “no es una 
reforma del sistema, sino un 
simple retoque de dos impues
tos”, como el Impuesto sobre 
la Renta de las Personas Físi
cas y el del Patrimonio.

Criticó la falta de cómpe- 
titividad, en su opinión, del 
sistema fiscal español y opinó 
que “el Gobierno tiene el 
temor político de asumir una 
regularización del dinero 
negro”.

La Junta Gestora del Par
tido Popular de Barcelona no 
aprobó ayer, en contra de lo 
anunciado inicialmente, el 
documento de estrategia polí
tica presentado por el presi
dente provincial, Aleix 
Vidal-Quadras, que había sido 
rechazado por un sector del 
Partido Popular ante las crí
ticas que contenía respecto a 
la gestión de la anterior 
dirección.

Un muerto y 
varios heridos al 
chocar un 
camión y un tren 
en Lérida

-LERIDA. (Efe).- El paso a 
nivel sin barreras situado en el 
término municipal de Sidamon 
(Lérida) en el que ayer por la 
mañana un tren arrolló a un 
camión, cuyo conductor resultó 
muerto, estaba bien señalizado, 
aseguró un portavoz de Renfe.

En el accidente murió Félix 
Garay Ruiz y resultaron heridos 
18 viajeros del tren, que se 
encuentran ingresados en el 
hospital Arnau de Vilanova, de 
la capital leridana, ninguno de 
ellos en estado grave, según 
fuentes del centro sanitario.

El citado portavoz señaló que 
en el lugar en donde se produjo 
el siniestro, un paso a nivel sin 
barreras situado entre las esta- 
ciones de Mollerusa ^y 
Bell-lloch, la visibilidad era 
buena.

Según Renfe, el accidente se 
ha producido al invadir el 
camión la vía ferrea por causas 
desconocidas, sin que el maqui
nista pudiera evitar el choque. 
El convoy, que cubría el tra
yecto Zaragoza-Lérida-Barcelo- 
na, ha descarrillado como con
secuencia del choque, lo que 
ha provocado la interrupción de 
la circulación.

En el mismo paso a nivel sin 
barreras de Sidamon (Lérida) 
en el que ayer por la mañana 
murió el conductor de un 
camión al ser arrollado por un 
tren de pasajeros, el 15 de mayo 
del pasado año perdió la vida 
un tractorista cuando cruzaba 
las vías con su vehículo en el 
momento en que pasaba un 
convoy.

En la provincia de Lérida 
existen numerosos pasos a nivel 
sin barreras, treinta de los cua
les está previsto que sean eli
minados antes del verano.

Se estrella una avioneta

;ia 
ir- 
ito 
ra 
de 
co 
án 
to 
a- 
m 
ia 
e- 
)a 
le 
el 
y 

m 
le 
s, 
m 
:e 
la 
le

1, 
e 
o 
i- 
e 
e 
n

Los comicios sindicales, obstáculo para que 
UGT y CC.OO. celebren juntos el 1® de Mayo

(P^-Press).- La 
“™on conjunta del Prime-

P®*’ P®’^® ^^ UGT 
nrnZ^^ P^’‘®c® difícil que se 
vía h^f^ ^^^^ ^^® ^' pesar toda- 

^^^^ ^®^ acontecimientos 
I'^g^^ en torno al 

en ® ®’^^®^^i tuvo lugar 
el ultimo trimestre de 1990 

vis^ P'^^^"^^^ión de los prea- 

¿os confianza entre 

de y ®i proceso
están toialización” a que se 
electorai^^^*^"^® *®^ resultados 

’^^ fíes razones 
secretario de 

^^ UGT, Antón 
vital ®^
Qüe tinidad de acción 
del T^tooremos la fiesta 
tanto CC.OO”, en

explicaba que si 
de reconoce la victoria 
dones pasadas elec-
‘’tente im ^^^^ práctica- 
d'toa de rn^r^ mantener el 

unfianza de épocas

pasadas.
También aseguró que en 

algunas provincias no será posi
ble la celebración conjunta del 
Primero de Mayo ante la situa
ción de enfrentamiento que se 
ha producido por culpa de los 
resultados electorales. Antón 
Saracibar explicó que hasta 
ahora se ha homologado el 62% 
de los delegados surgidos en las 
últimas elecciones- sindicales. 
En un total de 38 provincias 
se ha finalizado el recuento de 
delegados y existe una diferen
cia entre UGT y CC.OO de 
12.000 delegados a favor del sin
dicato socialista. Estos datos, 
según confirmó Saracibar, fue
ron facilitados por el ministro 
de Trabajo y Seguridad Social 
en un encuentro que mantuvie
ron el jueves, por la tarde. 
Según Saracibar el ministro se 
comprometió a dar a conocer 
a la opinión pública los resul
tados electorales cuando el por
centaje conocido sea del 70%.

ir

No parece que UGT y CC.OO. celebren juntos la Fiesta del Trabajo.

Por otra parte, una avioneta 
procedente de Málaga se estre
lló anteayer las cercanías del 
aereopuerto madrileño de Bara
jas poco antes de las nueve de 
la noche.

Al parecer, los ocupantes de 
la avioneta han resultado heri
dos, aunque se desconoce el 
número de viajeros y la gra
vedad de las lesiones.

Explosión en Lugo

Mientras, Ana María Gon
zález, de 16 años, falleció ayer 
en el Hospital Xeral de Lugo, 
a consecuencia de las quema
duras que sufrió en la explosión 
de gas butano que se registró 
en la noche de martes pasado 
en el domicilio familiar, suceso 
en el que pereció su madre. 
La joven, disminuida psíquica, 
resultó con heridas de tercer 
grado en el noventa por ciento 
de su cuerpo, mientras que su 
madre, Pilar Rodríguez Liz, de 
47 años, fue encontrada muerta 
en el domicilio por el personal 
del Servicio de Bomberos.

La Policía Judicial de Lugo 
mantiene la hipótesis de que 
esta explosión pudo haber sido 
causada voluntariamente por la 
madre.
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Luis Portero aseguró que “la situación de ¡a Sala es difícil, por el cúmulo de asuntos” que tramita

El TSJA carece de medios para instruir 
el “caso J. Guerra”, según su físcal jefe

Según el fiscal, **si el sumario llega a Granada, se le tratará como un asunto más

EI físcal jefe del Tribunal 
Superior de Justicia de 
Andalucía (TSJA), Luis 
Portero^ insistió ayer en una 
rueda de prensa ante diver
sos medios de comunicación 
en la falta de medios del 
TSJA en general, y de la 
Sala de lo Civil y de lo Penal 
en particular, para instruir 
el denominado caso “Juan 
Guerra^\

GRANADA. (Efe).- Porte
ro, fiscal jefe del TSJA, aseguró 
asimismo que “la situación de 
la Sala es difícil, por el cúmulo 
de asuntos” que tramita en la 
actualidad, y añadió que “el 
magistrado Juan José Ruiz Rico 
se encuentra con mucho traba
jo, y no es una Sala cuyo labor 
sea fácil”.

El fiscal dijo que “aún es 
pronto para pronunciarse sobre 
este tema, hasta que no sea fir
me la resolución del juez de 
Instrucción número 6 de Sevilla, 
Angel Márquez, y no tenemos 
constancia oficial ninguna de 
que se vaya a remitir a Granada 
de forma inmediata el suma
rio”.

Luis Portero explicó que “la 
decisión del juez de instrucción 
de Sevilla, aj parecer se va a 
recurrir y después se podrá ape
lar, por lo que puede tardar 
un tiempo en llegar al TSJA”.

Según el fiscal, “si el sumario 
llega a Granada, se le tratará 
como un asunto más”.

Sospecha de parcialidad

Luis Portero rechazó “cual
quier sospecha de parcialidad 
en el magistrado Ruiz Rico, es 
que ni se me pasa por la cabe-

1

El “caso Juan Guerra” tendrá que instruirse en un Tribunal donde se acumulan los asuntos.

Felipe González.

za”, al conocer lo publicado en 
algunos medios de comunica
ción, que vinculan al magistrado 
con el PSOE.

En el mismo sentido se mani
festó Antonio Angulo, presi
dente en funciones del TSJA, 
quien añadió que “Ruiz Rico 
no pertenece a ningún partido 
político, y la ideología personal 
que tenga está defendida por 
la Constitución, que afirma la 
libertad de pensamiento de los 
españoles”.

Presiones

Por otra parte, el delegado 
del Gobierno en Andalucía, 
Alfonso Garrido, dijo ayer en

Sevilla que no han existido pre
siones sobre los policías que 
han investigado el “caso Juan 
Guerra”, y subrayó que en este 
asunto “hay gente que habla 
demasiado y muy ligero”.

Garrido, que asistió a la clau
sura de la X Conferencia Inter
parlamentaria Comunidad 
Europea-América Latina que se 
ha celebrado en Sevilla desde 
el martes pasado, aseguró a los 
periodistas que en este caso “si
gue habiendo demasiada noto
riedad”. El. pasado miércoles, la 
junta de jueces de instrucción 
de Sevilla difundió un comu
nicado en el que expresaba su 
preocupación “por las interfe
rencias” que por parte de la

F. González i 
‘‘esperaba” li 
exculpación i 
de Alfonso { 
Guerra

Jefatura Superior de Policía 
sufren los miembros del grupo 
de policía judicial que investiga 
el “caso Juan Guerra”.

Sobre el auto dictado por el 
juez Angel Márquez respecto al 
“caso Juan Guerra”, Garrido 
declaró que “creo en la Justicia, 
estoy absolutamente tranquilo, 
y al final hay una cosa clara 
y es que la verdad siempre res
plandecerá, y en este caso tam
bién”. Respecto a la exclusión 
del ex-vicepresidente del 
Gobierno del auto del juez, 
Alfonso Garrido subrayó que 
“ni Alfonso Guerra, ni Rafael 
Delgado, ni Leocadio Marín, ni 
Tomás Azorín, nunca deberían 
estar en esas diligencias”.

MADRID
(Fax-Press).- Felipe Gon
zález confiaba en la excul
pación de Alfonso Guerra 
de los delitos que pudie
ran derivarse del uso que 
hizo su hermano del des
pacho en la Delegación 
del Gobierno de Anda
lucía, según afirmó en la 
rueda de prensa posterior 
a la reunión que matuvo 
ayer con el presidente de 
Angola, Eduardo Dos 
Santos. Aunque no lo dijo 
de forma explícita, sí dejó 
entrever que no esperaba 
la implicación en los 
hechos de los ex-delega- 
dos Leocadio Marín y 
Tomás Azorín, que se 
deriva del auto del juez 
Márquez, instructor del 
“caso Guerra”. En el 
encuentro con los medios 
de comunicación, donde 
se mostró reacio a valorar 
la decisión del juez Már
quez puesto que “no sue
lo juzgar las actuaciones 
de los jueces”.
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“MONTY PYTHON AND THE HOLY GRAIL" 
GRAHAM CHAPMAN -JOHN CLEESE . TERRYGILUAM

ERK IDEE TERRY IONES • MICHAEL PAUN 
<»irt>*«m NEU-INMtS rwAcMlMaow JOHN COIOSTDMC P««M#<w MARX FOASIATCA 

P»«44*«7CXKV)0NeSyTeJUtVCUXlAM TH^McAr-

CoRtíRua la locura de los 
MONTY PYTHON coK...

LOS 
CABALLEROS

MESA CUADRADA
y sus locos seguidores

AUÍOSÍARS

Exposición y venta; Avda, de España, 45 - Teléf. 23 56 51 ALBAC^

9
-

AUTOMOVILES f
Todos íi 

' los modelos ^

iw
>o<a

6imn<mO/¡^ ESCUELA C/ san Anión» ’ 
íflOírW deportiva T*^

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO J 
GUARRERIA!! -Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA.-^^ 

C” CLASES n ír
PARA NIÑOS 

DESDE
LLOS 5 AÑOSJ

GIMNASIA RITMICA • GIMNASIA DEPORTIVA ■ JUDO ■ KARATE SQUASH 
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION Mb 

TONES SUNA FILANDESA • SAUNA V.A^OR • HIDROMASAJE ■ PAYOS UV.A .

PASES: 5'30 - 7‘15 - 9 - 10'45
AUTORIZADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

M.C.D.2022
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Peugeot En El Campeonato Mundi al De Sport Prototipos.
_____________ ¡Lo Celebramos Deportivamente! ___________

En Los Concesionarios Peugeot!

Todo Un Mundo 
De\^niajas.

Este mes, tome ventaja. Se la damos para que disfrute de unas especiales 
condiciones. Todos los vehículos de las gamas Peugeot 205, Peugeot 309 y 
Peugeot 405 marcados con nuestro símbolo tienen algo muy especial para 

usted. Venga a descubrir lo.

Este Mes Tu Peugeot 205 Tiene Ventajas. ¡Que Lo Disfrutes!
Disfruta sus nuevas ventajas; condiciones especiales de compra, 

beneficios sorpresa y una interesantísima financiación. ¡Que lo disfrutes!

Al
 

tfi

Este Mes, Si Prueba Un Peugeot 309, Lo Tiene Claro. Por 23.500 PTAs. mes. (56 cuotas) Se Lo Queda.

10 
¿ 

ui 
o 
o:

Entrada (34%): 522,568 Ptas.
Ahora más que nunca, porque tienen una financiación muy interesante.

Por ejemplo, su Peugeot 309 GL Profil tan sólo 23.500 Ptas. al mes, de principio a fin. Así de claro.
PEUGEOT 309 GL PROFIL PVP: 1.524.100 Ptas. CAPITAL FINANCIADO: 1.001.532 Ptas.

MENSUALIDADES: 56 cuotas (14 cuotas al año) de 23.500 Ptas. T.A.E.: 15.99%. TIPO NOMINAL: 14,10%. PRECIO TOTAL FINANCIADO: 1.853.591 Ptas.

O

Este Mes, En Su Peugeot 405 El Aire Acondicionado Corre De Nuestra Cuenta.
Sí, porque ahora, en todos los Peugeot 405 GTX y SRl se ahorrará el aire acondicionado.

Para que se adelante al buen tiempo.

ír

§ 1

OfertstocV ^ turante este mes para vehículos 
ííísrcados con Operación Granel Prix.

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (282'08) (actual) 281'47)
NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.950'00

ULTIMO

3.920'00

B. Exterior 3.490'00 3.505'00

B. Central 4.500'00 4.500'00

B. Hispano 3.000'00 3.010'00

B. Popular 10.680'00 10.600'00

B. Santander 5.540'00 5.580'00

B. Valencia 1.400'00 1.395'00

Barclays Bank 760'00 775’00

B. Zaragozano 2.790'00 2.785'00

B. Cto. Balear 3.530'00 3.570'00

B. Bilbao-Vizcaya 3.090'00 3.110'00

B. Alicante 4.955'00 4.970'00

B. Vitoria 2.790'00 2.790'00

B. Andalucía 9.380'00 9.380'00

B. Castilla 30.300'00 30.300'00

B. Herrero 4.350'00 4.330'00

B. Pastor 6.230'00 6.320'00

B. Vasconia 4.040'00 4.080'00

B. Atlántico 3.000'00 3.000'00

B. Galicia 5.550'00 5.550'00

B. Fomento 1.800'00 1.840'00

Bankinter 8.450'00 8.450'00

B. Progreso 2.920'00 2.920'00

Aguas Barcelona 3.350'00 3.305’00

Catalana de gas 5.100'00 5.100'00

Eléct. Viesgo 2.560'00 2.590'00

Eléct. Reun. Zaragoza 860'00 861'00

F.E.C.S.A. 740'00 ' 738'00

Hidrocantábrico 1.940'00 2.000'00

Hid. Cataluña 475'00 479'00

Hid. Española 561'00 568'00

Iberduero 732'00 745'00

Saltos del Nansa 7.050'00 7.360'00

Sevillana Eléc. 656'00 661'00

Unión Eléc. Fenosa 599'00 605'00

Emp. Nae. Eléctric. 2.400'00 2.395'00

Eléc. Ribagorzana 1.690'00 1.690'00

Gas y Eléctric. 2.900'00 2.900'00

Unión Ind. Agrogan. 2.540'00 2.590'00

El Aguila 1.550'00 1.665'00

Azucarera 5.300'00 5.160'00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.780'00 2.850'00

Campofrío U.700'00 11.750'00

Ebro Agrícolas 3.230'00 3.210'00

Tabacalera 4.740'00 4.775'00

Koipe 3.900'00 3.870'00

Finanzauto 1.950'00 1.925'00

Asland 3.380'00 3.375'00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 2.765‘00 2.715'00

Portland Valder. 19.000’00 18.710’00

Valenc. Cementos 12.000’00 U.850’00

Uralita, S.A. 2.140‘00 2.170'00

Cristalera Esp. 7.800'00 8.000'00

Dragados y Const. 2.790'00 2.780'00

Obras y Const. Ind. 10.500'00 10.500'00

Vallehermoso 3.075'00 3.090'00

Bami 930'00 950'00

Prima Inmobiliaria

Inm. Met. Vasco-Centr.. 6.060'00 6.200'00

Sotogrande 665'00 645'00

Inmob. Urbis 1.605'00 1.610'00

Focsa 12.850'00 12.860'00

Hornos de Ibe. Alba. 3.180'00 3.285'00

Financiera y minera 5.300'00 5.430'00

Cubiertas 16.650'00 16.650'00

Huarte 2.300'00 2.250'00

Urbanizaciones y Trans. 730'00 750'00

Filo, S.A. 1.650'00 1.660'00

Corp. Fin. Alba 6.110'00 6.050'00

Cía. Gral. Invers. 1.260'00 1.310'00

Cofir 1.985'00 1.985'00

Corp. Fin. Hispamer 3.900'00 3.900'00

Papelera Española 355'00 362'00

Sarrió, S.A. 875'00 888'00

Eppic 38000 395'00

Argón 5.400'00 5.400'00

Ercros 1.040'00 1.055'00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.670'00 1.675'00

Carburos metálicos 6.000'00 6.000'00

Repsol 2.410'00 2.500'00

Cepsa 2.040'00 2.090'00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 102’971 103’281
1 ecu........................................ 127’118 127’500
1 marco alemán.................... 61’696 61’882
1 franco francés.................... 18’227 18’281
1 libra esterlina..................... 183’773 184’325
100 liras italianas.................. 8’313 8’337
100 francos belgas................ 300’055 300’957
1 florín holandés................... 54’743 54’907
1 corona danesa.................... 16’079 16’127
1 libra irlandesa.................... 164’888 165’384
100 escudos portugueses.... 70’494 70’706
100 dracmas griegas............ 56’844 57’014
1 dólar canadiense............... 89’098 89’366
1 franco suizo.;...................... 73’237 73’457
100 yens japoneses............... 75’630 75’858
1 corona sueca...................... 17’059 17’111
1 corona noruega................. 15’854 15’858
1 marco finlandés................ 26’195 26’273
100 chelines austríacos........ 876’725 879’359
1 dólar australiano............... 80’678 80’920

NOMBREVALOR APERTURA UL

Petromed

La Seda de Barcelona

6.500‘OQ 6M

340’00 ^

400‘00 407'1

<̂
1

Sniace

Fosforera 2.345'00 2.324

Algodonera S. Antonio 1.080'00 14001

Tafísa Serie B 2.015'00 2.065^1

Corp. Mapfre 5.960'00 6.020^

Unión y el Fénix 7.100'00 7.0201

Azkoyen 3.450'00 3.55W

Dimetal 4.200'00 4.1501

Nicolás Correa 3.640’00 3.580’í(

A. Hornos Vizcaya 250'00 250‘a'

Acerinox 6.850'00 ó-SSO*»

Asturiana Zinc 5.430'00 5.6501Í

Esp. del Zinc 1.650'00 1.7OT

Mat. y Construcción 634'00 612'9!

M. Montana Quijano 255'00 267'91

Met. Duro Felguera 1.570'00 L580»

Amper 1.255'00 121011

Tubacex 660'00 651'9

Zardoya Otis 13.700'00 13.790'9

Citroen Hisp. 6.490'00 6.300'9

Tudor 1.320'00 1.380'9

Nissan M. Ibérica 608'00 6111

Telefónica 999’00 9929

Autop. M. Nostrum 1.355'00 1.360

Autopistas C. Esp. 1.000’00 1.020

Prosegur 3.650'00 _16®

Vid rala

Commerzbank

Volkswagen

3.400^00 3.4^

16.500‘00 16-50QÍ

22.600^00 22.800^

EI papel frenó su salido
MADRID. (Fax-Press).- La semana en la B>g 

de Madrid finalizó con pérdidas para la la niay 
de los valores, aunque en esta jomada la P^" 
vendedora se frenó respecto al día anterior, 
que el, índice general cerró con una baja u^ 
centésimas. i

En los primeros compases de la mañana el w 
llevó la voz cantante, pero a medida que 
la sesión un dinero muy selectivo hizo su en 
lo que llevó a una menor caída de las cotizad ^ 
Los inversores mantuvieron sus miras puestas 
comportamiento del mercado neoyorquino ya qae Ju 
se publicaba la cifra de desempleo correspon . 
al mes de marzo. El mal dato dado a conocer P 
iniciar una pequeña reacción al alza en Wall

Los valores que operan en el mercado -jp 
sólo dispusieron de media hora, una vez vista ia r 
tura de Nueva York con una discreta súbita®’ 
mejorar parte del terreno perdido y al ciene los g 
a la baja fueron lo más destacado.

BANCO DE MADRID
Banesto lacaci

M.C.D.2022
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T^ revisión obedece sobre todo a- la evolución en la relación de intercambio del precio del crudo

Economía reduce en siete décimas la 
previsión del déficit corriente para 1991

EI crecimiento del 
PIB será “muy 
débil” en Europa 
Occidental 
durante 1991

La economía española crecerá este año un tres por ciento, según el Ministerio

El Ministerio de Economía ha reducido en siete décimas [ 
la previsión de défícit por cuenta corriente para 1991, 
situándola en el 2,8% del PIB frente a la estimación 
anterior del 3,5, según el informe trimestral de coyun
tura que presentó el secretario de Estado de Economía, 
Pedro Pérez.

MADRID. (Efe).- El infor
me explica que esta revisión 
a la baja obedece a la evo
lución favorable de la relación 
real de intercambio en los pre
cios del crudo así como la 
incorporación en 1991 de 
transferencias procedentes de 
la CE correspondientes a 1990, 
pero no contabilizadas en ese 
año.

La previsión sobre^ la evo
lución de la demanda interna 
en 1991 se revisa al alza situan
do su crecimiento en el 3,5 
por ciento frente al 3,2 por 
ciento estimado en las ante
riores proyecciones macroeco
nómicas.

También registra un 
aumento la previsión del cre
cimiento económico que 
según economía crecerá este 
año un tres por ciento, un 
décima más que la última pre
visión.

El crecimiento previsto para 
el empleo es del 1,6 por ciento 
que equivale a la creación de 
201.000 puestos de trabajo en 
términos netos, lo que signi
fica situar la tasa de paro en 
el 15,8 por ciento de la pobla
ción activa.

Todas estas previsiones se 
realizan tomando como base 
la hipótesis de un precio 
medio de 21 dólares por barril 
de petróleo frente a los 24 

los 
del

dólares que se preveía en 
Presupuestos Generales 
Estado.

Reservas de divisas

Por otro lado, las reservas 
centrales de divisas crecieron 

el pasado marzo en 1.047,4 
millones de dólares, con lo 
que el volumen global alcanzó 
a finales de mes los 56.316,6 
millones, según datos provi
sionales facilitados ayer por el 
Banco de España.

Esta cifra acumulada sobre
pasa en un 27,2 por ciento 
a los 44.240^8 millones de 
dólares que se registraron al 
finalizar marzo de 1990, tras 
un descenso de 199,2 millones 
a lo largo del mes.

El incremento experimenta
do durante marzo del presente 
año en las reservas de divisas 
fue precedido de una subida 
de 756,7 millones en febrero 
y un alza de 1.408,2 millones 
en enero, que modificaron la 
tendencia marcada por la dis
minución de 657,9 millones 
correspondiente al mes de 
diciembre.

Tipos de interés

En otro orden de cosas, el 
gobernador del Banco de 
España, Mariano Rubio, afir
mó anteanoche que el hecho 
de que los tipos de interés 
hayan bajado hace unos días 
no significa que tenga que vol
ver a ocurrir necesariamente.

Rubio, que asistió anteayer 
a la presentación del libro 
“Memorias” de su antecesor 
en el cargo Mariano Navarro 
Rubio, afirmó, tras comentar 
el aislamiento económico de 
España hace unos años, que 
“el destino y el futuro de la 
econogiía esta en la integra
ción en Europa”.

“No hay otro sitio -añadió-

Las reservas de divisas aumentaron en 1.047,4 millones de dólares en marzo.

ff^

y cuanto más deprisa lo con
sigamos será mejor para todos 
los españoles”.

En su intervención, el 
gobernador del banco emisor 
resaltó la importancia de las 
reformas fiscal y bancaria 
ocurridas durante el mandato 
de Navarro Rubio y calificó 
como positivo retomar “la tra
dición de elaborar memorias 
por la labor de recopilación 
y análisis que conlleva”.

Precisamente el jueves, 
Bankinter decidió reducir en 
2,5 puntos el tipo de interés 
que cobra a sus clientes por 
los préstamos hipotecarioSj 
que se sitúa en el 14 por cien
to, informaron fuentes de la 
propia entidad.

De este modo, esta insti
tución financiera se suma a 
la corriente de reducción 
generalizada de tipos de inte
rés para créditos hipotecarios, 
que se desarrolla de forma 
casi paralela a la de tipos pre
ferenciales.

Bankinter se 
suma a la baja

Hasta el momento, 
las entidades que han 
reducido el precio de 
sus créditos para com
pra de viviendas son la 
Caja Postal y los bancos 
Santander, Hispano 
Americano, Hipotecario 
y Bankinter.

Los préstamos de esta 
última entidad para la 
adquisición de vivienda 
tienen un plazo de 
amortización de hasta 
veinte años, con posibi
lidad de tres de caren
cia, y cuotas periódicas.

Junto a esta medida, 
Bankinter ha decidido 
reducir hasta el quince 
por ciento el interés de 
su Línea de Crédito.

GINEBRA. (Efe).- El creci
miento del Producto Interior 
Bruto (PIB) será “excepcional
mente débil” en Europa Occi
dental en 1991 situándose en 
menos del 2 por ciento por pri
mera vez desde 1983, según un 
informe de la Conferencia, de 
las Naciones Unidas para Euro
pa (CEPE).

El informe destaca “el cami
no a la deriva de la Unión 
Soviética hacia el desarrollo 
económico y la eventual ola de 
mano de obra que llegará de 
Europa del Este al Oeste” 
mientras que señala la “modes
tia” de las inversiones occiden
tales en los países de la Europa 
oriental.

La recuperación económica 
será este año en los países euro
peos más lenta, de lo previsto 
y la media del crecimiento euro
peo con los países de América 
del Norte puede descender a 
menos del 1 por ciento para 
recuperarse “no antes de 1992” 
en torno al 2,5 por ciento, infor
mó la CEPE, que agrupa a toda 
Europa, EE.UU. y Canadá.

En el Este, “la euforia” que 
siguió a los cambios políticos 
dejó sitio a “una apreciación 
más sobria” de los problemas 
pues la caída económica de la 
RDA a pesar de la ayuda masi
va de Bonn, suscitó “una mayor 
prudencia” sobre las posibilida
des de éxito de una reestruc
turación económica.

En Polonia, Hungría y Che
coslovaquia se registraron pro
gresos, pero más lentos y a 
veces “en punto muerto”, mien
tras que en la URSS y Yugos
lavia, la lucha política impidió 
afrontar verdaderamente los 
problemas de la estabilización 
y dichos países ”continúan yen
do a la deriva hacia el desarro
llo económico”.

Además de la caída de la pro
ducción que se sitúa entre el 
3 por ciento en Checoslovaquia 
y el 20 por ciento en la RDA, 
1990 fué para la agricultura “el 
año más desastroso del último 
decenio”, afirmó la CEPE.

Gran caída de la inversión
extranjera en EEUU en 1990

La OPEP aumentó de nuevo 
su producción en marzo

YORK. (Efe).- Las 
•dos extranjeras en Esta- 

7’^os Cayeron estrépito- 
fe 1990’ debido a la 

dólar, el recor- 
recesióm ^‘^^^

IndS" ? “Asociación de la

U del *^^ empresas 
cavemn norteamericano 

‘dolare»! ^^^-000 millones de 
i"« e7¿"’ 16.700 millo- 
í Al • ’

^’^^^po, los nor- 
^'^onipras d?

*3 huída H ° 9ne contribuyó 
i*^ Unidos ""P’^"'"^ ’^^^^- 

?®ies'^^ndicí ^^^^^^ «’-ganiza- 
^“*^0 un f ^^ ^^^ también 
/"versiones ^"' '‘‘'^ 

; 'nniobiliario nm- 

ricano.
La caída de las adquisiciones 

extranjeras de acciones estadou
nidenses fue especialmente agu
da.

En 1989, según la “SIA”, las 
compras netas de acciones por 
inversores extranjeros sumaron 
los 9.900 millones de dólares, 
mientras que 1990 se saldó con 
un balance de ventas netas de 
15.300 millones.

Parte de los 19.800 millones 
de dólares netos invertidos en 
1990 por extranjeros en bonos 
del Tesoro (frente a 54.200 
millones, en 1989) fueron com
pras de los bancos centrales que 
intervinieron en los mercados 
de cambio.

Un economista de la “SIA” 
dijo ayer a la agencia Efe que 
“hay indicios” de que los inver- 
sore.s extranjeros están volvien- 
d(* a los mercados norteame- 
'•icanos.

PARIS. (Efe).- La produc
ción de la Organización de Paí
ses Exportadores de Petróleo 
(OPEP) aumentó en el mes de 
marzo a 23,2 millones de barri
les diarios, según cálculos de 
la Agencia Internacional de la 
Energía (AIE) publicados ayer.

Esta subida, por segundo mes 
consecutivo, supone un aumen
to de la producción de 200.000 
barriles diarios más que en el 
mes de febrero y se debe, en 
parte, al importante incremento 
de la producción iraní.

Según la AIE, organismo que 
agrupa a 21 de los 24 países 
de la Organización para la Coo
peración y Desarrollo Econó
micos (OCDE), la producción 
de Kuwait no podrá ser rea
nudada hasta, al menos, el cuar
to trimestre de 1991.

Lo.s miembro.s de la OPEP 
se pusieron de acuerdo el pasa
do 12 de marzo para es'

su producción en 22,3 millones 
de barriles diarios en el segundo 
trimestre de 1991, para evitar 
una caída del precio del crudo.

Precisamente, a mediodía de 
ayer el petróleo Brent y el oro 
bajaron en el mercado londi
nense, mientras el mercado de 
valores subía.

El barril del crudo Brent, 
para entrega en mayo, que abrió 
a 18,80 dólares, se cotizó a las 
12.00 GMT a 18,55.

A la misma hora, la onza de 
oro al contado estaba a 358,30 
dólares, lo que supone un des
censo respecto de la apertura, 
que fue de 358,75.

El índice general de la Bolsa 
subió, a las 12.00 GMT, 20,5 
puntos y quedó en 2.545,0, 
mientra.s que el índice selectivo 
del Financial Times avanzó, a 
la misma hora. 12,4 p"”’

• situó en 2.0FU>.

Caída de la producción 
agrícola

Todos los países sufrieron 
la caída de su producción agrí
cola y un cuarto de la cosecha 
soviética se perdió por razones 
de “ineficacia”, transporte y 
almacenamiento.

En diciembre de 1990, el 
número de desempleados supe
raba en la Europa oriental los 
3,5 millones y los 2 millones 
en la URSS, mientras que en 
1991 podrían superarse respec
tivamente las cifras de 4 y 5,3 
millones, añadió la Comisión.

“En esas condiciones, el fra
caso de las reformas podría sig
nificar un agravamiento consi
derable de las presiones que 
empujan a las poblaciones a 
emigrar”.

El número de expedientes de 
inversiones extranjeras registra
das en Europa oriental y la 
URSS entre octubre de 1989 y 
enero de 1991 se multiplicó por 
seis y pasó de 2.900 a 16.7(X) 
-ñero los capitales afectados

'odavía modestos”.

M.C.D.2022
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Nuevo asalto a una emboada iraquí por parte de militantes kurdos.

Miéntras tanto, 250.000 cruzaron la frontera con de

Irak anuncia una amnistía para los 
kurdos que participaron en la revuelta

Miembros del Frente Kurdo saquearon ayer la Embajada iraquí en Londres en señal de protesta

Unos 250.000 refugiados kurdos ban cruzado la frontera 
con Turquía y otros 150.000 están camino de conseguirlo, 
según fuentes oficiales turcas. ^La frontera de este país 
está abierta, no legalmente pero sí de ecbo^, ba decla
rado el gobernador del sureste turco.

ANKARA. (Efe).- Los refu
giados kurdos huyen del Ejér
cito del presidente iraquí 
Sadam Husein, que ya ha con
seguido aplastar definitiva
mente la revuelta popular en 
la región.

Por su parte, el Consejo del 
Mando de la Revolución ira
quí, máxima instancia del 
poder político en Irak, anun
ció ayer la amnistía para los 
kurdos que participaron en la 
rebelión en el Kurdistán, 
excepto los que premeditada
mente incurrieron en delitos 
de “hurto, violación o ase
sinato”.

El CMR, cuya reunión fue 
presidida por el presidente 
Sadam Husein, señaló, en un 
comunicado transmitido por la 
agencia iraquí, INA, que la 
ley, la estabilidad, la seguridad 
y el orden han sido restable
cidos en todas las ciudades del 
país.

El comunicado añade que 
la victoria sobre los “traidores 
venidos del exterior” y la 
revuelta, iniciada hace un mes 
en las regiones chiíes del sur 
y secundada en el Kurdistán, 
confirma la habilidad de Irak 
y su pueblo para enfrentarse 
a las conspiraciones.

“El Consejo -señala el tex
to- ha decidido perdonar a los 
kurdos iraquíes de las regiones 
autónomas excepto a los que 
han cometido delitos de ase
sinato, violación o hurto 
cometidos durante la revuel
ta”.

Tomada la Embajada iraquí 
en Londres

Un grupo de kurdos tomó 
ayer la Embajada iraquí en 
Londres durante unas horas, 
transcurridas las cuales se 
entregaron a la Policía britá
nica una vez presentaran un 
Informe a los reporteros.

Los manifestantes burlaron 
a cuatro policías armados para 
poder irrumpir en la Emba
jada, como protesta contra la 
represión de Sadam.

Según testigos, la veintena

de kurdos quemó la bandera 
iraquí,'saqueó algunos de los 
despachos y prendió fuego a 
documentos que luego arro
jaron por las ventanas.

Un portavoz de la Orga
nización para los Derechos 
Humanos de los Kurdos, 
Munaz Musfi, dijo que la pro
testa había sido organizada 
por el Frente Kurdo, que es 
una coalición de cinco grupos.

Por otra parte, los Muya
hidín del Pueblo de Irán, prin
cipal oposición al régimen de 
este país, desmintieron ayer de 
nuevo en París, cualquier 
implicación en los combates 
interiores que se desarrollan 
en Irak.

En un comunicado precisan 
que ninguno de sus miembros 
ha participado en las batallas 
de la ciudad y la región de 
Erbil, en el Kurdistán iraquí.

Bush insiste en que EE.UU. no 
apoyará la sublevación iraquí

WASHINTON. (Efe).- El 
presidente de Estados Unidos, 
George Bush, continúa dedicido 
a no prestar ayuda a los rebel
des iraquíes para derrocar a 
Sadam Husein, a pesar de las 
desesperadas peticiones de apo
yo de los refugiados kurdos y 
las crecientes críticas de parte 
de la clase política de su país.

En una conferencia de prensa 
ofrecida tras reunirse con el pri
mer ministro japonés, Toshiki 
Kaifu, Bush hizo una ardiente 
defensa de su postura y negó 
haber suscitado falsas esperan-

zas entre los rebeldes acerca de 
una ayuda estadounidense.

“No creo que ni los chiíes 
del sur, ni los descontentos con 
Sadam Husein en Bagdad, ni 
los kurdos del norte hayan creí
do nunca que Estados Unidos 
vaya a acudir en su ayuda para
derrocar a ese hombre”, 
Bush en Newport Beach 
lifornia).

En relación a la fuerza

dijo 
(Ca-

mul-
tinacional que expulsó al Ejér
cito iraquí de Kuwait, Bush pre
cisó que “desde el principio, 
dejamos claro que entre los

objetivos de la coalición o de 
Estados Unidos no figuraba 
derrocar a Sadam Husein”.

En Washington, el subsecre
tario de Estado, Robert Kim- 
mitt, sugirió que las sanciones 
económicas impuestas contra 
Irak pueden continuar en vigor 
hasta que se detengan los ata
ques contra los kurdos.

El portavoz del Departamen
to de Estado, Richard Boucher, 
informó de que las principales 
ciudades de Irak están ya bajo 
control de las tropas leales a 
Sadam Husein.

Sesión del Consejo de Seguridad.

La ONU debate 
una resolución 
que condene la 
represión del 
régimen iraquí

NACIONES UNIDAS 
(Efe).- La apelación turca 
francesa para que el Const; 
de Seguridad de la ONU aj 
el cese de la represión in? 
contra los kurdos se ha esta: 
cado ante la indiferencia i 
Estados Unidos y la oposicic 
de China y la URSS.

Aunque el secretario geneii 
de la ONU, Javier Pérez 4

George Bush.

Cuéllar, respaldó la inicial: 
francesa para que se pongas 
a los ataques de las tropas i 
Sadam Husein contra los civilí 
kurdos, ayer parecía poco pS' 
bable que el Consejo apn¡f: 
una resolución al respecto.

El presidente del Consejo,« 
embajador belga Paul No» 
daedme, se reunió por la mam 
na con Pérez de Cuéllar pi' 
discutir sobre los requerinníf 
tos que plantea a la secretad 
general de la ONU la teso 
ción 687 para un alto al H 
permanente en la guerra 
Golfo, aprobada el roiérco 
y también la trágica situaci 
de los kurdos y chiís en u^

Los cinco miembros pe^^ 
nentes del Consejo (Et _ 
URSS, Gran Bretaña, 
y China) se reúnen d^de 
miércoles para debatir el a 
to, que será sometido a . 
sesión de consultas del plcf 
convocada para la noc o 
ayer (madrugada en Esp

Por otra parte, dos a^o 
con 45 toneladas de m 
de ayuda para los kurdos 
huyen de Irak partiera 
de Francia con destino

Un portavoz del 
de Asuntos Exteriore ^ 
que los aviones franceses 
“Boeing 707” y un aparat 
tar, transportarán tieo^ 
campaña, mantas y medica

El envío de este ma ^^^j^ 
anunció después -yg e 
declaraciones en las ^^ 
Gobierno de París s 1 
dispuesto a reforzar, ^
para la población kurda s .

Por su parte, el s^A 
Estado para 1* **S*»*.5 
nitaria, Bernard Ko 
concluido una visita jjadf
para determinar las n yf 
de la población leurdat ^ á¡ 
de suponer nuevos 
alimentos y medicinas-
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Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha

ELECCIONES A CORTES 
DE

CASTILLA-LA MANCHA 1991

DECRETO 33/1991, DE 1 DE ABRIL, POR EL QUE SE CON
VOCAN ELECCIONES A CORTES DE CASTILLA-LA MAN
CHA.

El artículo 10.2 del Estatuto de Autonomía de Castilla-La Man
cha establece "que las elecciones serán convocadas por el 
Presidente de la Junta de Comunidades, de manera que 
coinciden con las consultas electorales de las demás Comuni
dades Autónomas."
La Disposición Transitoria primera de la Ley Orgánica 8/1991, 
de 13 de marzo, por su parte señala que las elecciones para 
miembros de las Asambleas Legislativas de las Comunidades 
Autónomas se celebrarán el domingo 26 de mayo de 1991.
En su virtud, de conformidad con lo previsto en el artículo 19 de 
Ía Ley 5/1986, de 23 de diciembre. Electoral de Castilla-La 
Mancha,

DISPONGO

Artículo 1.
Se convocan elecciones a Cortes de Castilla-La Mancha, que 
tendrán lugar el domingo ventiseis de mayo de mil novecientos 
noventa y uno.
Artículo 2.
El número de Diputados a elegir por cada circunscripción 
electoral es el siguiente: Albacete, diez; Ciudad Real, once; 
Cuenca, ocho; Guadalajara, siete; y Toledo, once.
Artículo 3.
La campaña electoral tendrá una duración de quince días, co
menzando a las cero horas del viernes día 10 de mayo y 
finalizando a las venticuatro horas del viernes día 24 de mayo.
Artículo 4.
La sesión constitutiva de las Cortes de Castilla-La Mancha 
tendrá lugar el martes día 18 de junio de mil novecientos 
noventa y uno, a las 11 horas.
Disposición final.
El presente Decreto entrará en vigor el mismo día de su publi
cación en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha.

Dado en Toledo, a uno de abril de 1991

JOSE BONO MARTINEZ
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EE.UU. pide a 
Japón la 
apertura del 
mercado 
comercial nipón

NEWPORT BEACH. (Efe).- 
El presidente de Estados Uni
dos, George Bush, pidió al pri
mer ministro de Japón, Toshiki 
Kaifu, la apertura del mercado 
comercial nipón a los productos 
norteamericanos.

Tras mantener una reunión 
con el jueves con Kaifu, Bush 
declaró en rueda de prensa que 
pese a que ambos países han 
logrado “sólidos avances” en 
suavizar algunas tensiones 
comerciales, es hora “de avan
zar” aún más en este espinoso 
terreno.

El presidente estadounidense 
reiteró su petición a Japón de 
que reduzca sus barreras a la 
importación de piezas de 
recambio para vehículos y per
mita a las compañías construc
toras de este país participar en 
las licitaciones de obras en esa 
nación.

Asimismo, Bush indicó que 
habló con Kaifu de la prohi
bición japonesa a las importa
ciones de arroz, cuestión que 
ha levantado fuertes protestas 
en Estados Unidos, y dijo que 
a su país le gustaría tener “total 
acceso a este mercado”.

El presidente Bush indicó 
que ambos se mostraron de 
acuerdo en que “queremos 
lograr que la Ronda Uruguay 
(del Acuerdo General sobre 
Aranceles Aduaneros y Comer
cio) concluya con éxito, y para 
ello hemos de incluir la agri
cultura”.

Detenida la ex 
presidenta de 
Haití por 
colaborar con 
los golpistas

PUERTO PRINCIPE. 
(Efe).- La ex presidenta de Hai
tí, Ertha Pascal Trouillot, fue 
detenida ayer por participar en 
el frustrado golpe de Estado del 
pasado día seis de enero.

Trouillot, ex jueza del Tri
bunal Supremo, fue detenida en 
su domicilio y trasladada a un 
juzgado de Puerto Príncipe, 
capital del país caribeño.

La intentona golpista del 
pasado seis de enero estuvo 
liderada por Roger Lafontant, 
ex ministro del dictador J.C. 
Duvalier.

El golpe pretendía que el 
presidente electo, Jean Ber
trand Aristide, no llegara a ocu
par la presidencia del país. Los 
haitianos vivieron unas horas de 
tremendas confusión, ya que 
Lafontant llegó a afirmar que 
tenía el apoyo del Ejército. El 
ex ministro del Interior dijo que 
asumía la presidencia provisio
nal de la República porque Ert
ha Pascal había dimitido al per
der el control de los aconte
cimientos en el país.

Fue precisamente Ertha Pas
cal Trouillot la que anunció a 
la multitud, congregada en las 
afueras del Palacio presidencial, 
que el intento sedicioso no tuvo 
éxito.

Boris Yeltsin agradeció al Congreso su confianza por otorgarle una ampliación de sus poderes.

EIIII Congreso extraordinario de la Federación Rusa fijó ayer la fecha

La República rusa elegirá a 
su presidente el 12 de junio

E¡ Kremlin constata avances en ¡as conversaciones con e¡ Gobierno lituano

El III Congreso extraordinario de los Diputados de 
la Federación Rusa fijó ayer las elecciones para pre
sidente ejecutivo de esa república para el 12 de junio, 
y amplió los poderes del presidente del Parlamento, 
Boris Yeltsin, del Sóviet Supremo y del Presidium 
rusos.

MOSCU. (Efe).- Por 607 
votos a favor, 228 en contra 
y 100 abstenciones, el Con
greso aprobó la resolución 
sobre “redistribución de com- 
pentencias” de los máximos 
organismos estatales de la 
Federación Rusa, la mayor de 
las repúblicas de la URSS, 
por la que Yeltsin podrá, 
entre otras cosas, emitir 
decretos de cumplimiento 
obligatorio en todo el terri
torio.

Yeltsin agradeció al con
greso la “confianza que supo
ne esa resolución” y se com
prometió a utilizar esos pode
res “sólo en bien de los pue
blos de Rusia y para el cum-, 
plimiento de las resoluciones 
del congreso”.

También fija la fecha de 
las elecciones presidenciales 
para el 12 de junio, y la sesión

La incógnita será la reforma institucional perseguida por los socialistas

Cossiga encarga formar un 
nuevo Gobierno a Andreotti

ROMA. (Efe),- El presidente 
italiano, Francesco Cossiga, 
convocó ayer por la tarde al 
primer ministro dimisionario, 
Giulio Andreotti, a fin de 
encargarle previsiblemente la 
formación de un nuevo Gobier
no tras la crisis abierta la pasada 
semana.

Salvo imprevistos, . Cossiga 
encargará a Andreotti la for
mación del que será, si el vete
rano político democristiano tie
ne éxito, el 50 Gobierno desde 
la posguerra,

Cossiga finalizó ayer tres días 

del próximo congreso ordina
rio para el 21 de mayo.

La introducción de un pre
sidente ejecutivo, el primero 
en la historia de Rusia, ele
gido por sufragio universal, 
fue aprobada en referéndum 
el pasado 17 de marzo.

El Congreso de los Dipu
tados se reservó el derecho 
de modificar o anular las deci
siones que adopten los orga
nismos y personas a las que 
delega parte de sus poderes.

Relaciones entre Moscú y 
Vilna

El primer viceprimer 
ministro de la URSS, Vitali 
Doguzhiev, afirmó que “hay 
avances en el diálogo” con 
Lituania, al término de la reu
nión de trabajo que sostuvie
ron ayer en el Kremlin las 

de consultas para solucionar la 
crisis abierta la pasada semana 
cuando el partido Socialista ita
liano, que lidera Bettino Craxi, 
retiró su apoyo a Andreotti y 
forzó la dimisión de su Gobier
no,

Este Gobierno estaba forma
do por democristianos, socialis
tas, republicanos, liberales y 
socialedmócratas, coalición que 
repetirá Andreotti si cierra con 
éxito sus negociaciones.

Los últimos partidos en ser 
recibidos por el demócratacris- 
tiano Cossiga, han sido la 

delegaciones oficiales soviéti
ca y lituana sobre el futuro 
de esa República báltica.

En declaraciones a la agen
cia TASS, Doguzhiev, que 
encabeza la delegación de la 
URSS en las conversaciones, 
señaló, sin embargo, que “aún 
no se han resuelto una serie 
de problemas conflictivos”, 
que serán abordados en una 
próxima ronda negociadora.

Entre estos, destacó el de 
la propiedad de las empresas 
e instituciones soviéticas en 
territorio lituano, las relacio
nes económicas y comerciales 
entre la URSS y Lituania y 
el régimen de fronteras en la 
república báltica.

Por su parte, el jefe de la 
delegación lituana, Ceslovas 
Stankiavichus, vicepresidente 
del Parlamento de Lituania, 
aseguró que “por ahora no 
hay acuerdo, pero se registran 
progresos”.

Las conversaciones 
demuestran que se realizan 
esfuerzos por acercar las posi
ciones de ambas partes, pun
tualizó el político lituano.

Democracia Cristiana, el Par
tido Democrático de la Izquier
da (PDS, ex partido Comunis
ta), el primero de la oposición, 
y el PSI de Craxi, que por ese 
orden son los tres primeros de 
Italia,

La incógnita de las negocia
ciones para la formación del 
nuevo Gobierno es la reforma 
institucional, con la elección 
directa del Jefe del Estado en 
primer plano, que persiguen los 
socialistas, reforma que será el 
caballo de batalla que tendrá 
que domar Andreotti,

Ola de atentaF 
en Córcega en 
respuesta a su 
nuevo Estatuto 
de Autonomía

PARIS. (Efe),- Nacionat* 
corsos dinamitaron en la OK 
del jueves un hotel en tf 
truccón en el Sur de lai 
en lo que en París se intena 
como “respuesta” al Estatuid 
Autonomía para Córcega ¿ 
bado anteanoche por la M 
blea Nacional francesa. 7

Según detalles conocidos^ 
en París, un comando naoy 
lista corso hizo volar por 
aires un complejo hotelero^ 
estaba siendo construido! 
Bonifacio, en el sur de estai 
del Mediterráneo Occida 
que pertenece a Francia da 
hace dos siglos.

Por 274 votos a favor y.- 
en contra, el Parlamentos 
cés aprobó un nuevo Llar- 
de Autonomía que prevén 
Córcega un Parlamento pre¡ 
y un Consejo Ejecutivo (C 
bierno regional) compela 
para la planificación econóia, 
regional y los sectores cuite ; 
educacional y social de la i 
mediterránea.

La nueva Ley concede 
“pueblo corso, como parle ¡ 
pueblo francés” el derecho 
preservar su identidad cuite 
y sus peculiaridades econó: 
cas.

En favor del nuevo Esiatt 
de Autonomía corso sólow 
en bloque el Partido Socialí 
francés. La Ley resultó api 
bada por la Asamblea Nació: 
de París gracias a que los coc 
nistas se abstuvieron. i ‘

Victoria 
laborista en 
unas elecciones 
parciales en el 
Reino Unido

LONDRES. (Efe).- El 
tido Laborista, en la oposw 
triunfó ayer en unas elecdO . 
extraordinarias para cuonr 
escaño de diputado ea 
en tanto el gubernamenta 
tido Conservador quedo

El candidato del P^’^’^L • 
nacionalista obtuvo el seg . 
lugar, con 8.132 votos en 
cunscripción de Neath- .

El centrista Partido 
Demócratas Liberales qu (¡j -1 
cuarta posición, con * 
votos, y fue casi alcanzad . 
el Partido Social De®® i 
formación rival centris j 
sumó 1.826 sufragios. .1 

Pese a este triunfo a»l 
los Últimos sondeos in 
declive en la intención ^|(je 
a este partido a nivel „¿Lep 

EI Partido Conservado , |^^ 
Gobierno también exp jjl 
durante el último mes 
minución en su respa 
toral (39,5 por ciento^ 
del 41,2 por ciento del m 
rior) según los sondeo-^jj 

Por otra parte, el ^¡j, 
los Demócratas 
avanzando a escala n ^^^^ ¡y 
acuerdo con una en ¡ 
°""“Í- ’^-'The Sly 
períodico me 
graph”.

des 
bes 
ecc 
hi 
ta 
hi

■Ves
Prc
del 
tivi 
qu.
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Avilés y Albacete Balompié vuelven a verse las caras. JESUS MORENO
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El Real Avilés tiene previsto entrenar este mediodía en el Campo de la Federación

Vicente: “La presión está afectando 
ahora a los jugadores del Albacete”

El goleador Moncho es baja por lesión, mientras que el inglés Thompson no fue convocado

El Albacete Balompié aguarda el compromiso de mañana 
domingo con cierta intranquilidad, motivada más por 
la necesidad imperiosa de encontrar la confíanza per
dida en los partidos de casa, que por la visita de 
an rival de cuidado como es el Avilés en estos momentos.

les

0^' 
osici^ 
¡ccioll* 
brir”

(Jalí 
tal f^’ 
jó í

los^l^ 
egü"^

den 
ledói 

21 
idof"

ta <P

Adolfo GIMÉNEZ

^ plantilla del Real Avilés 
''•ajó en la madrugada de hoy 
sábado y para este mediodía, 
a partir de las doce horas, está 
previsto que entrenen en el 

ampo de la Federación a las 
ordenes del técnico Vicente 

onzález-Villamil quien ha 
convocado a los siguientes 
hombres: Heres, Zapata, 
egundo, Benito, Blas, Iñaki, 

Remuda, Baza, Raúl, Nacho 
Castro, Coloma, Torres, Gar- 
Cast "^Q^Arírri, Zugic y 

l^estaca la ausencia del 

Los clubs prefieren el descenso 
para los equipos con déficit

^ o

icioo^ de los

ime’® 
na^

5 5i?^ 
nal?

sta

?nT^y°’'í^ los presidentes 
íei't^eguñda ^^ fútbol de 

han puesto 
desciendo P^^^ proponer que 

Segunda B los du. 
“" balance

'’{í‘ecl4Ka.'^P"" 

Po? ^^l’atída el jue- 

P^®sident% 
^^'President ^ partió 

W ^'''0, Ed^3j.^^ del Jerez Depor- 
| ^“^ ser aprobad^^^^^’ ^
■ aprobada por la asam- 

goleador Monchu que quejado 
de una contractura muscular 
se ve obligado a guardar repo
so, como también llama la 
atención la no incorporación 
a la expedición del morenito 
Keith Thompson, jugador 
inglés que apenas ha tenido 
tiempo de tomar contacto con 
sus nuevos compañeros. Es 
por ello que el técnico astu
riano ha preferido reservarlo 
para jornadas venideras.

Por contra, será novedad el 
defensa libre Blas, quien se 
había perdido las dos ante
riores jornadas por lesión, con 
lo que la alineación más pro- 

blea de la Liga de Fútbol y 
por el pleno de la Federación 
Española.

A la reunión celebrada el jue
ves para tratar el asunto no asis
tieron los presidentes del Ori
huela, Sestao, Deportivo, Eibar 
y Celta.

Los clubes de segunda ten
drán que presentar el 30 de 
junio la liquidación del presu
puesto de la temporada 90-91, 
y los que presenten balance 
negativo serán los que bajen de 
categoría, siempre y cuando la 
iniciativa sea aprobada por la 

bable no puede diferir mucho 
de la integrada por: Heres, 
Benito, Cernuda, Blas, Segun
do, Coloma, Torres, Iñaki, 
García Barrero, Joaquín y 
Castro. Vicente pondrá en liza 
su clásico 3-5-2 que tan bue
nos resultados le está dando 
en las últimas diecisiete jor
nadas en las que que tan sólo 
ha conocido la derrota una 
sola vez, en San Mamés frente 
al Bilbao Ath.

Las características del con
junto asturiano ya han que
dado reflejadas en las opinio
nes de Benito Floro quien 
piensa que es un conjunto que 
“juega mucho a marcar, 
defiende bastante y contragol
pe con peligro. Está muy bien 
preparado físicamente' y la 
nota de calidad la pone el 
jugador cedido del Sporting, 
Torres. Son peligrosos, espe- 

asamblea de la Liga y de 
Federación. -

En cuanto a la Segunda 

la

B
no habrá modificación, y ascen
derán cuatro equipos después 
de la disputa de la liguilla final.

Antonio Baró, presidente de 
la Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) manifestó que en caso 
de aprobarse definitivamente la 
propuesta, ésta permanecería 
hasta la entrada en vigor de 
la L.ey del Deporte, en la tem
porada 1992-93, con la conver
sión de los clubes de fútbol en 
sociedades anónimas. 

cialmente en los segundos 
tiempos”.

Por su parte, Vicente Gon- 
zález-Villamil ha manifestado 
con relación al partido de 
mañana que dará comienzo a 
partir de las seis de la tarde 
que “será un choque intere
sante, puesto que el Albacete 
Balompié buscará dos puntos 
que le son vitales para seguir 
aspirando al ascenso directo. 
El bajón del conjunto man
chego a estas alturas de com
petición no deja de ser lógico, 
puesto que no es lo mismo 
jugar ahora que a principios 
de temporada”. El técnico avi
lesino especificó que “ahora 
la responsabilidad y la presión 
pesa en las piernas de los juga
dores. Este es uno de los par
tidos más difíciles que nos res
tan por jugar de aquí a final 
de temporada”.

3

Es un acuerdo entre presidentes.

Abril de 1991

^í

■MÍ

Antonio hizo el 1-2.

El Albacete, 
único equipo que 
ha ganado hasta 
la fecha en 
Muro de Zaro

M-FALERO

El Albacete BalCxUpié es por 
el momento el único equipo 
capaz de haber ganado en el 
campo del Avilés, Juan Muro 
de Zaro, y lo hizo por 1-2 en 
un partido que los de Benito 
Floro se impusieron cuando el 
empate parecía cantado. Por 
aquel entonces, el Avilés se 
encontraba en pleno proceso de 
adaptación a la nueva categoría 
y materializar algún gol era 
cuestión de sudor y lágrimas.

Las circunstancias en estos 
momentos son diferentes pues 
si bien el equipo manchego ha 
logrado mantener un excelente 
nivel quj^ le ha permitido pug
nar en los primeros puestos de 
la clasificación junto a Depor
tivo de La Coruña y Lérida, 
los avilesinos han sabido reac
cionar a tiempo y de forma 
espectacular sin necesidad de 
haber pasado por el casi obli
gado trance en el fútbol español 
de cesar al entrenador.

En estos momentos, el Avilés 
Industrial es una amenaza seria 
para un Albacete que no está 
en su mejor momento de forma 
ya que durante esta segunda 
vuelta, sólo ha logrado vencer 
en casa una vez (2-0) frente 
al Lérida.

Desde entonces, los empates 
ante Murcia, Rayo Vallecano y 
Bilbao Athlétic han jalonado 
una trayectoria más irregular 
que los hombres de Benito ^lo
ro quien dejar aparcada de una 
vez por todas aunque sea ante 
un rival tan incómodo como el 
cuadro asturiano.

Almohadillas y multas

Por otro lado, el club meren
gue ha iniciado una campaña 
de mentalización entre sus afi
cionados para erradicar la cos
tumbre de lanzar almohadillas 
y botes a las pistas de atletismo 
una vez finalizado el encuentro. 
Esto que mucha gente lo ha 
tomado ya como algo divertido, 
suele ser interpretado por 
muchos colegiados como una 
forma de manifestar el público 
su disgusto con la labor arbitral, 
lo que ha costado ya al club 
la nada desdeñable cifra de 
470.0(X) pesetas en multas, con 
el riesgo de una posible ame
naza de cierre del campo.
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El riojano Roberto Gómez, que ya entrenó el jueves, podrá jugar en Hortaleza

El CABA debe ganar esta tarde al 
teóricamente flojo Liceo Francés

EI partido será arbitrado por colegiados madríleñoSf sieado una mujer la que actúe como auxiliar

Esta tarde, a las 19,30 horas, 
en el Pabellón Municipal de 
Hortaleza, disputa el CABA 
su partido correspondiente 
a la quinta Jomada de la 
fase de ascenso del gmpo 
Fl, frente al último clasi- 
fícado, el Liceo Francés. El 
conjunto albaceteño debe 
ganar este encuentro para 
no descolgarse del gmpo de 
cabeza que lidera Torrejón.

Juan CARRIZO

Con la recuperación del alero 
Roberto Gómez, el conjunto 
albaceteño viaja esta tarde a 
Madrid con todos sus efectivos. 
El partido no será nada fácil, 
a pesar de la última posición 
que el Liceo Francés ocupa en 
la clasificación del grupo Fl, 
pues cualquier equipo madrile
ño, jugando en su pista, es muy 
peligroso. Con todo, el CABA 
tiene mejor equipo y debe sin 
ninguna duda traerse la victoria, 
importante para seguir optando 
a disputar la última fase. Res
pecto a ella están surgiendo 
rumores de la posible renuncia 
de Cáceres si el equipo no logra 
clasificarse, y ya han salido ciu
dades como La Coruña, que 
esperan la confirmación de 
estos rumores para hacerse car
go de la costosa organización 
de la fase final de esta tem
porada.

Ayer por la mañana realizaba 
el CABA un entrenamiento 
matinal, y era muy posible que 
Angel Codón suspendiera el de 
la tarde-noche, dando así des
canso a los jugadores, que 
durante esta semana han tra
bajado duramente para mante
nerse bien físicamente, pues

EI CABA buscará la victoria en tierras madrileñas.

José Luis Rechén.

todavía restan muchos partidos, 
con compromisos muy impor
tantes, como el encuentro que 
los albaceteños tendrán que dis
putar la próxima semana frente 
al Canoe. Este encuentro, y 
debido a la fase de ascenso de 
voleibol femenino, que se dis
puta en nuestra capital del 11 
al 14 de abril con la partici
pación del C.V. Albacete, debe
rá disputarse el domingo, en vez 
del sábado, a los siete de la 
tarde, pues el Pabellón del Par
que acogerá completamente al 
voleibol, cuya última jomada se 
disputará el domingo por la 
mañana.

Volviendo al partido de esta 
tarde, éste estará dirigido por 

árbitros locales, dándose el caso 
de que el colegiado auxiliar será 
una mujer. Pocas son las muje
res que se dedican al arbitraje, 
y se da el caso de que en Alba
cete ya han surgido algunas chi
cas interesadas por esia faceta 
del deporte de la canasta, y en 
estos momentos ya están diri
giendo partidos infantiles y 
cadetes.

Junta directiva

En lo que se refiere a las 
elecciones que el CABA tenía 
programadas para la renovación 
de su junta directiva, han sido 
suspendidas de momento por la 
no presentación de candidatura

Rechén
quiere correr 
la marathón ; 
de Nueva 
York

Manolo M. CASTILLO

alguna, pues parece ser que 
nadie quiere hacerse cargo del 
club albaceteño, ni tan siquiera 
su actual junta, que depués de 
los muchos años al frente de 
los destinos del CABA, quieren 
descansar, ya que los numerosos 
problemas, sobre todo econó
micos, que han tenido que 
afrontar, son para cansar a cual
quiera y parece ser que no tie
nen ningún interés en renovar 
sus cargos. En estos momentos 
están estudiando los estatutos 
y es posible que en estos próxi
mos días vuelvan a convocar las 
elecciones, o bien le harán en 
mayo, cuando haya terminado 
la segunda fase de la Segunda 
División.

El atleta albaceteño 
José Luis Rechén presen
ta un palmarés especia- ; 
cular a sus cincuenta y; 
trés años de edad, con 30 i 
maratones ganados a sus j 
espaladas y cinco partici- [ 
paciones en los 100 kiló- 
metros de Santander.

Rechén recuerda como 
momentos más gratos sus 
participaciones en la ciu
dad santanderina, donde 
normalmente se ha 
impuesto en la categoría I 
de veteranos. Las lesiones | 
le han respetado aunque j 
el menisco le causa pro
blemas de vez en cuando.

“Mi gran ilusión es 
correr la marathón de 
Nueva York y lo voy a 
intentar pese a los limi
tados medios económicos 
de que dispongo. Estoy 
seguro de hacer un papel 
digno y sería una expe
riencia inolvidable”, dijo 
Rechén.

FUTBOI
CAMPO MUNICIPAL

CARLOS BELMONTE
DOMINGO - 7 ABRIL 91 
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CAMPEONATO NACIONAL 
DE LIGA 2^ DIVISION A 
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ALBACETE Bpie.
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Según la prensa
italiana,
Berlusconi no 
quiere ceder a
^rigo Sacchi

que 
pre- 
Ber-

f ROMA.-La reunión 
Mantuvieron el jueves el 
Relente del Milán, Silvio 
Jusconi, y el candidato a la pre
sidencia del Real Madrid 
llamón Mendoza y que fue cali

beada por ambos como una 
fcmida de amigos”, ha dado pie 
Fa que varios periódicos italianos 

apunten ayer el futuro de un 
“Madrid a la italiana” .

j El diario deportivo romano 
“Corriere dello Sport” destaca 

f en su portada, “Real, pide a 
feacchi”, pero el presidente 
feilanés ha dicho: “Arrigo con 
Vosotros o como director téc- 
j nico de la selección italiana”, 
t El periódico señala en sus 
ipáginas interiores que Berlus
coni habría respondido a la 
[ petición de Mendoza con un 
^daro y contundente “Sacchi no 
'se toca”, y apunta que, en la 
Reunión, que duró tres horas, 
podrían haber discutido el futu
ro del rumano Hagi y un “po- 

itsible intercambio Gullit-Prosi- 
mecki”, a petición del expresi- 
idente madridista.
f De esta forma, Gullit, con 
f contrato con el Milán hasta el
O de junio de 1993, pasaría al 
«Real Madrid de Mendoza, 
«quien, a cambio, cedería a Ber- 
Flusconi los derechos y el con- 
Ltrato apalabrado que tiene 
Isobre el yugoslavo Prosinecki. 
| El “Corriere dello Sport” 
Iiseñala que Prosinecki suscribió, 
|el pasado 22 de febrero, un con
trato en Madrid con el club 
|niadridista por cuatro tempo- 
Iradas, a razón de unos unos 
|U0 millones de pesetas anuales.

Los ciclistas
■debatirán hoy en
Gante el uso 

Obligatorio del
casco

Asocia- 
¡p°”f , ’^óal de Corredores 

(ANCP), se reu- 
hoy en la ciudad belga de

*^ Asociación Inter- 
22°!" * Corredores Profe- 
oWi2 ?’ '”'’ tratar sobre la 

^^* ^^° ^e’ casco 
profes-°^ '°^ corredores 
procesionales.

j^rmión, convocada a 
llevará'^ ^^ *^ ANCP, y que se 
delad-^ ^^^^^*^ ^” víspera 
¿ d"l Tour de Flan- 

Para prueba puntuable 
confirm ^^^ Mundo, han 

'"f^r’r^aron a EFE Ípitarán ^^^'

I Caroz v \^^rite José María 
1 presidente v •®’ ^albranque, 
i Asociar- y ''’^^Pr'esidente de K A esta *°”’ ^^^P^'^'tivamente. 

espera ^^^^lión tambien se 
1 ciclistas int ^^*^^^ri importantes
1 como el hft»¡S'“*O»?Lemondo 

i Otros. ^urent Fignon, entre
^1 USO H 1

1 polémica j casco arrastra 
peses. ‘'®*‘« hace varios

Consumió cocaína antes del partido Nápoles-Barí 

El futuro deportivo de 
Maradona se decide hoy

Puede ser castigado de seis meses a dos años de suspensión

EI futuro deportivo del 
jugador argentino Diego 
Armando Maradona será 
determinado hoy por el 
Comité de Disciplina de 
la Liga de Fútbol Profe
sional, que deberá exami
nar el positivo dado por 
el futbolista en el control 
anjidopaje.

ROMA.-El Comité, presi
dido por Francescn DAlessio, 
tiene previsto reunirse a par
tir de primera hora de la 
mañana para analizar el ”caso 
Maradona” y tomar una deci
sión que será, sin duda, la 
de mayor trascendencia de 
cuantas han adoptado, pues 
de ella depende la carrera 
deportiva del que está con
siderado como el mejor juga
dor del mundo de los últimos 
años.

La decisión que adopte el 
Comité de Disciplina ha 
levantado tal interés que 
varios medios informativos 
extranjeros han mandado 
enviados especiales a Milán, 
donde se reunirá la Comisión.

Durante varias horas, los 
miembros de la Comisión 
examinarán el positivo de 
Maradona, así como las ale
gaciones presentadas por los 
representantes legales del 
argentino, que estará defen
dido por su abogado parti
cular, Enzo Siniscalchi.

De una parte, el Comité 
de Disciplina, que el pasado 
martes decidió suspender cau
telarmente a Maradona, ana
lizará una suspensión que se

El ex-madridista sufre problemas de espalda

Martín Vázquez fue convocado 
tras dos meses de ausencia

TURÍN (Efe).-Rafael Martín 
Vázquez, centrocampista del 
Torino, volverá a la convoca
toria de su equipo para el par
tido que éste disputará el 
domingo ante el Nápoles tras 
dos meses de ausencia por pro
blemas en la espalda.

Martín Vázquez, quien el jue
ves pasó con éxito la prueba 
que le fue realizada en el par
tido amistoso que disputó el 
Torino con el Villafranca Pia
monte (7-0, uno de los goles 
anotados por el jugador espa
ñol), deja atrás una lesión que 
le ha apartado de los terrenos 
de juego desde el pasado 10 
de febrero, en San Siro, ante 
el Inter de Milán.

El ex jugador del Real 
Madrid,, no obstante, aún no se 
encuentra en la forma idónea, 
por lo que el técnico del Torino, 
Mondonico, no tiene previsto 
alinearle inicialmente frente al 
Nápoles, en el estadio turinés 
DellAlpi. Según el desarrollo 
del encuentro, Martín Vázquez 
quizá juegue algunos minutos 
durante la segunda mitad.

Maradona, en la recta final de su carrera deportiva. .

basa en “la violación por par
te del jugador del artículo 32 
del Código de Justicia Depor
tiva, al haber consumido, 
antes del partido Nápoles-Ba- 
ri, del último 17-03-1991, 
cocaína, sustancia prohibida 
por las vigentes disposicio
nes”, El consumo de una sus
tancia penada por el código 
de disciplina deportiva y con
siderada como “dopaje” con
lleva, teóricamente, una sus
pensión para el infractor de 
seis meses a dos años.

En el “caso Maradona”, la 
sanción, según los comenta
rios recogidos en medios cer
canos a la Liga Profesional, 
apunta más hacia el castigo

Martín Vázquez.

Sin embargo, Martín Váz
quez señaló al término del amis
toso al que tenía “ciertos dolo
res en la espalda”, pero que 
los médicos le habían indicado 
que era normal tras el tiempo 
sin jugar. “Pero estoy preocu
pado, pues no veo la hora de 
que finalice esta desafortunada 
lesión”, comentó.

más severo que hacia la inha
bilitación más corta, ya que 
la cocaína está considerada 
como “más peligrosa” que la 
”Fentermina”, sustancia cuya 
ingestión motivó la suspen
sión de los jugadores del 
Roma Andrea Carnevale y 
Angelo Peruzzi.

Ambos dieron positivo en 
el control antidopaje realiza
do tras el partido Roma-Bari 
(curiosamente el Bari es el 
mismo club ante el que Mara
dona ha dado positivo), el 23 
de septiembre de 1990, al ser
ies encontrados trazas de esa 
sustancia anfetamínica que 
aumenta el rendimiento físico 
al alterar la adrenalina.

La fecha más importante 
para Martín Vázquez, en la que 
se espera reaparezca,en el once 
inicial del Torino; será el próxi
mo 14 de abril, cuando se viva 
en Turín el “derby” local, que 
enfrentará a su equipo con el 
Juventus.

Rodax

Por otro lado, el austriaco 
Gerhard Rodax, delantero del 
Atlético de Madrid, que ya tie
ne el alta médica y está a dis
posición del técnico Tomislav 
Ivic, manifestó ayer que tiene 
poco tiempo para demostrar 
que debe quedarse en el Atlé
tico, pero que es optimista.

”En dos meses no voy a tener 
tiempo para demostrar mis cua
lidades. De todas formas, Gil 
me ha dicho que me voy a que
dar y que esté tranquilo”, dijo.

El austriaco no cree que el 
domingo juegue de titular ante 
el Castellón. “Manolo y Sabas 
están muy bien y lo lógico es 
que salgan ellos de titulares, 
pero espero salir al final”.

El Nápoles 
piensa ya en un 
nuevo equipo sin 
Diego Armando 
Maradona

ROMA.-El club italiano 
Nápoles está empezando a 
organizar una nueva plantilla 
que afronte las próximas tem
poradas con posibilidades de 
triunfo y en donde no figurarían 
jugadores actuales como el 
argentino Diego Armando 
Maradona o el brasileño Ale- 
mao, ni el técnico Alberto 
Bigon.

Las especulaciones sobre la 
futura composición de la plan
tilla del Nápoles han tomado 
mayor cuerpo tras la “huida” 
de Maradona y la certeza, así 
al menos se piensa, tanto en 
el club napolitano, como en la 
ciudad, de una larga suspensión 
para el argentino.

Así, junto a la ya anunciada 
marcha del actual técnico 
Bigon, a quien la entidad no 
renovó hace un mes, la de 
Luciano Moggi, director depor
tivo que lo será del Torino, y 
la “ausencia” de Maradona, 
todas las informaciones del club 
napolitano apuntan a la salida, 
del equipo de los jugadores, 
Mauro, Renica, Silenzi y Baro
ni.

De momento, sólo han sido 
confirmados en la plantilla ocho 
jugadores: Corradini, Crippa, 
Ferrara, Franchi, Galli, Taglia- 
latela, Venturín y Zoia, éste 
último se apunta como el “fu
turo 10 del Nápoles.

En una situación “incómoda” 
se dice, están el brasileño Care- 
ca y los italianos De Napoli, 
Incocciati y Rizzardi. Estos 
seguirían en el club de no 
encontrarseles sustitutos ade
cuados.

Claudio Rainerí

En cuanto a las incorpora
ciones, se da como segura la 
llegada como nuevo técnico de 
Claudio Ranieri, que actual
mente dirige al Cagliari.

Entre los jugadores que 
podrían recalar en el Nápoles 
la próxima temporada, figuran: 
Padovano (Pisa), Ferrante 
(Reggiana), Manicone (Foggia), 
DellAnno (Udinese), Donadoni 
(Milán), Serena (Inter Milán) 
y Melli (Parma).

La “lista de extranjeros” es 
bastante amplia y se especula 
con que los “buscadores” napo
litanos ya han contactado con 
Sammer ( Stuttgart), Brian Lau- 
drup (Bayer Munich), Savicevic 
y Stojkovic (Estrella Roja), 
Detari (Bolonia), Winter (Ajax 
Amsterdam) , Walker (Nottin- 
gahm Forest) y Platt (Aston 
Villa).

Para cubrir esta remodela
ción del equipo, que se prevé 
será cuantiosa, se espera contar 
con la “ayuda Maradona”, es 
decir , el dinero que el Nápoles, 
una vez sea sancionado el juga
dor argentino, piensa ahorrarse 
denunciando su contrato, así 
como la “indemnización” por 
daños, calculados entre los 8 
y 10 mil millones de liras (unos 
660 y 850 millones de pesetas).

Esto ayudaría a paliar la cri
sis económica del Nápoles, que 
se cifra en 40 mil millones de 
liras (unos tres mil millones de 
pesetas), mucho dinero para el 
club sureño.
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Otro español, Carlos Cardús logro la tercera posición en la cilindrada de 250 c.c.

Aspar hizo el mejor tiempo en los 
primeros entrenamientos de Australia

Malos resultadi 
para Sito Ponsi 
Garriga, que i 
sufrió un 
accidente

El piloto Jorge Martínez 
*‘Aspar”, al manillar de 
una JJ Cobas con motor 
Honda, logró el mejor 
tiempo en los primeros 
entrenamientos ofíciales 
del Gran Premio de Aus
tralia de motociclismo, que 
se disputará en la madru
gada del domingo.

EASTERN CREEK (Aus- 
trarial).-Otro español, Carlos 
Cardús (Honda), logró la ter
cera posición en la cilindrada 
de 250 c.c., por detrás del ita
liano Luca Cadalora (Honda), 
vencedor de la primera prueba 
puntuable del Campeonato 
del Mundo, en Japón, y del 
alemán Helmut Bradl (Hon
da).

Tanto los entrenamientos 
libres como la primera tanda 
de pruebas oficiales de la 
prueba australiana, segunda 
puntuable para el Mundial, se 
disputaron con buen tiempo 
y temperatura -25 grados cen
tígrados-, aunque la suciedad 
de algunos tramos de la pista 
provocó el malestar de los 
pilotos y alguna que otra 
caída.

Entre los afectados por ésta 
se encontraba Luca Cadalora, 
que se cayó mediada la sesión 
de entrenamientos, aunque 
ello no fue óbice para que, 
tras subir a la segunda moto, 
marcase el mejor tiempo. El 
piloto australiano contra el 
que chocó fue quien se llevó 
la peor parte en el accidente.

Cardús, al igual que otros 
pilotos representativos de la 
cilindrada, comentaron que la 
organización era perfecta, 
pero que había algunos peque
ños detalles, como ése, que

El Gran Premio de Motociclismo destaca
en la programación televisiva

MADRID.-El 
de Australia de 
la vuelta ciclista 

Gran Premio 
motociclismo, 
al País Vasco

y el partido de semifinales de 
la Recopa de Europa de balon
mano que disputarán Elgorria
ga Bidasoa y Teka, destacan en 
esta semana en la programación 
de transmisiones deportivas de 
Televisión Española.

La cadena pública emitirá 
también, entre otras cosas, la 
prueba hípica Gran Nacional 
que se disputa todos los años 
en la localidad inglesa de Ain- 
tree y el partido de fútbol de 
primera división Sporting-Sevi- 
11a para las comunidades que 
no tienen televisión propia.

En la oferta de transmisiones 
deportivas de las televisiones 
autonómica.s destacan, ademas 
del partido de liga Sporting-Se- 
villa, el de ida de semifinales 
de la Recopa de Europa que 
disputarán Barcelona y Juven
tus, y el de baloncesto Caja de 
Ronda-Real Madrid.

El valenciano demostró estar cada vez más acoplado a su JJ Cobas

Aspar quiere volver por sus fueros.

debían ser subsanados, pues 
quienes realmente son los pro
tagonistas de las carreras son 
los pilotos y no tenían por qué 
jugarse la vida innecesaria
mente.

Aspar, cuatro veces cam
peón del mundo de las peque
ñas cilindradas, demostró 
estar cada vez más acoplado 
a su JJ Cobas con motor Hon
da y que éste, el propulsor 
termodinámico, empieza a 
rendir a la altura de las pres
taciones que de él se esperan.

Así, Aspar marcó el segun
do mejor tiempo en los entre
namientos libres, por detrás 
del italiano Ezio Gianola, 
quien ambién está demostran-

Canal Plus emitirá el domin
go el encuentro Español-Real 
Madrid, de la liga española, y 
el Torino-Nápoles, de la ita
liana.

La programación de transmi
siones deportivas de Televisión 
Española para la próxima sema
na, es la siguiente:

Televisión Española:
- Día 6, sábado
Noche (por la Primera Cade

na)
02.15 horas: Fútbol, Sout- 

hampton-Liverpool, de la liga 
inglesa.

- Por la Segunda Cadena 
12.30 horas: Baloncesto, liga 

profesional estadounidense 
(NBA). 16.30 horas: Hípica, 
Gran Nacional, desde Aintree 
(GranBretaña).

17.00 horas: Tenis, semifina
les del Abierto de Estoril.

20.00 horas: Fútbol: Spor- 
ting-Sevilla, de liga (Para las 
comunidades que no tienen 
televisión pronia). 

do que el regreso de la marca 
española Derbi a la compe
tición es de lo más acertado.

La competitividad de las 
“balas rojas” de Mollet está 
ya fuera de toda duda. Gia- 
nola fue el mejor en los libres, 
aunque luego, en los oficiales, 
tuvo que conformarse con la 
quinta posición, pero es que, 
entre él y Aspar, primero, sólo 
existen 26 centésimas de 
segundo de diferencia. Mayor 
igualdad es casi imposible.

El resto de los españoles 
de la cilindrada no tuvo dema
siada fortuna. Sólo la reapa
rición de Francisco Javier 
Debón, con una nueva moto, 
la JJ Cobas, pero con el mis

Motociclimo, ciclismo, balonmano y fútbol este fin de semana.

.^
1 P

mo motor Honda, y el apoyo 
que aquí, en Australia, ha 
encontrado para su causa el 
piloto vasco Herri Torrontegui 
en la comunidad vasca de Sid
ney y alrededores, son dignos 
de resaltarse.

Herri Torrontegui, quien en 
la presente temporada ha teni
do y tiene problemas para 
conseguir un presupuesto que 
le garantice su participación 
en el Campeonato del Mundo 
de velocidad de 125 c.c. al 
completo, se encontró con la 
agradable sorpresa de que la 
comunidad vasca de Australia 
le esperaba con una vivienda 
individual preparada, total
mente gratis.

EASTERN CREEK.-De}j 
que no fue a Japón paralé 
perarse plenamente de iasltj 
nes que sufría, tuvo probk 
como uno de los motores,! 
se rompió, mientras queejí 
otro se rompió una de las;/ 
ciones del mismo al chasis. ¡

Manuel Herreros (JJ Cob- 
con similares problemas al 
de Torrontegui en el asJ 
financiero, fue el mejor J 

. los "demás” españoles, oi 
la vigésimo segunda posicl 
seguido de Julián Mirallesf 
Cobas), y con Hem en la ví 
simo sexta plaza y Debón j 

' la trigésimo segunda.
Cadalora fue el protagom 

de 250 c.c. Logró el mejor te J 
po, pero como en el viene á 
do habitual, también probó 
dureza del asfalto del nuevo! 
cuito australiano. |

Tanto en entrenamie®’ 
libres como oficiales el pll 
transalpino, líder de la d» 
cación provisional del Campí 
nato, logró el mejor ero» 
seguido en el primero de» j 
por Cardús y en los oficii 
por el alemán Bradl.

En 500 c.c. se volvió a hs 
patente la exigua participad; 
de pilotos. Sólo 17 participa ■ 
en los distintos entrenamier/p 
Sorprendió la buena clasi&i 
ción del estadounidense Edi 
Lawson, encima de la motoÉ 
liana Cagiva, que cada vez' 
más deprisa y aquí, en Easie 
Creek, logró la cuarta postó 
de entrenamientos.

Y no parece ser fruto de 
casualidad, pues su compas 
de equipo, el brasileño Al 
Barros, situó la segunda Cap i 
en sexta posición, inniediJi 
mente delante del estadeí 
dense Kevin Schwantz (Suzai 
vencedor de la prueba disp 
tada en Japón.

El también estadounideo 
Wayne Rainey, actual campe'* 
del mundo de 500 c.c., de® : 
tró encontrarse en un . 
momento de forma y i 
mejor tiempo de entrenan^ • 
tos, seguido de dos de los p 
tagonistas de la carrera * 
Suzuka, hace ahora dos, 
ñas, el australiano Míe 
Doohan (Honda) y el 
nidense John Kocinski ( 
ha), que está dispuesto . 
la campanada en la cilm - 
en su primer año de P 
TS^or español de 

drada fue Juan Gamga 
maha), que sufrió una , 
tacular y fuerte caída en 
su moto resultó totalme 
trozada, consecuencia 
de un “pequeño ‘‘^‘‘^¡J^;; 
los suelos de mas de 5 . i., 

Garriga sólo sufrió fl 1 
duras por abrasiónleo 
las manos, pero su i 
en Australia no se « 
comprometida. ,nU • Alfonso “Sito” Pom^d 
no se cayó, pero tainp , 
muy afortunado. ^° tgu^’ | 
de los motores y i 
sólo pudo lograr el jj^yp 
registro. La principal 
ción de Sito venia y;
celona, pues su Lo Í , 
espera el alumbran! 
primer hijo.

M.C.D.2022
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íji directiva aduce falta de espíritu de lucha y de moral en la plantilla
Los de Chicago ganaron en el Madison

are 
ales

Figueroa no entiende su cese 
como entrenador de Paniesa

‘^Sabía que no iba a renovar, pero me ha sorprendido la destitución^^

LI sí José Antonio Figueroa, 
^* destituido en la noche del 

jueves como entrenador 
del Pamesa Valencia de la 
liga ACB de baloncesto, 
manifestó a Efe que no 
comprendía la actitud de 
la directiva cuando restan 
tan pocas jornadas de 
competición.

VALENCIA.-Figueroa, 
que finalizaba contrato esta 
temporada, indicó que sabía 
que no iba a renovar por la 
irregular campaña realizada y 
por la existencia en los últi
mos meses de un raro 
ambiente en su contra, pero 
confirmó que nunca había 
pensado en marcharse antes 
de concluir la actual liga.

La directiva del club valen
ciano, que explicará en breve 
los motivos reales de la des
titución del técnico madrile
ño, ha aducido como princi
pal razón de esta decisión que 
¡a plantilla carecía de espíritu 
de lucha y falta de moral, por 
lo que era necesario una 
medida de este tipo.

El Pamesa, clasificado en 
la decimosegunda posición 
tras la disputa de la liga regu
lar, perdió el pasado miér
coles su primer partido de la 
eliminatoria de octavos de 
final por el título ante el Tau- 
grés, derrota que ha sido el 
detonante para la destitución 
del entrenador.

El sustituto hasta final de 
^mporada de Jose Antonio 
Figueroa será Fernando Jimé
nez, hasta ahora segundo 
entrenador del equipo valen
ciano.
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Esta destitución creo que

I

Figueroa no lo entiende.

mó en los colegios Maravillas 
de Madrid y en el Valleher
moso, estuvo siete tempora
das en el OAR Ferrol al que 
llevó de tercera división a pri
mera, posteriormente en el 
Breogán de Lugo y tres tem
poradas en el Cajabilbao con 
el que se clasificó para la serie 
A-1.

Fue segundo de Antonio 
Serra en la selección juvenil 
que tomó parte en el Europeo 
de Grecia y galardonado en 
la temporada 1987-88 como 
mejor entrenador del año.

Su valoración de la estancia

volver a entrenar ya que, hoy 
por hoy, es lo que más me 
gusta”.

Para José Antonio Figue
roa existe ahora en España 
la moda de cesar entrenado
res, que continuará si no 
entran pronto profesionales 
de este deporte en los orga
nigramas directivos de los clu
bes y, sobre todo, si no cam
bia la mentalidad mercanti
lista de los presidentes de las 
entidades.

Optimos resultados
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Lsid aestitucion creo que en Valencia es, según Figue- 
a sorprendido a todos -con- roa, bastante positiva ya que

^muó el técnico- no sólo a 
ya que en ningún momen- 

0 pensé que se tomaría esta 
Jrastica postura antes de 
ora, pero desgraciadamente 

más fácil destituir a un 
entrenador que a todo un 
equipo”.

un

nacido en Madrid hace 48 años, se for-

con él en el banquillo el equi
po consiguió pasar de la serie 
A-2 a la A-1 y clasificarse al 
término de la pasada campa
ña en décima posición.

Ahora sólo me queda des
pedirme de todos -afirmó el 
entrenador madrileño-, viajar 
a Bilbao donde tengo mi casa 
y esperar alguna oferta para

Todos quieren óptimos 
resultados -finalizó el técnico 
madrileño Figueroaen el 
menor tiempo posible y no 
es así. Un club necesita 
muchos años y sucesivos tro
piezos para obtener buenos 
frutos, por lo que la mayoría 
de los equipos se refuerzan 
a base de talonario sin cri
terios selectivos a la hora de • 
contratar jugadores”.

l»RE SALVA
La sangre ni se compra ni se vende.

NBA: Los Buils, a la caza 
de Portland Trail Blazers
NUEVA YORK.-LOS Buils 

de Chicago dieron un nuevo 
paso en su objetivo de superar 
la marca de los líderes de la 
liga, los Trail Blazers de Port
land, al conseguir una convin
cente victoria en el Madison 
Square Garden, cancha, por 
otra parte, no excesivamente 
difícil esta temporada.

Los Knicks, no obstante lle
gar al descanso con 18 puntos 
de ventaja (62-44), se desinfla
ron en la segunda mitad coin
cidiendo con los mejores 
momentos de Michael Jordan. 
El escolta de los Bulls, que en 
los dos primeros cuqrtos sólo 
había anotado nueve puntos, 
sumó 25 más, y los neoyorqui
nos, paulatinamente, fueron 
perdiendo la diferencia.

Jordan descansó en los pri
meros minutos del último perio
do, pero los Bulls no perdieron 
intensidad en su juego. A falta 
de ocho minutos volvió a la can
cha y con 13 puntos casi con
secutivos selló el triunfo de 
Chicago.

El impecable trabajo defen
sivo de los Bucks de Milwaukee 
frente a San Antonio Spurs se 
vino abajo en el minuto final 
del partido, justo cuando un par 
de errores posibilitaron que los 
texanos se adelantasen por pri
mera y definitiva vez en el mar
cador del Bradley Center.

Los Bucks se despreocuparon

en cierta medida de David 
Robinson (35 puntos, 28 en los 
dos cuartos finales) y la táctica 
les dio éxito durante 47 minu
tos. Sin embargo, una jugada 
de tres puntos del pivot de San 
Antonio y un robo de balón, 
convertido en canasta, de Willie 
Anderson, desestabilizó el 
encuentro.

Un triple de Steve Henson 
acercó a Milwaukee, con once 
segundos por jugar, a dos pun
tos, pero tanto Robinson como 
Terry Cummings dispusieron de 
lanzamientos de personal que 
no desaprovecharon. Con la vic
toria, los Spurs aumentan la 
diferencia en el liderato de la 
división Medio Oeste sobre 
Utah Jazz.

Resultados

Los resultados fueron los 
siguientes:

Boston Celtics 123 New Jer
sey Nets 104

Washington BuHciS 96 Port
land Trail Blazers 105

Charlotte Hornets 98 Atlanta
Hawks 91

Minnesota Timberwolves 134
Denver Nuggets 122

Milwaukee Bucks 101 San
Antonio Spurs 105

New York Knicks 91 Chicago
Bulls 101

Phoenix Suns 98 Los Angeles
Lakers 102

Arantxa Sánchez, a cuartos 
de fínal en Hilton Head

CAROLINA.-Arantxa Sán
chez Vicario se clasificó para 
los cuartos de final del torneo 
de tenis de Hilton Head, dotado 
con 500.000 dólares, al superar 
a la estadounidense Halle Ciof
fi, quien tuvo que abandonar 
el partido al sentirse enferma 
tras concluir el primer set, que 
ganó la española por 6-1.

Arantxa Sánchez, tercera 
cabeza de serie, se enfrentará 
en cuartos de final a la italiana 
Federica Bonsignori, quien ayer 
derrotó a la alemana Sabine 
Hack por 6-2 y 6-4.

También lograron clasificarse 
para los cuartos de final la esta
dounidense Martina Navratilo- 
va, primera preclaslficada, la

argenina Gabriela Sabatini (2) 
y la checoslovaca Jana Novotna 
(4). Navratilova derrotó a la 
checoslovaca Petra Langrova 
por 6-3 y 6-4; Sabatini venció 
a la canadiense Helen Kelesi 
por 6-3 y 6-2; y Novotna se 
impuso con facilidad a la argen
tina Florencia Labat por 6-1 y 
6-1.

La sorpresa de la jornada la 
protagonizó la soviética Leila 
Meskhi, quien venció a la sexta 
preclasificada del torneo, la 
estadounidense Jennifer 
Capriati, por 3-6, 6-3 y 6-3.

- Resultados: Tercera ronda:
Leila Meskhi (URS, 9) venció 

a Jennifer Capriati (USA, 6), 
por 3-6, 6-3 y 6-3.

VIDAS
MINiSTE?IO DE SANIDAD Y CONSUMO 

Dirección General de Planificación Sanitaria
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^^H Farmacias V3i« El tiempo ^^^^^^^^^^^H Teléfonos

________________________ ALBACETE________________________
PARA HOY; De 9^0 de la mañana a 10 de la noche: 
CUERVAS-MONS, Avda, de España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 
24 (junto a Ambulatorio Zona Feria)
De 10 de la noche en adelante: CUERVAS-MONS, Avda, 
de España, 5 y ALEMAN, Bilbao, 24 (junto a Ambulatorio 
Zona Feria)_
PARA MANANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9 (junto a Altozano) 
y MARTINEZ TEBAR, Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos) 
De 10 de la noche en adelante: VINAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9 (junto a Altozano) y MARTINEZ TEBAR, 
Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos)
____________________ VILLARROBLEDO____________________
PARA HOY: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, A. Bajas, 1 
PARA MAÑANA: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

_________________________ HELLIN__________________________
PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n. Refuerzo; 
De 9 a 1,30, PILAR ROMERO
PARA MAÑANA; RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana

________________________ TOBARRA________________________
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, s/n 
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 
84

_________________________LA RODA_________________________
PARA HOY; JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

________________________ ALMANSA________________________
PARA HOY: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, A. Coloma, 
25
PARA MAÑANA: M^ TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37

Cielo con nubes y claros

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 13 grados a las 16,10 horas y la mínima 
fue de 4,4 grados a las 6,20 horas. El viento sopló a una velocidad 
de 25,2 kilómetros por hora y la humedad relativa del aire fue 
del 38%. El cielo estuvo con nubes y claros.

En el resto de la península el cielo estará poco nuboso, mientras 
que en Canarias estará nuboso al norte de las islas, con alguna 
llovizna, y despejado en el sur.

Temperaturas en ligero ascenso en todas las comunidades.
Vientos moderados con rachas fuertes del SW N las comu

nidades del litoral cantábrico y del NW en Aragón, Cataluña 
y Baleares y de Levante a última hora en el Estrecho, y moderados 
del NE en Canarias.

Predicción por Comunidades

ALBACETE
Parque de Bomberos 59Í^ 
Policía Nacional......22.1L
Policía Municipal.....
Guardia Civil 2211 (¿218^^'^ 
G. Civil de Tráfico...,21¿ ,-. 
Casa de Socono......- 
Cruz Roja Anibii¡j;-

cia.................................... 21
Urgencias..................
Hospital General.... 59 €— 
Alcohólicos AnOA

mos........................... aaL
Estación de Fei 

carril............................... 2111
Telégrafos................ 222
O. Reclamación P

)arc 
iión 
]ue

B^ Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Tejido. 
Hembra de toro. 2: Familiar- 
mente, seso, discernimiento. 3: 
Relativo a cierto cálculo supers
ticioso para adivinar una cosa. 
4: Emplee. Nombre de conso
nante. Carta de la baraja. 5: 
Dictador romano. Garita para 
desnudarse los bañistas. 6: Ale
voso. Cloruro sódico. 7: Fan
tasma para meter miedo a los 
niños. Existiré. 8: Muertos vio
lentamente. 9; Pronombre per
sonal. Al revés, cambie. Entre
ga. 10: Escudriñaría. 11: Con
sumidas por una pena.

VERTICALES: 1: Escrito o 
discurso en que se acusa. 2; 
Establecimiento en que se reco
gen menesterosos. 3: Embuste, 
engaño. Al revés, letra griega. 
4: Alabanza. Ave zancuda. 5: 
Adverbio de lugar. Número. 6: 
Símbolo del litio. Instrumento 
músico de cuerda (Pl). 7: Sacer
dotisa de Vesta. Al revés, acu
dirás. 8: Habilidad para hacer 
una cosa (Pl). Al revés, cantante 
de ópera o zarzuela (Pl). 9; Me 
derrumbé. Plural de consonan
te. Vocal repetida. 10: Probar. 
11: Sitio en que hay muchos 
rosales (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Opio. earT. 2: Oriundo. 3: Intervenido. 4; Roe. Ra. El. 5: Arno. 
Coteja. 6: Letra. San. 7: Unen. More. 8: Sátiras. 9: Es. Tobas. Ra. 
10: Módulos. 11: Resonante.

VERTICALES: 1: aíraluceR. 2: nóreN. 3: Potentes. Me. 4: Iré. Orna
tos. 5: Oiré. Todo. 6: Uv. aibuN. 7: Eneros. Rala. 8: adnaT. Masón. 
9: Roí. Esos. ST. 10: Dejar. 11: Solaneras.

- Castilla y León.- Cielos algo nubosos. Ascenso de las tem
peraturas diurnas. Vientos flojos con intervalos de fuerza 
moderada.

- Castilla-La Mancha.- Predominio de cielos poco nubosos. 
Brumas matilnales. Temperaturas en ascenso, especialmente las 
diurnas. Vientos flojos variables o calmas.

- Comunidad de Madrid.- Predominio de cielos poco nubosos. 
Brumas matilnales. Temperaturas en ascenso, especialmente las 
diurnas. Vientos flojos variables o calmas.

- Extremadura.- Predominio de cielos poco nubosos. Brumas 
matilnales. Temperaturas en ascenso, especialmente las diurnas. 
Vientos flojos variables o calmas.

- Andalucía.- Cielos en general poco nubosos o despejados, 
aumentando la nubosidad de tipo alto a última hora. Brumas 
en la mitad oriental. Las temperaturas en ascenso. Vientos flojos 
de dirección variable, girando a Levante durante el día y arreciando 
por la tarde en el área del Estrecho hasta moderados con intervalos 
fuertes.

- Canarias.- Parcialmente nuboso en el norte y poco nuboso 
en el sur con predominio de nubes altas y medias. Ascenso 
de las températuras. Vientos moderados del NE.

’"■ Calendario

SANTORAL

Santos Guillermo, Dióge
nes, Timoteo y Celestino.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 95
Días hasta finalizar el año:

270 días
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 05,51 y 
se pone a las 18,43 (H. S.).

La luna sale a las 01,06 y 
se pone a las 10,15 (H.S.).

cios...........................
Protección Civil 
Tele-Ruta 

drid).... :.................

LA RODA

...59!

.225

.91-5351

Policía Municipal..... 44:
Guardia Civil............441:
Bomberos.................. 441!
Casa de Socorro...... 442
Cruz Roja................. 44(
HELLIN
Comisaría de Policía.,30 2
Servicio

S.S..................
Policía Municipal... 300
Bomberos................300
Casa de Socorro.... 30(1
Cruz Roja................ 30

ALMANSA
Parada de Taxis
Bomberos.
Hospital

Belén.............

Urgenc 
....... 3011]

34191» ¡SE
Ntra. S

Policía Municipal.....34(llwaic
Guardia Civil...........^®É(i0i 

Cruz Roja..................
Casa de Socorro......3419»

la:VILLARROBLEDO
Policía Municipal..... 14(W
Centro de Salud........
Centro de Salud...... ^36
Comisaría..........
Guardia Civil ....
Bomberos.........

faf 
loa

Carteleras

SENSACIONAL CONTINUACION* 

DE ESTRENO 
No hay nada como un simp 

milagro.
“DESPERTARES”

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO 

Escandalosa, provocadora y violenta 

“CORAZON SALVAJE”
(No recomendada para 

menores de 18 años) 
Nicolá-S Cage y Laura Dem 
SESIONES: 6 - 8*30 y 10*45

Precio butaca laborables: 350 Ptas. 
Sábados, Domingos y festivos: 400 
Ptas.

Sátira llena de risas y humor des
cribiendo las hazañas del Rey Arturo 

y sus caballeros.
LOS MONTY PYTHON en...

“LOS CABALLEROS DE LA MESA 
CUADRADA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Graham Chapman, John Cleese, 

Terry Gilliam 
Director: Terry Gilliam y Terry 

Jones
Pases: 5*30 - 7*15 - 9 y 10*45

• VI 
3 l0( 
ler i 
le®

SI

ero 
¡ños

TODOS LOS POBEICOS
Robert de Niro, Robin WiHia®- 

John Feard
(Pases: 6 - 8*15 y 10 )

SENSACIONAL ESTRENO 
La película ganadora de 3 GLOBOS 
DE ORO, y NOMINADA CON 12 

OSCARS-91 
“BAILANDO CON LOBOS” 
Kevin Costner, Mary McDonnell, Graban 

Greene, Rodney A. Grant y Floyd Red Crow.
SESIONES: 6 y 9*30 

TODOS LOS PUBLICOS 

NOTA.- Por la larga duración de la película se realizará 
un pequeño descanso de 10 minutos.

HOYTRÉTrESlON^Q
SENSACIONAL E^ pL,í¿ 

Tus héroes de película-^ » 
escondidos para ayudai^e-

ra
í

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú, que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por todo 
y contirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 

j seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
días seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan
zadas. D.M.P.

“TORTUGAS
(Autorizada para 

Josh Pais, Michelan Sis .
Tilden y David Fonn^ U 
SESIONES: 6 - y , t

HOY TRES SESIONES 
SENSACIONAL ESTRENO. Del direclor de UNICO 
TESTIGO y EL CLUB DE LOS POETAS MUER
TOS. GANADORA DE DOS GLOBOS DE ORO 

MEJOR PELICULA Y MEJOR ACTOR.

“MATRIMONIO DE 
CONVENIENCIA” 

(Autorizada para todos los públicos) 
Gérard Depardieu. Andie MacDowell y Gregg 

Edelman
Director: Peter Weir.

SESIONES: 6 - 8*30 y 10'45

SENSACIONAL ESTRENO;,^^*** 

principio parece una tarea paní- 
más problemas de lo <1 

“POLI PE 
guardeRí^’,^ 

Arnold Schwarzenegger, f®"* g^hanl 11** 

Pamela R®®d. Linda Hunt y 

Sesiones: 6- 8 J-bjorES v 
NO RECOMENDADA A M 

ANOS

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

s55 
..22 onstrucción ds vivienda, naves indus-

reformas, etc...
^21’r ’ C/ Cervantes, r!° 20.
•^ÍTetéfonos’ 24 17 63-24 18 03 ALBACETE

“SÍsTÓfRECE conductor 
"’^íífcaniiones y autobuses.
■••55^fonO‘. 46 04 54 

—------------

• SE NECESITA planchista 
para cocina. Teléfono: 
21 53 93

'i'lVENDO NAVE
..225

Fei
¡.250 m^ +4.750 m^. 
arcela. Pago corni
jón a todo agente

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobra pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

n P 
,...55í

)ue intervenga. Telé- 
ono: 32 50 77

44^ 
..44Í 
...441! 
..44f
..44Í

.341
34»)

967-50 03 06

SE TRASPASA 
LOCAL

Zona muy 
céntrica. Chaflán.

4 escaparates.
Ideal franquicia. 

Teléfono; 21 35 47

VENDO FURGON 
NISSAN 2.8 trade

Carrocería isotérmica.

SE ALQUILA 
LOCAL

SOR-IBERICA, 3 puer
tas. Dirección asistida. 
Semi-nuevo. Teléfono: 
23 94 30

EN AVDA. ESPAÑA, 
18. Acondicionado 
para oficinas. Dirigirse 
a la misma dirección

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Externa (Todo el 
día) o interna. Teléfono: 
21 61 23

• SE VENDE piso. Teléfo
no: 22 70 10

ALQUILER A DOMICILIO DE 
PELICULAS DE VIDEO VHS 
Sin molestarse llámenos y 
le llevaremos a casa su 
película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO; 22 01 79 

ALBACETE

• VENDO piso céntrico. 
200 m^. (Posibilidad oficina). 
Teléfono: 21 99 88. Horas 
¡Oficina

centro

GAONA, 5
® 24 10 84

OFERTA PUBLICA EMPLEO 
(B.O.E. n? 50) 27-2-91

CUERPO N-SPLAZAS TITULACIÓN REQUERIDA

• TRASPASO 0 VENDO 
local en Cristóbal Colón, 21. 
250^. Totalmente arreglado 
con luz y teléfono. Sin nin
gún problema de aparca-

' miento. Teléfono: 22 00 24

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario. 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

S 
g 

S 
g .

 ^

ccniro dc estudio!.

OPOSICIONES

• IMPAGADOS IFAMER, 
S.A., Gestionamos su recu
peración extrajudicialmente 
a nivel nacional. Teléfono: 
(96) 520 80 34

GAONA, 5 
2?24 10 84

MAESTROS
El día 1 de Abril empezamos preparación para las especialidades 

de EDUCACION FISICA (82 plazas) 
Prepara el mejor profesor de Educación Física de Albacete.

ilNFORMATE!
INGLES (44 plazas)

PREESCOLAR (15 plazas, 50 en Toledo, 50 en C. Real)
PLAZAS LIMITADAS

1

¡NO PIERDAS ESTA OPORTUNIDAD! 
Asegúrate una plaza como profesor 

PREPARATE CON SEGURIDAD

®^5^^ ^^®^ ° chalet 
34 OlJen alquiler de 6 a 7 habi-
34()0R.C'ones. Teléfonos: 

“00 56-22 28 09
.34^
34 lí

.1401
...1431
..14 3Í 
..141' 
..1401 
.1400

SE ALQUILAN 
azas de garaje en 

1 Valladolid. Zona 

arque Lineal. (Jun- 
0 a Gránulos Diana) 
’eléfono: 21 86 62

5 GRACIAS 
lESPIRITU 

SANTO

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú. que me aclaras todo, que ilu
minas todos los caminos para que 
yo alcance mi ideal. Tú. que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y que 
en todos los instantes de mi vida 
estás conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por lodo 
y confirmar, una vez más, que nun
ca quiero separarme de ti por 
mayor que sea la ilusión material. 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per- 
pelua. Gracias por tu misericordia 
para conmigo y los míos. (La per
sona deberá rezar esta oración tres 
dias seguidos, sin decir el pedido; 
dentro de tres dias será alcanzada 
la gracia por más dificll que sea. 
Publicar en cuanto se reciba la gra
cia). Agradece las gracias alcan-

• VENDO piso céntrico. 
Zona residencial. Garaje, 
Piscina. Gimnasio. Frontón. 
Jardines. Salón Cafetería: 
2413 96

• SE NECESITA empleada 
de hogar. Teléfono: 22 16 59

• SE TRASPASA local 
acondicionado. Alquiler: 
25.000 ptas. Traspaso; 
‘100.000 Ptas. Teléfonos:
24 23 92. Horas de comer
cio

zadas.

M.L.C.P.

• NECESITAMOS chapis
tas para* acero inoxidable; ¡ 
oficiales de 1®, expertos en 
muebles frigoríficos y mobi- - 
harto de hostelería en acero 
inoxidable. Condiciones 
inmejorables; vivienda 
incluida. Llamar tel. (977) 
34 30 35 de REUS (Tarra
gona)

PRESTAMOS 
URGENTES 

Cancelamos embargos e 
hipotecas.
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfonos: 22 03 52 
22 02 14

• SE BUSCA piso en alqui
ler sin muebles. Económico. 
Teléfono: 22 63 19

• ALQUILO local comer
cial. 200 m®. C/ Simón Abril. 
Totalmente arreglado. Telé
fono: 21 24 67

• SE TRASPASA local 
comercial dos calles, céntri
co. Telefono: 23 33 52

• SE OFRECE pensión 
completa con calefacción, 
zona centro. Teléfonos: 
22 00 56 - 22 28 09

/

SEGUROS 
IBERIA

NECESITA PARA 
ALBACETE

ASESORES 
DE VIDA

-Ambos sexos
-Grandes posibili

dades económicas
-Formación a cargo 
de la empresa

Interesados/as 
enviar carta con 
fotografía al apar
tado de . correos 
240 13.080 C. Real

ÍAUXILWffiS 
■administrativos |4.108 MAYORES DE 18 AÑOS 

GRADUADO ESCOLAR

g administrativos 
■ DEL 
|estaooyss

jl .441 MAYORES DE 18 AÑOS 
BACHILLER

COMENZAMOS NUEVOS GRUPOS DE PREPARACIÓN 

¡PUEDE SER TU OPORTUNIDAD! 
¡INFÓRMATE!

SE NECESITA
Empleada de 
hogar. Interna. 

'Mayor 30 años.
Llamar tardes de 
4 a 7, 2414 59

SE PRECISA 
TECNICO ESPECIAUSTA

EN APLICACIONES 
DE GESTION

Se requiere: titulación univer
sitaria o F.P. Z”. EXPERIEN
CIA MINIMA dos años. Inte
resados enviár currículum a 
OEMAT. Obispo Tagaste, 7 
ALBACETE

anmartín'
asesores

Kmano, 3 - 7 • (Ediftao Capítol f
X 21 04 29 ALBACETE

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de lubérías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

APARTAMENTOS, CHALETS 
V BUNuALOWS

En Playa Flamenca y Urba
nización La Florida (Torre- 
vieja) Precios interesantes. 
Informa: Playas de Orihue
la, S.A. Delegación Alba
cete: Dr. Fleming, 40-1°. 
Teléfono: 22 55187

• VENDO cadena de con
fección, 14 máquinas, un 
año de uso. Precio la mejor 
oferta. Teléfono: 46 09 21

• SE VENDE plaza de gara
je. Lepanto, 61. Teléfono: 
22 7010

EDIFICIO MONTECASINO. TEL 50 31 98
C/ TESIFONTE GALLEGO, 21 -1® planta.

ADELGAZAR ES

• BUSCO dos camareros 
con experiencia, buena pre
sencia. Tel. 23 67 66

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Espíritu Santo, tú, que me acla
ras todo, que iluminas todos los 
caminos para que yo alcance mi 
ideal. Tú. que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los ins
tantes de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, agra- 
decorte. por todo y confirmar, que 
nunca quiero separarme de ti por 
mayor que sea ¡a ilusión material. 
Deseo oslar contigo y lodos mis 
seres queridos en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para con 
migo y tos míos. (La persona deberá 
rezar esta oración tres dias seguidos, 
sin decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia por 
más dificll que sea. Publicar en cuan
to so reciba la gracia). ESPIRITU 
SANTO. GRACIAS POR EL GRAN 
FAVOR RECIBIDO. ■'

• GANE 160.000 mensua
les en casa, pida informa
ción. Apartado 330 Córdoba

^ o
95 
liaw.'' j

ES 
ENO . 
iián’l'^

Telefono: 21 53 93

AClo4a iS^° ^^®^ adapatable 
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1 Ganar quilos o ganar libertad? La primavera está al llegar y tu tienes algún quilo de

R 
0

L 

R 

0

más, un exceso de peso o te sobra un poco de barriga. Pero, no quieres saber nada de 

dietas estresantes, píldoras'nocivas ni gimnasias agotadoras. No hay problema. Entra 

en un centro Ideal Line System y solucionado: habrás ganado una nueva libertad.

CINTRO DE ADELGAZAMIENTO ACÍLÍRADO

^1
S o Z

fe
 

Iuopulari
1990

IDEA -SYSTEM
PARIS

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

Q FEDA: la revista
>o4a^ DE LOS EMPRESARIOS
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Programación
PRIMERA CADENA

08,00.LA RONDA
09,00.- ULTIMAS PRE

GUNTAS
09,30.- CONCIERTO 

DEL SABADO
11,00.- EN JAQUE
11,30.- NO TE LO 

PIERDAS
13,00.- ENCUENTRO 

JUVENIL CON BANES
TO

D,55.- ROCKOPOP
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- LAS MIL Y 

UNA AMERICAS
16,00.- SESION DE 

TARDE
“EI vuelo del navegan

te”
Dirección: Randal Klei- 

ser
Intérpretes: Joey Cra

mer, Verónica Cartwright.
David, un chico de 12 

años, corriendo tras su 
hermano cae en un des
nivel y pierde el sentido. 
Cuando se recupera va a 
su casa y encuentra en ella 
a unos desconocidos.

1735.- CLUB DISNEY
19,30. - LAS CALLES 

DE SAN FRANCISCO
2030.- TELEDIARIO 2
21,00.- INFORME 

SEMANAL
22,00.- SABADO CINE. 

22,05.- “El club de los cin
co” 1984 - 93

Dirección y Guión: 
John Hughes

Intérpretes: Molly 
Ringwald, Judd Nelson, 
Emilio Estévez.

Por diferentes motivos, 
cinco estudiantes adoles
centes de una escuela 
secundaria próxima a Chi
cago, se quedan durante 
un sábado encerrados en 
la bilioleca del centro. 
Allí hablarán y discutirán 
acerca de ellos mismos, 
desvelando su personali
dad íntima y creándose 
una imperecedera amis
tad.

AVANCE TELEDIA
RIO

23,55. - “El hombre que 
cayó a la Tierra” - 1976 
132 59

Dirección: Nicolás 
Roeg

Intérpretes: David 
Bowie, Candy Clarck, Rip 
Torn

Tras una explosión que 
se produce en el espacio 
cósmico un hombre llega 
a la Tierra. Aparece en 
Haneyville, una pequeña 
localidad de Texas, donde 
se instala como Frank 
Newton, un importante 
ingeniero electrónico en 
posesión de nueve paten
tes esenciales para la 
industria.

02,10.- DEPORTE 
NOCHE

Motociclismo. Cam
peonato del Mundo de 
Velocidad

Gran Premio de Aus
tralia. En directo.

A las 04,30:125 cc
A las 06,00:250 cc
A las 07,30:500 cc 
Baloncesto Italiano 
Futbol Inglés
SEGUNDA CADENA

07,45.. CARTA DE 
AJUSTE

07,59.- APERTURA
08,00.- ESPIRAL:

Enrique Simón y Leticia Sabater presentan por la mañana el espacio infantil “No te lo pierdas”.

DETRAS DE LA NOTI
CIA

09,00.- DIBUJA - 2
09,50.- BIOMAN
1040.- LOS CABALLE

ROS DEL ZODIACO
10,35. - CINE PARA 

TODOS
“Desafío en Río Bravo” 

1966 - 80
Dirección: Tulio Demi- 

chelli
Intérpretes: Guy Madi

son, Cordyn Davis, Mas
simo Seratto.

Una ciudad minera está 
dominada por una banda^ 
de facinerosos que, asal
tando los convoyes de pla
ta, hacen imposible todo 
comercio. Todos los pro
pietarios de las minas, 
aterrorizados, van aban
donando el país, después 
de vender sus propiedades 
por un puñado de dólares 
a Zack Williams.

12,00.- LOTERIA 
1230.- N.B.A 
14,00.- RAPIDO
14.35. - NOTICIAS
14,40. - HOMENAJE 

DE TODAS LAS ESTRE
LLAS DE AMERICA A 
ELIZABETH TAYLOR

15,30. - LA MUSICA DE 
LOS OCHENTA

“No mires atras” (1 
Parte)

16,25. - NOTICIAS
16,30.- SABADO 

DEPORTE
18,00.- NOTICIAS 
19,00.- ANTOLOGIA 

DE LA ZARZUELA
”E1 exotismo en la 

Zarzuela” >

Bowie protagoniza esta noche “El hombre que cayó a la Tierra”.

20,00.- CINE CLUB. 
CICLO; EL MELODRA
MA POR JOHN M. 
STAHL

“Débil es la carne” 1947 
-112 54

21,55.- NOTICIAS 
22,05.- SANGRE Y 

HONOR: JUVENTUDES 
BAJO HITLER

“Episodio nr 4” (Ulti
mo Episodio)

23,05.- LA 2 PRESEN
TA

Y LA VIDA CONTI
NUA: “Episodio nr 7”

00,05.- LA TABLA 
REDONDA

01,00.- FUTBOL
Campeonato Nacional 

de Liga
Partido a determinar. 

En diferido
02,40.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

ANTENA 3

08,00.- OH VIDEO 
09,00.- LA GUARDE

RIA DEL SABADO 
U,OO.UFO
12,00.- LO MEJOR DE 

“DE TU A TU”
14,00.- LOS SEGUN

DOS CUENTAN
14,30.LOS HEROES 

DE HOGAN
15,00.- NOTICIAS
15,30.- POLVO DE 

ESTRELLAS
INCLUYE:
- la. PELICULA.- “Ca

zadores de sueños”
- 2A. PELICULA.- “El 

desafío de Hércules” 
19,33.- ENG

20,30.- Noticias 
21,00.- Crónica en 

negro
21,30. - EL ORGULLO 

DE LA HUERTA
22.00. - 3a Película: 

“Oriente y Occidente”
4a Película: “La noche 

de las elecciones”
.5a Película: “La gran 

vida”
03,00.- OH VIDEO
05,00.- CIERRE DE 

EMISION

TELES

08,00.- “SUPERGUAY 
SABADO”

1030.- LAS CHICAS 
CON LAS CHICAS

11,00.- HUMOR AMA
RILLO

11,30. - PRESSING 
CATCH

12,00.- EL GRAN CHA
PARRAL

13,00.- TELECINCO 
¿DIGAME?

15,30. - CINE FIESTA: 
“El héroe de un billón 

de dólares”
Director: Jonathan 

Kaplan
Intérpretes: Terence 

Hill, Valerie Perrine, Jac- 
kie Gleason

Un mecánico italiano 
recibe un buen día una 
espléndida noticia: su tío 
de California ha muerto 
y le deja un “billón” de 
dólares.

17,20. - SABADO DE 
ACCION

Starsky y Hutch
19,15. - VIP CORAZON

Homenaje de la.s estrellas norteamericanas a Elizabeth Taylor.

20,00.- CINE DE 
AMOR

“El gran gatsby”
Director: Jack Clayton 
Intérpretes: Robert 

Redford, Mia Farrow, 
Sam Waterston

Son los locos años vein
te. La acción tiene lugar 
en Nueva York y en Long 
Island. Allí vive un joven, 
excéntrico y misterioso 
millonario, cuya única 
preocupación, aparente
mente, consiste en acudir 
y organizar brillantes y 
fastuosas fiestas.

22,25. - TUTTI FRUTTI
24,10. - ENTRE HOY Y 

MAÑANA
24,40. - PLAY BOY 
01,40.- VIP NOCHE 
03,30.- CIERRE DE 

EMISION

CANAL +

0835.- ABC WORLD 
NEWS CON PETER 
JENNINGS

09,00.- LOS 40 PRIN
CIPALES

10,00.- CINE: 
ENCERRADO (Cod.).-

11,41.- DOCUMENTAL 
NATURALEZA/SURVI- 
VAL:

LOS VAMPIROS DE 
LA ISLA WOLF (cod)

12,06.- TRANSWORLD 
SPORT

13,05.- DEL 40 AL 1 
14,00.- TELECOME

DIA: EL SHOW DE 
BETTY WHITE

14,25.- REDACCION 
NOTICIAS

14,30.- PRIMER p' 
NO 1

15,00.- SESION EM 
CIAL LA COMEM 
ROSA ESPAÑOUJ 
CHICAS DE U ci 
ROJA (Cod) I 

16,23. - DIBUJOS J 
MADOS: TINY ToJ 
(Cod) 1 

16,48. - CINE: Alií 
MISSISSIPPI (COD)! 

18,34.- SESION 1 

UNA MiliTARDE:
EXPLOSIVA (Cod). 

20,05.- REDACCM 
NOTICIAS

20,15. - DIBUJOS li 
MADOS; EL INSPl 
TOR GADGET

20,40. - HUMOR: HI 
VERN

21,05.- HUMOR BI 
TANICO

22,00.- ESTRE! 
CANAL +

“LA PRINCESA t 
LA MAFIA (Cod)

Gran Bretaña, 1.98(1 
Director: Robi 

Collins
Intérpretes: TonyCi 

tis, Susan Lucci, Los 
DiBianco

Dramática historia f 
recoge la vida real des 
importante mafioso y i 
hija. Va reconstruyendo 
vida de Antoinette Gi; 
cana y la relación coni 
padre, un hombre ote 
sinado por integrar a ¡ 
hija en la alta sociedi 
que desea imponer s 
criterios constantemes:

23,37. - CINE: INFlS 
MENTE TUYA (Cod.) 

01,10.- SESION ESPÍ
CIAL V.O 

CASADA CO!
TODOS (COD) 

02,50.- SESION ESPÍ

CIAL V.O (Cod.)
HE OIDO CANTA!

A LAS SIRENAS 
04,U.- CINE: NODÍJ 

PERTAR A UN POIJCB 

t 
I 
F 
a 
e

QUE DUERME (Cod) ^ 
05,45.- CINE: INVB ^ 

CIBLES (Cod) H 
07,40.- CINE: EL 

DE LOS ENAMORAD® 

(Cod)

______ CANAL 9___ , ■

08,45.- CARTA 1
AJUSTE 

09,00.- AVANCE ^ 
PROGRAMACION 

09,05.- GRAFITI 
09,30.- PLASTIC^ 
10,00.- LAS MIL ■ 

UNA
K^ CORT» 

VALENCIANAS 
13,00.- BATMAN 
13,30.- GRAFITI 
14,00.- BOÍ^^ 

DRAC 14,30. - NOTICMS ’ . 
15,00.- TORTUGA 

NINJA . vEV 
15,30. - UNA DE Av 

TURAS 
17,15. - BENSON 5 
17,45. - TE PARA 
18,15. - VIDEO CINL 
19,45. - FUTBOL ^ 
22,00.- NOTICIAS 
22,12. - EL TIEME^^,|, 
22,15.- ENTRE 

00,00.- NOCHE 

EROTISMO 
01,40.- SOMBRÉ 

LA OSCURIDAD ^ 
02,40.- FIN DE

SION

Pedr

H 
■Joa 
lamí 
' 4 
Unt

diré

M.C.D.2022
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El espacio también aborda el gran desastre ecológico provocado por el incendio de pozos petrolíferos
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‘Informe Semanal” emite un reportaje 
sobre el escritor Graham Greene

OSA' 
TOO La 2 emite hoy e¡ documental ^^La música de los ochenta^^ con el título “No mires atrás”
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El espacio “Informe sema- 
aar, recientemente galar
donado con uno de los pre
mios “TP” ofrecerá hoy un 
reportaje sobre el escritor 
británico Graham Greene 
fallecido recientemente a 
¡os 86 años y autor de 
obras como “El americano 
impasible”.

MADRID (Efe).- Televi
sión Española también ofre
cerá en homenaje al escritor, 
el domingo por la tarde en 
el segundo canal, la película 
“El tercer hombre”, basada en 
un guión de Graham Greene.

, Loe

)ria^ 
11 dei
50 yi 
íendo

con

ír a

;niens 
vnn 
od.) 
ESPI

CO!

ESPI

1

Autor de obras como “El 
americano impasible”, “El ter
cer hombre”, “El factor huma
no” y “Nuestro hombre en La 
Habana”, Greene es conside
rado como uno de los escri
tores más importantes del 
siglo en lengua inglesa.

Su popularidad y la supues
ta facilidad de su literatura 
han sido según sus seguidores 
la causa de que no le dieran 
el Premio Nobel, máximo 
galardón de la literatura actual 
que según los premiados 
Gabriel García Márquez y 
William Golding se merecía 
de sobra el escritor británico.

“Informe semanal” emitirá 
también un reportaje sobre 
Kuwait, país en el que los 
pozos petrolíferos continúan 
ardiendo y la reconstrucción 
es todavía un proyecto.

. Graham Greene falleció el jueves a los 86 años de edad.

■

■ i
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El incendio de los pozos 
petrolíferos está provocando 
una verdadera catástrofe eco
lógica y ya se ha detectado 
nieve con residuos de la com
bustión en las 
Himalaya.

Otro de los 
centrará en la

montañas del

reportajes se 
situación del

aborto en nuestro país y sobre 
el llamado crimen de las dos 
maletas, suceso que comenzó 
con la aparición de los cuerpos 
de un hombre y una mujer 
en el interior de unas maletas.

Bajo el título de “No mires

atrás”, a partir de las 15.30 
horas en TVE 2, hoy se emi
tirá la primera parte del docu
mental “La música de los 
ochenta”.

Dirigido por Jerry Duller, 
este documental compuesto 
por dos episodios recoge en 
videoclips y entrevistas cortas 
a músicos y periodistas los 
principales estilos musicales 
de la década de los ochenta.

Desde el pop al rock, pasan
do por el rap, rock duro y 
soul, en cada estilo se incluyen

los más destacados intérpretes 
dentro del mundo anglosajón.

El sábado 13 de abril se 
emitirá la segunda parte, en 
la que se recogen algunos de 
los temas que han determi
nado la música de la pasada 
década, como la política o el 
medio ambiente.

Con anterioridad a este 
documental, hoy se emitirá el 
“Homenaje de todas las estre
llas de America a Elizabeth 
Taylor”, celebrado reciente
mente en el Ponds Theatre 
de California.

Con motivo de la concesión 
del premio “Hope” a la actriz, 
en el homenaje intervinieron 
algunos de sus antiguos com
pañeros de profesión, como 
Carol Burnett, June Allison, 
Cyd Charisse, Margaret 
OBrian, Ann Bridges, Roddy 
MacDowall y Bob Hope, entre 
otros. En el acto se proyec
taron secuencias de algunas de 
las más famosas películas de 
Liz Taylor, como “Cleopatra”, 
“Gigantes”, “Mujercitas”, “La 
gata sobre el tejado de zinc” 
y “La fierecilla domada”.

En el segundo canal de 
TVE, a partir de las 22.05 
horas, se emitirá el último epi
sodio de la serie alemana 
“Sangre y honor: Juventudes 
bajo Hitler”. En el episodio 
de hoy, el doctor Mokmaun, 
nombrado gobernador de la 
ciudad, descubre que un ante
pasado de su mujer era judio, 
lo que echa por tierra todos 
sus planes para el «futuro.

George Bush.

-Geoi^e BUSH, presidente de 
EE.UU.: “Estados Unidos se 
redescubrió a sí mismo durante 
la Tormenta del Desierto”.

-Fidel CASTRO, presidente 
de Cuba: “Estamos solos, sí, 
pero en la cúspide”.

-José María AZNAR, pre
sidente del PP: “Se intentan 
introducir en la sociedad espa
ñola elementos falsos de deba
te”.

-ANA BELEN, actriz y can
tante: “Dirigir ha sido como 
abrir una pequeña puerta en 
otra dirección”.

-José Angel SANCHEZ 
ASIAIN, presidente del Patro
nato del Museo del Prado: “La 
estética continúa siendo uno de 
los más nobles mensajeros de 
la libertad”.

-Joseph RATZINGER, carde
nal católico: “Donde Dios ha 
desaparecido también lo ha 
hecho la dignidad absoluta de 
la vida humana”.

-Antonio ROMERO, diputa
do de IU: “En el caso Guerra 
se puede ver la larga mano de 
Corcuera”.
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El éxito de esta producción dio lugar a numerosos espacios similares, entre ellos “Dinastía” y “Falcon Crest”

‘^Dallas” desaparece de las pantallas 
norteamericanas despúes de 13 años

WASHINGTON (Efe).- La 
serie de televisión “Dallas”, que 
consiguió que los espectadores 
de medio mundo odiasen al 
malvado J.R., desaparecerá de 
las pantallas estadounidenses el 
próximo 3 de mayo tras trece 
años de emisión ininterrumpi
da.

La portavoz de la cadena de 
televisión CBS, Nancy Carr, 
declaró que la decisión de 
poner fin al espacio obedece 
a cambios en la programación 
y dijo desconocer si está rela
cionada con la pérdida de popu
laridad de la serie, que llegó 
a ocupar el número uno en las 
listas de audiencia a principios 
de los ochenta.

“Dallas” retrató las vidas de 
los Ewing, una rica familia 
petrolera de Dallas (Texas), y 
su eje argumental fue la explo
siva relación entre el villano 
J.R., interpretado por Larry 
Hackman, y Bobby, su hermano 
bueno, al que dio vida Patrick 
Duffy.

El éxito de la serie en todo 
el mundo dio lugar a la apa
rición de muttitud de espacios 
similares, entre ellos “Dinastía”

y “Falcon Crest” y su estilo 
influyó en la producción de éxi
tos como “Hill Street Blues”, 
“L.A. Law” (La Ley de Los 
Angeles) y “Twin Peaks”.

Una de las principales nove
dades que “Dallas” introdujo en 
el mundo de los seriales dra
máticos fueron sus finales, que 
dejaban a sus espectadores “col
gados” del televisor y deseosos 
de ver el próximo episodio.

“Dallas”, que llegó a ser la 
serie dramática más popular en 
EEUU entre 1980 y 1983, ocu
paba últimamente el puesto 
número 60 delos 140 espacios 
de ese tipo que se emiten en 
las cadenas de televisión de este 
país.

En noviembre de 1981, des
pués de haber mantenido en 
vilo a la audiencia durante todo 
er verano con la incógnita de 
quién le disparó a J.R., un total 
de 87 millones de personas en 
EEUU vieron el primer episo
dio de la temporada, más de 
los que votaron en las eleccio
nes presidenciales celebradas 
días antes.

El episodio, que fue seguido 
por más del 77 por ciento de

Las series de familias ricas y poderosas proliferaron en década de los 80

la audiencia, pasó a ser el más 
visto de la historia de la tele
visión estadounidense y no fue 
superado hasta años más tarde 
por el último capítulo de 
“MASH”.

El episodio final de “Dallas”, 
que será emitido el próximo 3 
de mayo, será el número 356 
de la serie, tendrá una duración

de dos horas y tratará de expli
car, con la ayuda de un ángel, 
cómo habría sido la vida en 
Southfork si J.R. no hubiese 
nacido. Muchas de las estrellas 
que han aparecido en la serie 
en los últimos trece años vol
verán a sus antiguos personajes, 
entre ellas Linda Gray como 
Sue Ellen, la ex mujer de J.R.



Robaron objetos 
en un chalet de 
Albacete por 
valor de 115.000 
pesetas

Según informó el parte de 
incidencias del Gobierno Civil 
de Albacete, en el Puesto de 
la Guardia Civil de Albacete, 
F.R.A., vecino de esta capital, 
denunció que autores descono
cidos les sustrajeron de la casa 
de campo de su propiedad -ubi
cada en el término municipal 
de Albacete- diversos efectos 
por valor de 115.000 pesetas y 
daños por valor de 33.600 pese
tas. Las diligencias son entre
gadas en el Juzgado de Guardia 
de la capital.

Por otra parte, dos tumbas 
con restos humanos fueron 
encontradas a la altura del cru
ce de Mesegar en la carretera 
comarcal 502, que une Talavera 
de la Reina y Toledo, como 
consecuencia de un desplome 
de tierra originado por las últi
mas lluvias.

Según informó ayer a Efe el 
historiador Alberto Moraleda, 
los restos pueden pertenecer a 
una necrópolis, fémur y cos
tillas.

Mañana, el Club 
Lince BIT 
recorrerá la 
Sierra del 
Sahuco

El Club Lince BTT (bicicletas 
todo terreno) ya tiene organi
zada la excursión para el maña
na domingo que se realizará a 
la Sierra del Sahuco, con un 
recorrido que va desde El Sahu
co, Berro, Fuente del Buitre, 
Casa de las Palomas, La Cana
leja, Molino del Tobarejo, Mon
temayor, Berro y de regreso a 
El Sahuco.

Todos los interesados en rea
lizar este recorrido pueden 
ponerse en contacto con el Club 
a través del teléfono 21-40-75 
y tan sólo con ir previstos de 
una bicicleta todo terreno, lle
var un buen bocadillo para la 
comida y dispuestos a participar 
de la aventura y del paisaje que 
se recorrerá a lo largo de la 
mañana. La salida está prevista, 
como siempre, a las 7,30 de la 
Plaza de Gabriel de Lodares y 
desde este punto hasta El Sahu- 

_ co se desplazarán en coches o 
autobús dependiendo de las 
personas que participen en esta 
ruta por la Sierra del Sahuco. 
El retomo a Albacete será alre
dedor de las 4,30 de la tarde.

Otras excursiones que tienen 
previstas el Club Lince BTT es 
recorrer Molinicos, Moropeche 
y el Valle de Tus, ruta que se 
realizará el próximo día 14, para 
trasladarse el día 21 a la pro
vincia de Ciudad Real, 
recorriendo Almagro y las 
Tablas de Daimiel.
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Repartiendo millones.- Así de expresivo era ayer el gesto del estanquero en cuyo 
establecimiento se selló el boleto multimillonario de la Lotería Primitiva que se quedó 
en una peña de Albacete. Parece estar diciendo: tantos millones como he dado, y a mí 
no me ha quedado ninguno. Da hasta dolor de cabeza. Un consuelo (suponemos) para 
el sufrido estanquero: a su mujer sí le ha tocado un buen pellizco. Menos da una piedra.
que se dice.

■ A pesar de encontrar
nos en el mes de abril, Alba
cete vivió ayer una jomada 
de lo más parecido a la del 
Gordo dé Navidad: todo el 
mundo hablando de millo
nes, millones y más millones. 
Y todo gracias a esa cosa 
con números y equis que se 
llama “La primitiva”.

■ Además, los afortuna
dos neo-millonarios se han 
encontrado con el atractivo 
añadido de que, hartos como 
estarían de ver pasar billetes 
ajenos por sus manos tra
bajando en la Caja de Valen
cia, podrán disfrutar ahora 
contando y recontando los 
suyos propios.

■ Lo decimos zin acrítú, 
pero con todo el dolor de 
nuestro corazón. ¡Qué envi
dia, pero qué envidia! 
¡Quién hubiera pillado los 
trescientos y pico millones, 
aunque fueran a compartir 
con otros cuantos colegas de 
peña! Y algunos ni siquiera 
pueden decier eso de “mien
tras haiga salú....”.

***
■ Y si la primi fue tema 

de conversación generaliza
do, no lo fue menos la odisea 
de las privadas. Quien más, 
quien menos, se entretuvo en 
su casa en toquetear las 
rulas de los mandos de la 
tele, por si pillaba alguna de 
las ¿maravillosas? cadenas.

■ Pero de eso nada, 
monada. El que quiera dis
frutar o sufrir los nuevos

M
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¡Qué envidia!,

canales tendrá antes que “re
tratarse” con el antenista y 
soltarle unos cuantos miles 
de duros. La vida es dura.

■ Se dice, se comenta, se 
murmura, que la próxima 
edición de Expovicamán va 
a tener muchas novedades y 
que va a dar mucho que 
hablar. A ver si es verdad.

***
■ Y también se dice, se 

comenta, que lo de Hidroe- 
létrica con los cortes de luz . 
sigue siendo sangrante. Las 
llamadas de protesta de 
sufridos consumidores arre
cian, y la potente compañía 
no se decide a solucionar el 
problema de la gestión de 
cobro de recibos. Esa solu
ción, que venga rápida.

LUIS MIGUEL

TVE acusa a los presentadores 
de quedarse con el vestuario
MADRID. (Fax-Press).- La 

dirección del Ente Público ha 
denunciado el hecho de que al 
menos treinta presentadores de 
programas de Televisión Espa
ñola no devuelven el vestuario 
que utilizan cuando desempe
ñan su trabajo.

Según esta acusación, los pre
sentadores deben cantidades de 
dinero en ocasiones cercanas al 
millón de pesetas.

La deuda de Francine

En la lista de involucrados 
figuran, según publica la revista 
“Tribuna”, la actual presenta
dora de los Telediarios del fin 
de semana, Francine Gálvez, 
que adeuda más de 130.000 
pesetas por los vestidos utili
zados durante su trabajo en el 
programa “Buenos Días”.

Beatriz Pécker, presentadora 
del programa musical “Rocko- 
pop”, también figura entre las 
deudoras al Ente Público, debe 
800.000 pesetas; el popular 
actor y presentador Carlos 
Mata, es otro de los incluidos 
con una deuda de 53.000 pese
tas; Eduardo Sotillos, ex direc
tor de “El nuevo espectador”, 
y en otro tiempo portavoz del 
Gobierno, contrajo deudas por

y
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SERIE: 055

EI próximo 
martes, 
extracciones de 
sangre, en 
Mahora

La Hermandad de DonE: 
de Sangre de la Seguna 
Social mantiene su programa; 
extracciones en los pueblos í 
nuestra provincia, para atení 
las necesidades del Hosp; 
General.

El próximo martes, día9,iE 
unidad móvil de la Hermane- 
con su correspondiente pera 
nal y servicios técnicos, se de 
plazará a Mahora para realis 
extracciones a los números 
donantes de esa localidad, jint 
con los que simpaticen con es 
altruista y humana labor.

El equipo sanitario será b 
talado en la Discoteca “Maí 
realizándose las extracciones 
partir de las cinco de la tari

La respuesta de los vecino 
de Mahora a la Hermandad á 
Donantes de Sangre siempre li 
sido de excelente colaboracic:

li 
d
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Luis Mariñas debe un millón, 

un valor superior a las 200.^; 
pesetas; Xavier Elorriaga, ’ 
más de 78.000 pesetas, 'j^ 
Mariñas, que en la 
trabaja en Tele 5, que ue 
cerca de un millón de pe * 
son otros de los deudores, s s 
la revista. .

Este último presentador 
do justificó sus cuantiosa 
das diciendo que la rop^ .^j^ 
ne a disposición de 
Española, pero que ‘8^ 
lugar en el que tiene que 
sitarla.
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